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La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.

ACTA No.  051 

 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
Primer Vicepresidente

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

ACTA 051 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX.

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.  

ACTA No.  051 CORRESPONDIENTE  A LA SESION 
PLENARIA

27 DE ABRIL DE 2010 HORA D

1. PERIODO DE SESIONE

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL
Presidente

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ        CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
presidente    

NUBIA SUAREZ RANGEL
Secretaria General

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO PEDRO
 PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA

DIONICIO CARRERO CORREA
HENRY GAMBOA MEZA

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ
CELESTINO MOJICA PEÑA

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
SONIA SMITH NAVAS VARGAS

CHRISTIAN NIÑO RUIZ
URIEL ORTIZ RUIZ

ALFONSO PRIETO GARCIA
WILSON RAMIREZ GONZALEZ

JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

EDGAR HIGINIO VILLABONA CAR
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ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX. 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

CORRESPONDIENTE  A LA SESION ORDINARIA 
PLENARIA 

HORA DE INICIO: 8:00 A.M

DE SESIONES ORDINARIA 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL 
Presidente 

 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

Segundo Vicepresidente 
 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 

 
CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 -2011 CON VOZ Y VOTO

 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO PEDRO 
NILSON AMAYA MARTINEZ 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 

MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 

CHRISTIAN NIÑO RUIZ  
URIEL ORTIZ RUIZ  

ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 

JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ 

EDGAR HIGINIO VILLABONA CAR RERO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

ORDINARIA  DE 

E INICIO: 8:00 A.M. 

S ORDINARIA 2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA  

CON VOZ Y VOTO 

 



 

La Secretaria informa qu
(03 ) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 
decisorio.
 
 
La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
segundo llamado a lista en 
 
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado 
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 
decisorio.
 
La Presidencia le solicita  a la Secretaria continuar 
con el orden del día.
 

 
1.  LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
 
2.  CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

 
3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

DE LA PRESENTE SESIÓN 
 

4.  CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” CHAPINERO
 

5 .LECTURA DE COMUNICACIONES.
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
 
BUCARAMANGA, 
A.M. 
 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria realizar la  
votación para el orden del día.
 
 
VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         

ACTA 051 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria informa qu e han contestado  a lista 
) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

decisorio.  

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
segundo llamado a lista en veinte

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado 
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 
decisorio.  

Presidencia le solicita  a la Secretaria continuar 
con el orden del día.  

ORDEN DEL DÍA.

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” CHAPINERO

.LECTURA DE COMUNICACIONES.

. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

BUCARAMANGA, MIERCOLES 27 DE ABRIL DE 2010 HORA: 8:00 

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

Presidencia le solicita a la Secretaria realizar la  
votación para el orden del día.

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         

ACTA 051 FOLIO 2 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

e han contestado  a lista 
) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 
veinte  minutos. 

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado diez (10
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 

Presidencia le solicita  a la Secretaria continuar 

ORDEN DEL DÍA.  

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM  

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
PLENARIA.  

CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” CHAPINERO

.LECTURA DE COMUNICACIONES. 

. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.  

DE ABRIL DE 2010 HORA: 8:00 

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

Presidencia le solicita a la Secretaria realizar la  
votación para el orden del día.  

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

e han contestado  a lista tres 
) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretaria realizar el 

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
diez (10 ) 

Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 

Presidencia le solicita  a la Secretaria continuar 

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” CHAPINERO 

DE ABRIL DE 2010 HORA: 8:00 

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.  

Presidencia le solicita a la Secretaria realizar la  



 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
CELESTINO MOJICA PEÑA               
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
URIEL ORTIZ RUIZ                    
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay  
positivos por lo tanto ha 
día modificado.
 
La Presidencia le solicit
con el orden del día.
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 
La Presidencia designa a
Mantilla Rodríguez,
 
4.  CONVERSATORIO 

 
La Presidencia informa: teniendo en cuenta que hoy se 
tiene conversatorio del proyecto de vivienda nueva del 
barrio chapinero, el conversatorio se va efectuar e n el 
colegio los comunero, por lo tanto nos trasladamos 
el colegio los comuneros; le agradecemos la puntual idad 
a todos los Honorables Concejales.
 
INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ: 
Presidente; para solicitarle muy respetuosamente qu e me 
retiro es que a las nueve de la mañana (09:00 A.
tengo cita médica.
 
La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma 
al Presidente que han contestado a lista siete (07)  
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 
decisorio.
 
La Presidencia manifiesta que no existiendo quórum 
llamar a lista 
 

ACTA 051 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
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JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
CELESTINO MOJICA PEÑA               
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            
URIEL ORTIZ RUIZ                    
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay  
positivos por lo tanto ha 
día modificado.  

La Presidencia le solicit a a la Secretaria continuar 
con el orden del día.  

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

La Presidencia designa a  l
Mantilla Rodríguez,  que estudie el acta.

CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” CHAPINERO

La Presidencia informa: teniendo en cuenta que hoy se 
tiene conversatorio del proyecto de vivienda nueva del 
barrio chapinero, el conversatorio se va efectuar e n el 
colegio los comunero, por lo tanto nos trasladamos 
el colegio los comuneros; le agradecemos la puntual idad 
a todos los Honorables Concejales.

INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ: 
Presidente; para solicitarle muy respetuosamente qu e me 
retiro es que a las nueve de la mañana (09:00 A.
tengo cita médica.  

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma 
al Presidente que han contestado a lista siete (07)  
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 
decisorio.  

La Presidencia manifiesta que no existiendo quórum 
llamar a lista en diez (10) minutos.

ACTA 051 FOLIO 3 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS            POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO   

           POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 

La Secretaria informa que hay  diez (1 0
positivos por lo tanto ha sido aprobado el orden del 

a a la Secretaria continuar 

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

l a Honorable Concejal 
que estudie el acta.  

“PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” CHAPINERO

La Presidencia informa: teniendo en cuenta que hoy se 
tiene conversatorio del proyecto de vivienda nueva del 
barrio chapinero, el conversatorio se va efectuar e n el 
colegio los comunero, por lo tanto nos trasladamos 
el colegio los comuneros; le agradecemos la puntual idad 
a todos los Honorables Concejales.  

INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ: 
Presidente; para solicitarle muy respetuosamente qu e me 
retiro es que a las nueve de la mañana (09:00 A.

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma 
al Presidente que han contestado a lista siete (07)  
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia manifiesta que no existiendo quórum 
en diez (10) minutos.  

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

 

0) votos 
sido aprobado el orden del 

a a la Secretaria continuar 

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 

Honorable Concejal Elida 

“PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” CHAPINERO 

La Presidencia informa: teniendo en cuenta que hoy se 
tiene conversatorio del proyecto de vivienda nueva del 
barrio chapinero, el conversatorio se va efectuar e n el 
colegio los comunero, por lo tanto nos trasladamos para 
el colegio los comuneros; le agradecemos la puntual idad 

INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Gracias 
Presidente; para solicitarle muy respetuosamente qu e me 
retiro es que a las nueve de la mañana (09:00 A. M) 

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma 
al Presidente que han contestado a lista siete (07)  
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia manifiesta que no existiendo quórum 



 

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma a 
la Presidencia que han contestado a lista diez (10)  
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 
decisorio.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria prosegui r 
con el orden d
la plenaria y aquí vamos a proseguir con e
conversatorio.
 
4. CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” 

CHAPINERO
 
La Secretaria informa que dará lectura a la proposi ción 
que motivo este conversatorio.
 
Proposición
Chapinero para tratar el tema
Vivienda Nueva del Sector.
 
Este deberá realizarse en el Barrio para dar a cono cer 
a toda la
socialización, así evitar
presentando en el Sector.
 
Proposición presentada por: 
H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA
H.C. URIEL ORTIZ RUIZ
 
Aprobada en sesión plenaria el día 26 de Marzo del 
2010. 
 
INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: 
buenos días, quiero saludar a todos los amigos de e ste 
importante sector, saludar muy especialmente a mis 
compañeros los Honorables Concejales, a los Secreta rios 
invitados que tienen que ver con este importante 
proyecto que se va a desarrollar en este 
primero que todo quiero decirles que el Concejo de 
Bucaramanga a querido venir a este sector, directam ente 
a donde esta la problemática, donde se va a ejecuta r 
este posible proyecto de tal manera que esa es la 
inquietud que tenemos nosotros como Ju
la Administración Municipal de venir a la comunidad , de 
venir hablar con ustedes, de escuchar cada una de l os 
por menores, cada una de las inquietudes que ustede s 
tienen sobre este importante proyecto, es así que c reo 

ACTA 051 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma a 
la Presidencia que han contestado a lista diez (10)  
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 
decisorio.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria prosegui r 
con el orden d el día puesto que en el Concejo se inicio 
la plenaria y aquí vamos a proseguir con e
conversatorio.  

CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” 
CHAPINERO. 

La Secretaria informa que dará lectura a la proposi ción 
que motivo este conversatorio.

Proposición : Citar un Conversatorio en el Barrio
Chapinero para tratar el tema
Vivienda Nueva del Sector.  

Este deberá realizarse en el Barrio para dar a cono cer 
a toda la  Comunidad el Proyecto y su respectiva 
socialización, así evitar  especulaciones que se vienen 
presentando en el Sector.  

Proposición presentada por: 
H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA
H.C. URIEL ORTIZ RUIZ    

Aprobada en sesión plenaria el día 26 de Marzo del 

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: 
buenos días, quiero saludar a todos los amigos de e ste 
importante sector, saludar muy especialmente a mis 
compañeros los Honorables Concejales, a los Secreta rios 
invitados que tienen que ver con este importante 
proyecto que se va a desarrollar en este 
primero que todo quiero decirles que el Concejo de 
Bucaramanga a querido venir a este sector, directam ente 
a donde esta la problemática, donde se va a ejecuta r 
este posible proyecto de tal manera que esa es la 
inquietud que tenemos nosotros como Ju
la Administración Municipal de venir a la comunidad , de 
venir hablar con ustedes, de escuchar cada una de l os 
por menores, cada una de las inquietudes que ustede s 
tienen sobre este importante proyecto, es así que c reo 

ACTA 051 FOLIO 4 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma a 
la Presidencia que han contestado a lista diez (10)  
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 

La Presidencia le solicita a la Secretaria prosegui r 
el día puesto que en el Concejo se inicio 

la plenaria y aquí vamos a proseguir con e

CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” 

La Secretaria informa que dará lectura a la proposi ción 
que motivo este conversatorio.  

Citar un Conversatorio en el Barrio
Chapinero para tratar el tema  sobre el Proyecto de 

Este deberá realizarse en el Barrio para dar a cono cer 
Comunidad el Proyecto y su respectiva 

especulaciones que se vienen 

Proposición presentada por:  
H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

Aprobada en sesión plenaria el día 26 de Marzo del 

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: 
buenos días, quiero saludar a todos los amigos de e ste 
importante sector, saludar muy especialmente a mis 
compañeros los Honorables Concejales, a los Secreta rios 
invitados que tienen que ver con este importante 
proyecto que se va a desarrollar en este 
primero que todo quiero decirles que el Concejo de 
Bucaramanga a querido venir a este sector, directam ente 
a donde esta la problemática, donde se va a ejecuta r 
este posible proyecto de tal manera que esa es la 
inquietud que tenemos nosotros como Ju nta Directiva de 
la Administración Municipal de venir a la comunidad , de 
venir hablar con ustedes, de escuchar cada una de l os 
por menores, cada una de las inquietudes que ustede s 
tienen sobre este importante proyecto, es así que c reo 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma a 
la Presidencia que han contestado a lista diez (10)  
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 

La Presidencia le solicita a la Secretaria prosegui r 
el día puesto que en el Concejo se inicio 

la plenaria y aquí vamos a proseguir con e l 

CONVERSATORIO “PROYECTO DE VIVIENDA NUEVA” 

La Secretaria informa que dará lectura a la proposi ción 

Citar un Conversatorio en el Barrio  
sobre el Proyecto de 

Este deberá realizarse en el Barrio para dar a cono cer 
Comunidad el Proyecto y su respectiva 

especulaciones que se vienen 

Aprobada en sesión plenaria el día 26 de Marzo del 

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: Muy 
buenos días, quiero saludar a todos los amigos de e ste 
importante sector, saludar muy especialmente a mis 
compañeros los Honorables Concejales, a los Secreta rios 
invitados que tienen que ver con este importante 
proyecto que se va a desarrollar en este sector, 
primero que todo quiero decirles que el Concejo de 
Bucaramanga a querido venir a este sector, directam ente 
a donde esta la problemática, donde se va a ejecuta r 
este posible proyecto de tal manera que esa es la 

nta Directiva de 
la Administración Municipal de venir a la comunidad , de 
venir hablar con ustedes, de escuchar cada una de l os 
por menores, cada una de las inquietudes que ustede s 
tienen sobre este importante proyecto, es así que c reo 



 

que la Administración
Municipal de Vivienda a venido haciendo una 
socialización por el sector no se en que magnitud, si 
lo conocen ya todos los del sector saben cuales son  las 
ventajas y desventajas de este proyecto del sector 
comunero chapine
Concejales nos embarga y nos queda esa inquietud de  
conocer de ustedes de primera mano que piensan del 
proyecto, cuales son las inquietudes que cada uno d e 
ustedes tiene y que nosotros desde el Concejo de 
Bucaramanga e
trata es de no perjudicar a nadie por el contrario se 
trata de que no haya problemas para nadie, se trata  de 
que la administración municipal en cabeza del Alcal de 
Fernando Vargas, y nosotros en Concejo de Bucaraman ga 
como voceros de la comunidad de los diferentes secto res 
del Municipio 
acá para ayudarlos queremos conocer, queremos decir le a 
ustedes que el Concejo de Bucaramanga esta presto p ara 
que colabore a los diferentes sector
que este proyecto si va a beneficiar al sector que lo 
trabajemos que aquí esta la Directora del INVISBU, que 
esta el Director de Planeación, debe estar el 
Secretario de Infraestructura, que aquí se han hech o 
especulaciones desde luego co
pienso que de primera mano debemos primero conocer,  
saber cuales con las bondades, cuales con las 
inquietudes, en que los puede perjudicar o en que n os 
puede beneficiar, de tal manera que esto no se trat a de 
llegar aquí a la fuerz
comunidad tenga sus inquietudes, sin que la comunid ad 
participe, sin que la comunidad… ustedes que son lo s 
propietarios, arrendatarios, para los que han vivid o 
por mas de 30, 40 años en este importante sector de  la 
ciudad de Bucaramanga no se valla a sentir perjudicado 
desde luego nosotros queríamos hacerlo, nosotros 
queríamos participar por eso hemos llegado aquí al 
sector, por eso fue la inquietud de mi compañero Ur iel 
y yo que lo hiciéramos directamente en el barrio 
fáci lmente los hubiéramos podido seguir escuchando en 
el Concejo de Bucaramanga donde ya algunos fueron 
hablaron con nosotros, no comentaron que eran lo qu e 
querían, que era lo que aquí les habían comentado y  por 
eso nosotros ya habíamos tenido reuniones direc
con la Secretaria del Instituto municipal de vivien da y 
también nos ha comentado que es lo que se quiere co n 
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que la Administración  Municipal en cabeza del Instituto 
Municipal de Vivienda a venido haciendo una 
socialización por el sector no se en que magnitud, si 
lo conocen ya todos los del sector saben cuales son  las 
ventajas y desventajas de este proyecto del sector 
comunero chapine ro, de tal manera que a nosotros como 
Concejales nos embarga y nos queda esa inquietud de  
conocer de ustedes de primera mano que piensan del 
proyecto, cuales son las inquietudes que cada uno d e 
ustedes tiene y que nosotros desde el Concejo de 
Bucaramanga e staremos atentos para ayudar, esto se 
trata es de no perjudicar a nadie por el contrario se 
trata de que no haya problemas para nadie, se trata  de 
que la administración municipal en cabeza del Alcal de 
Fernando Vargas, y nosotros en Concejo de Bucaraman ga 

omo voceros de la comunidad de los diferentes secto res 
del Municipio hagamos lo propio y por eso estamos hoy 
acá para ayudarlos queremos conocer, queremos decir le a 
ustedes que el Concejo de Bucaramanga esta presto p ara 
que colabore a los diferentes sector
que este proyecto si va a beneficiar al sector que lo 
trabajemos que aquí esta la Directora del INVISBU, que 
esta el Director de Planeación, debe estar el 
Secretario de Infraestructura, que aquí se han hech o 
especulaciones desde luego co
pienso que de primera mano debemos primero conocer,  
saber cuales con las bondades, cuales con las 
inquietudes, en que los puede perjudicar o en que n os 
puede beneficiar, de tal manera que esto no se trat a de 
llegar aquí a la fuerz a de hacer un proyecto sin que la 
comunidad tenga sus inquietudes, sin que la comunid ad 
participe, sin que la comunidad… ustedes que son lo s 
propietarios, arrendatarios, para los que han vivid o 
por mas de 30, 40 años en este importante sector de  la 

de Bucaramanga no se valla a sentir perjudicado 
desde luego nosotros queríamos hacerlo, nosotros 
queríamos participar por eso hemos llegado aquí al 
sector, por eso fue la inquietud de mi compañero Ur iel 
y yo que lo hiciéramos directamente en el barrio 

lmente los hubiéramos podido seguir escuchando en 
el Concejo de Bucaramanga donde ya algunos fueron 
hablaron con nosotros, no comentaron que eran lo qu e 
querían, que era lo que aquí les habían comentado y  por 
eso nosotros ya habíamos tenido reuniones direc
con la Secretaria del Instituto municipal de vivien da y 
también nos ha comentado que es lo que se quiere co n 
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Municipal en cabeza del Instituto 
Municipal de Vivienda a venido haciendo una 
socialización por el sector no se en que magnitud, si 
lo conocen ya todos los del sector saben cuales son  las 
ventajas y desventajas de este proyecto del sector 

ro, de tal manera que a nosotros como 
Concejales nos embarga y nos queda esa inquietud de  
conocer de ustedes de primera mano que piensan del 
proyecto, cuales son las inquietudes que cada uno d e 
ustedes tiene y que nosotros desde el Concejo de 

staremos atentos para ayudar, esto se 
trata es de no perjudicar a nadie por el contrario se 
trata de que no haya problemas para nadie, se trata  de 
que la administración municipal en cabeza del Alcal de 
Fernando Vargas, y nosotros en Concejo de Bucaraman ga 

omo voceros de la comunidad de los diferentes secto res 
hagamos lo propio y por eso estamos hoy 

acá para ayudarlos queremos conocer, queremos decir le a 
ustedes que el Concejo de Bucaramanga esta presto p ara 
que colabore a los diferentes sector es de la ciudad, y 
que este proyecto si va a beneficiar al sector que lo 
trabajemos que aquí esta la Directora del INVISBU, que 
esta el Director de Planeación, debe estar el 
Secretario de Infraestructura, que aquí se han hech o 
especulaciones desde luego co mo todo proyecto nuevo yo 
pienso que de primera mano debemos primero conocer,  
saber cuales con las bondades, cuales con las 
inquietudes, en que los puede perjudicar o en que n os 
puede beneficiar, de tal manera que esto no se trat a de 

a de hacer un proyecto sin que la 
comunidad tenga sus inquietudes, sin que la comunid ad 
participe, sin que la comunidad… ustedes que son lo s 
propietarios, arrendatarios, para los que han vivid o 
por mas de 30, 40 años en este importante sector de  la 

de Bucaramanga no se valla a sentir perjudicado 
desde luego nosotros queríamos hacerlo, nosotros 
queríamos participar por eso hemos llegado aquí al 
sector, por eso fue la inquietud de mi compañero Ur iel 
y yo que lo hiciéramos directamente en el barrio 

lmente los hubiéramos podido seguir escuchando en 
el Concejo de Bucaramanga donde ya algunos fueron 
hablaron con nosotros, no comentaron que eran lo qu e 
querían, que era lo que aquí les habían comentado y  por 
eso nosotros ya habíamos tenido reuniones direc
con la Secretaria del Instituto municipal de vivien da y 
también nos ha comentado que es lo que se quiere co n 
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Municipal en cabeza del Instituto 
Municipal de Vivienda a venido haciendo una 
socialización por el sector no se en que magnitud, si 
lo conocen ya todos los del sector saben cuales son  las 
ventajas y desventajas de este proyecto del sector 

ro, de tal manera que a nosotros como 
Concejales nos embarga y nos queda esa inquietud de  
conocer de ustedes de primera mano que piensan del 
proyecto, cuales son las inquietudes que cada uno d e 
ustedes tiene y que nosotros desde el Concejo de 

staremos atentos para ayudar, esto se 
trata es de no perjudicar a nadie por el contrario se 
trata de que no haya problemas para nadie, se trata  de 
que la administración municipal en cabeza del Alcal de 
Fernando Vargas, y nosotros en Concejo de Bucaraman ga 

omo voceros de la comunidad de los diferentes secto res 
hagamos lo propio y por eso estamos hoy 

acá para ayudarlos queremos conocer, queremos decir le a 
ustedes que el Concejo de Bucaramanga esta presto p ara 

es de la ciudad, y 
que este proyecto si va a beneficiar al sector que lo 
trabajemos que aquí esta la Directora del INVISBU, que 
esta el Director de Planeación, debe estar el 
Secretario de Infraestructura, que aquí se han hech o 

mo todo proyecto nuevo yo 
pienso que de primera mano debemos primero conocer,  
saber cuales con las bondades, cuales con las 
inquietudes, en que los puede perjudicar o en que n os 
puede beneficiar, de tal manera que esto no se trat a de 

a de hacer un proyecto sin que la 
comunidad tenga sus inquietudes, sin que la comunid ad 
participe, sin que la comunidad… ustedes que son lo s 
propietarios, arrendatarios, para los que han vivid o 
por mas de 30, 40 años en este importante sector de  la 

de Bucaramanga no se valla a sentir perjudicado 
desde luego nosotros queríamos hacerlo, nosotros 
queríamos participar por eso hemos llegado aquí al 
sector, por eso fue la inquietud de mi compañero Ur iel 
y yo que lo hiciéramos directamente en el barrio 

lmente los hubiéramos podido seguir escuchando en 
el Concejo de Bucaramanga donde ya algunos fueron 
hablaron con nosotros, no comentaron que eran lo qu e 
querían, que era lo que aquí les habían comentado y  por 
eso nosotros ya habíamos tenido reuniones direc tamente 
con la Secretaria del Instituto municipal de vivien da y 
también nos ha comentado que es lo que se quiere co n 



 

este importante proyecto, pero desde luego hoy aquí  
vamos aprovechar el tiempo al máximo, queremos pedi rles 
el favor que cada uno de los qu
este conversatorio lo hagan explícitamente, habland o 
del proyecto sus inquietudes ojala que hayan… deben  de 
tener ustedes alguien, algún representante o varios  
representante de la comunidad que intervengan y tra igan 
cosas claras, c
también poder tener plasmadas estas inquietudes y 
reunirlos con la administración municipal y darles una 
solución a cada uno de ustedes se de la participaci ón 
de las inquietudes que cada uno de ustedes tienen p ero 
no podemos darle la palabra a todos porque seria 
interminable, queremos es que ustedes tengan sus 
delegados y cada uno tenga muy claro de lo que le v amos 
a decir a la Administración y de lo que ustedes le 
quieren comentar a los Honorables Concejales para q u
entre todos le demos una solución viable pero que s ea 
por lo menos una salida favorable para la 
administración, para la ciudad que queremos Bucaram anga 
y para ustedes de tal manera a que 
seamos muy concretos, yo los invito a que utili
este escenario que es el escenario de participación  de 
la comunidad con los Concejales que ustedes eligier on, 
con los Concejales que están hoy prestos a llevar e sas 
inquietudes a la Administración Municipal y sobre t odo 
darle una solución viable a to
en el día de hoy, por eso les agradezco la 
participación, les agradezco por querernos escuchar  y 
pedirles el favor como esto se trata de un 
conversatorio donde ustedes van a participar lo hag amos 
de la manera mas concreta, mas rea
eso es lo que queremos en el día de hoy bienvenidos , 
muy amables a todos y a todas las presentes aquí en  
este importante conversatorio.
 
INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: 
primero que todo yo quiero decirle a ustedes que
aquí van haber muchas opiniones de pronto aquí hay unas 
opiniones a favor otros tendrán opiniones en contra  yo 
creo que hay que respetar a todo el mundo que parti cipe 
d sus opiniones, nosotros el Concejo de Bucaramanga  
quiero clarificarle que nosotros
gubernamentales, nosotros lo que hacemos es escucha r a 
la comunidad y que el problema se ventile, que el 
problema no quede tomando decisiones 1 o 2 funciona rios 
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este importante proyecto, pero desde luego hoy aquí  
vamos aprovechar el tiempo al máximo, queremos pedi rles 
el favor que cada uno de los qu
este conversatorio lo hagan explícitamente, habland o 
del proyecto sus inquietudes ojala que hayan… deben  de 
tener ustedes alguien, algún representante o varios  
representante de la comunidad que intervengan y tra igan 
cosas claras, c oncretas sobre el proyecto para nosotros 
también poder tener plasmadas estas inquietudes y 
reunirlos con la administración municipal y darles una 
solución a cada uno de ustedes se de la participaci ón 
de las inquietudes que cada uno de ustedes tienen p ero 

o podemos darle la palabra a todos porque seria 
interminable, queremos es que ustedes tengan sus 
delegados y cada uno tenga muy claro de lo que le v amos 
a decir a la Administración y de lo que ustedes le 
quieren comentar a los Honorables Concejales para q u
entre todos le demos una solución viable pero que s ea 
por lo menos una salida favorable para la 
administración, para la ciudad que queremos Bucaram anga 
y para ustedes de tal manera a que 
seamos muy concretos, yo los invito a que utili
este escenario que es el escenario de participación  de 
la comunidad con los Concejales que ustedes eligier on, 
con los Concejales que están hoy prestos a llevar e sas 
inquietudes a la Administración Municipal y sobre t odo 
darle una solución viable a to
en el día de hoy, por eso les agradezco la 
participación, les agradezco por querernos escuchar  y 
pedirles el favor como esto se trata de un 
conversatorio donde ustedes van a participar lo hag amos 
de la manera mas concreta, mas rea
eso es lo que queremos en el día de hoy bienvenidos , 
muy amables a todos y a todas las presentes aquí en  
este importante conversatorio.

INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: 
primero que todo yo quiero decirle a ustedes que
aquí van haber muchas opiniones de pronto aquí hay unas 
opiniones a favor otros tendrán opiniones en contra  yo 
creo que hay que respetar a todo el mundo que parti cipe 
d sus opiniones, nosotros el Concejo de Bucaramanga  
quiero clarificarle que nosotros
gubernamentales, nosotros lo que hacemos es escucha r a 
la comunidad y que el problema se ventile, que el 
problema no quede tomando decisiones 1 o 2 funciona rios 
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este importante proyecto, pero desde luego hoy aquí  
vamos aprovechar el tiempo al máximo, queremos pedi rles 
el favor que cada uno de los qu e vallan a intervenir en 
este conversatorio lo hagan explícitamente, habland o 
del proyecto sus inquietudes ojala que hayan… deben  de 
tener ustedes alguien, algún representante o varios  
representante de la comunidad que intervengan y tra igan 

oncretas sobre el proyecto para nosotros 
también poder tener plasmadas estas inquietudes y 
reunirlos con la administración municipal y darles una 
solución a cada uno de ustedes se de la participaci ón 
de las inquietudes que cada uno de ustedes tienen p ero 

o podemos darle la palabra a todos porque seria 
interminable, queremos es que ustedes tengan sus 
delegados y cada uno tenga muy claro de lo que le v amos 
a decir a la Administración y de lo que ustedes le 
quieren comentar a los Honorables Concejales para q u
entre todos le demos una solución viable pero que s ea 
por lo menos una salida favorable para la 
administración, para la ciudad que queremos Bucaram anga 
y para ustedes de tal manera a que yo los invito a que 
seamos muy concretos, yo los invito a que utili
este escenario que es el escenario de participación  de 
la comunidad con los Concejales que ustedes eligier on, 
con los Concejales que están hoy prestos a llevar e sas 
inquietudes a la Administración Municipal y sobre t odo 
darle una solución viable a to dos los que están sentado 
en el día de hoy, por eso les agradezco la 
participación, les agradezco por querernos escuchar  y 
pedirles el favor como esto se trata de un 
conversatorio donde ustedes van a participar lo hag amos 
de la manera mas concreta, mas rea l y participativa que 
eso es lo que queremos en el día de hoy bienvenidos , 
muy amables a todos y a todas las presentes aquí en  
este importante conversatorio.  

INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: 
primero que todo yo quiero decirle a ustedes que
aquí van haber muchas opiniones de pronto aquí hay unas 
opiniones a favor otros tendrán opiniones en contra  yo 
creo que hay que respetar a todo el mundo que parti cipe 
d sus opiniones, nosotros el Concejo de Bucaramanga  
quiero clarificarle que nosotros  no tomamos decisiones 
gubernamentales, nosotros lo que hacemos es escucha r a 
la comunidad y que el problema se ventile, que el 
problema no quede tomando decisiones 1 o 2 funciona rios 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

este importante proyecto, pero desde luego hoy aquí  
vamos aprovechar el tiempo al máximo, queremos pedi rles 

e vallan a intervenir en 
este conversatorio lo hagan explícitamente, habland o 
del proyecto sus inquietudes ojala que hayan… deben  de 
tener ustedes alguien, algún representante o varios  
representante de la comunidad que intervengan y tra igan 

oncretas sobre el proyecto para nosotros 
también poder tener plasmadas estas inquietudes y 
reunirlos con la administración municipal y darles una 
solución a cada uno de ustedes se de la participaci ón 
de las inquietudes que cada uno de ustedes tienen p ero 

o podemos darle la palabra a todos porque seria 
interminable, queremos es que ustedes tengan sus 
delegados y cada uno tenga muy claro de lo que le v amos 
a decir a la Administración y de lo que ustedes le 
quieren comentar a los Honorables Concejales para q ue 
entre todos le demos una solución viable pero que s ea 
por lo menos una salida favorable para la 
administración, para la ciudad que queremos Bucaram anga 

yo los invito a que 
seamos muy concretos, yo los invito a que utili cemos 
este escenario que es el escenario de participación  de 
la comunidad con los Concejales que ustedes eligier on, 
con los Concejales que están hoy prestos a llevar e sas 
inquietudes a la Administración Municipal y sobre t odo 

dos los que están sentado 
en el día de hoy, por eso les agradezco la 
participación, les agradezco por querernos escuchar  y 
pedirles el favor como esto se trata de un 
conversatorio donde ustedes van a participar lo hag amos 

l y participativa que 
eso es lo que queremos en el día de hoy bienvenidos , 
muy amables a todos y a todas las presentes aquí en  

INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: Saludos; 
primero que todo yo quiero decirle a ustedes que  hoy 
aquí van haber muchas opiniones de pronto aquí hay unas 
opiniones a favor otros tendrán opiniones en contra  yo 
creo que hay que respetar a todo el mundo que parti cipe 
d sus opiniones, nosotros el Concejo de Bucaramanga  

no tomamos decisiones 
gubernamentales, nosotros lo que hacemos es escucha r a 
la comunidad y que el problema se ventile, que el 
problema no quede tomando decisiones 1 o 2 funciona rios 



 

y que la comunidad quede aislada, nosotros lo que 
hacemos es traer que l
inquietudes y las trate aquí a donde todo el mundo las 
oiga y las oigan los Concejales y nosotros si le 
hacemos una sugerencia al señor Alcalde, pero la 
Administración Municipal es la que toma la decisión  en 
eso quiero dejarles clar
conversatorios dicen es que los Concejales nunca ha cen 
nada, siempre salimos nosotros como los malos del p aseo 
que venimos a coger los votos y nos vamos, no, esta mos 
trayendo la problemática aquí y que sean los lidere s de 
uste des que ojala claro y oportuno expongan los que 
ustedes piensan, yo creo que hoy en día en Bucarama nga 
se acabo la construcción de vivienda en Bucaramanga  
sobre todo la vivienda de interés social se acabo e n 
Bucaramanga, tristemente ayer veíamos como sacab
listado donde 21 ciudades del país Bucaramanga ocup a el 
deshonroso puesto numero 19 en ciudades que no está n 
construyendo vivienda de interés social ¿y ustedes 
saben porque?, porque aquí en Bucaramanga nos diero n el 
peor terreno de Colombia, aquí es
mano la meseta es como una mano, es un terreno 
inestable por eso cuando vamos a construir vivienda  nos 
mandan para Girón, para Piedecuesta cuando fue la o la 
invernal a la gente toco hacerle vivienda de interé s 
social hacia los extremo
eso pues que llevar allá el agua, que llevar allá l a 
luz, llevar allá el gas, llevar allá los servicios 
públicos, llevar allá el trasporte todo es mas cost oso 
por eso no se hace vivienda de interés social porqu e va 
a salir mas 
a la gente por eso se a mirado la técnica que da el  
mismo COMPES, que da el Gobierno Nacional que es cr ear 
zonas donde se haga vivienda de interés social y 
también se haga vivienda particular, porque hoy tod o el 
mundo en Bucaramanga quiere vivir en Bucaramanga no  
solo el estrato uno, el estrato dos también el estr ato 
3 y 4 nosotros muchas de las familias tienen que ir se a 
comprar hacia las afueras de Bucaramanga, cuando 
quieren vivir en Bucaramanga por eso aquí se
donde construir, por eso tenemos que echarle mano a  
sectores que tienen los servicios públicos ahí cerc an 
que pasan las vías cerca por eso se esta hablando d e la 
renovación urbana, no solo del sector acá chapinero , 
comuneros también en el barrio Gai
concordia y yo se que ustedes tienen sus inquietude s y 
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y que la comunidad quede aislada, nosotros lo que 
hacemos es traer que l
inquietudes y las trate aquí a donde todo el mundo las 
oiga y las oigan los Concejales y nosotros si le 
hacemos una sugerencia al señor Alcalde, pero la 
Administración Municipal es la que toma la decisión  en 
eso quiero dejarles clar o, porque en muchos cabildos, 
conversatorios dicen es que los Concejales nunca ha cen 
nada, siempre salimos nosotros como los malos del p aseo 
que venimos a coger los votos y nos vamos, no, esta mos 
trayendo la problemática aquí y que sean los lidere s de 

des que ojala claro y oportuno expongan los que 
ustedes piensan, yo creo que hoy en día en Bucarama nga 
se acabo la construcción de vivienda en Bucaramanga  
sobre todo la vivienda de interés social se acabo e n 
Bucaramanga, tristemente ayer veíamos como sacab
listado donde 21 ciudades del país Bucaramanga ocup a el 
deshonroso puesto numero 19 en ciudades que no está n 
construyendo vivienda de interés social ¿y ustedes 
saben porque?, porque aquí en Bucaramanga nos diero n el 
peor terreno de Colombia, aquí es
mano la meseta es como una mano, es un terreno 
inestable por eso cuando vamos a construir vivienda  nos 
mandan para Girón, para Piedecuesta cuando fue la o la 
invernal a la gente toco hacerle vivienda de interé s 
social hacia los extremo s de la ciudad 
eso pues que llevar allá el agua, que llevar allá l a 
luz, llevar allá el gas, llevar allá los servicios 
públicos, llevar allá el trasporte todo es mas cost oso 
por eso no se hace vivienda de interés social porqu e va 
a salir mas costoso la vivienda le va salir mas costoso 
a la gente por eso se a mirado la técnica que da el  
mismo COMPES, que da el Gobierno Nacional que es cr ear 
zonas donde se haga vivienda de interés social y 
también se haga vivienda particular, porque hoy tod o el 
mundo en Bucaramanga quiere vivir en Bucaramanga no  
solo el estrato uno, el estrato dos también el estr ato 
3 y 4 nosotros muchas de las familias tienen que ir se a 
comprar hacia las afueras de Bucaramanga, cuando 
quieren vivir en Bucaramanga por eso aquí se
donde construir, por eso tenemos que echarle mano a  
sectores que tienen los servicios públicos ahí cerc an 
que pasan las vías cerca por eso se esta hablando d e la 
renovación urbana, no solo del sector acá chapinero , 
comuneros también en el barrio Gai
concordia y yo se que ustedes tienen sus inquietude s y 
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y que la comunidad quede aislada, nosotros lo que 
hacemos es traer que l a comunidad exponga sus 
inquietudes y las trate aquí a donde todo el mundo las 
oiga y las oigan los Concejales y nosotros si le 
hacemos una sugerencia al señor Alcalde, pero la 
Administración Municipal es la que toma la decisión  en 

o, porque en muchos cabildos, 
conversatorios dicen es que los Concejales nunca ha cen 
nada, siempre salimos nosotros como los malos del p aseo 
que venimos a coger los votos y nos vamos, no, esta mos 
trayendo la problemática aquí y que sean los lidere s de 

des que ojala claro y oportuno expongan los que 
ustedes piensan, yo creo que hoy en día en Bucarama nga 
se acabo la construcción de vivienda en Bucaramanga  
sobre todo la vivienda de interés social se acabo e n 
Bucaramanga, tristemente ayer veíamos como sacab
listado donde 21 ciudades del país Bucaramanga ocup a el 
deshonroso puesto numero 19 en ciudades que no está n 
construyendo vivienda de interés social ¿y ustedes 
saben porque?, porque aquí en Bucaramanga nos diero n el 
peor terreno de Colombia, aquí es tamos así como en una 
mano la meseta es como una mano, es un terreno 
inestable por eso cuando vamos a construir vivienda  nos 
mandan para Girón, para Piedecuesta cuando fue la o la 
invernal a la gente toco hacerle vivienda de interé s 

s de la ciudad y que implica 
eso pues que llevar allá el agua, que llevar allá l a 
luz, llevar allá el gas, llevar allá los servicios 
públicos, llevar allá el trasporte todo es mas cost oso 
por eso no se hace vivienda de interés social porqu e va 

costoso la vivienda le va salir mas costoso 
a la gente por eso se a mirado la técnica que da el  
mismo COMPES, que da el Gobierno Nacional que es cr ear 
zonas donde se haga vivienda de interés social y 
también se haga vivienda particular, porque hoy tod o el 
mundo en Bucaramanga quiere vivir en Bucaramanga no  
solo el estrato uno, el estrato dos también el estr ato 
3 y 4 nosotros muchas de las familias tienen que ir se a 
comprar hacia las afueras de Bucaramanga, cuando 
quieren vivir en Bucaramanga por eso aquí se
donde construir, por eso tenemos que echarle mano a  
sectores que tienen los servicios públicos ahí cerc an 
que pasan las vías cerca por eso se esta hablando d e la 
renovación urbana, no solo del sector acá chapinero , 
comuneros también en el barrio Gai tán, en el barrio la 
concordia y yo se que ustedes tienen sus inquietude s y 
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y que la comunidad quede aislada, nosotros lo que 
a comunidad exponga sus 

inquietudes y las trate aquí a donde todo el mundo las 
oiga y las oigan los Concejales y nosotros si le 
hacemos una sugerencia al señor Alcalde, pero la 
Administración Municipal es la que toma la decisión  en 

o, porque en muchos cabildos, 
conversatorios dicen es que los Concejales nunca ha cen 
nada, siempre salimos nosotros como los malos del p aseo 
que venimos a coger los votos y nos vamos, no, esta mos 
trayendo la problemática aquí y que sean los lidere s de 

des que ojala claro y oportuno expongan los que 
ustedes piensan, yo creo que hoy en día en Bucarama nga 
se acabo la construcción de vivienda en Bucaramanga  
sobre todo la vivienda de interés social se acabo e n 
Bucaramanga, tristemente ayer veíamos como sacab an ese 
listado donde 21 ciudades del país Bucaramanga ocup a el 
deshonroso puesto numero 19 en ciudades que no está n 
construyendo vivienda de interés social ¿y ustedes 
saben porque?, porque aquí en Bucaramanga nos diero n el 

tamos así como en una 
mano la meseta es como una mano, es un terreno 
inestable por eso cuando vamos a construir vivienda  nos 
mandan para Girón, para Piedecuesta cuando fue la o la 
invernal a la gente toco hacerle vivienda de interé s 

y que implica 
eso pues que llevar allá el agua, que llevar allá l a 
luz, llevar allá el gas, llevar allá los servicios 
públicos, llevar allá el trasporte todo es mas cost oso 
por eso no se hace vivienda de interés social porqu e va 

costoso la vivienda le va salir mas costoso 
a la gente por eso se a mirado la técnica que da el  
mismo COMPES, que da el Gobierno Nacional que es cr ear 
zonas donde se haga vivienda de interés social y 
también se haga vivienda particular, porque hoy tod o el 
mundo en Bucaramanga quiere vivir en Bucaramanga no  
solo el estrato uno, el estrato dos también el estr ato 
3 y 4 nosotros muchas de las familias tienen que ir se a 
comprar hacia las afueras de Bucaramanga, cuando 
quieren vivir en Bucaramanga por eso aquí se  acabo 
donde construir, por eso tenemos que echarle mano a  
sectores que tienen los servicios públicos ahí cerc an 
que pasan las vías cerca por eso se esta hablando d e la 
renovación urbana, no solo del sector acá chapinero , 

tán, en el barrio la 
concordia y yo se que ustedes tienen sus inquietude s y 



 

tienen sus dudas y son valederas, ¿Cuáles son los p ro 
de este programa?, los pro del programa es que se v a 
construir vivienda para muchas familias que necesit an y 
me voy a concreta
están hablando de 3000 soluciones de vivienda y vam os 
afectar a 200 viviendas necesitamos para hacer 3000  
viviendas de soluciones para muchas gente de 
Bucaramanga de estrato 2 y estrato 3, sobre todo 
estrato 2; pero que
pues que es un sector que esta deprimido, eso no lo  
podemos callar el sector se ha venido muchas person as 
que han conformado distintas zonas y zonas en algun os 
sectores, aquí vemos… a veces a mi me da tristeza 
cuando hab
descubrieron allí la olla, ayer mataron a una señor a en 
los sectores entonces lo que yo les quiero decir co n 
esto y ustedes son lo que conocen su sector, la 
Administración Municipal para hacer ese proyecto 
también tiene que traerle desarrol
se comprometa la Administración Municipal en traerl es 
parques, en mejorarles las instituciones educativas , en 
mejorarles las vías, en mejorarles los escenarios 
deportivos ¿Por qué?, porque se va a venir a vivir 
mucha gente al sector y
también a muchas familias y familiares de ustedes, 
conocidos de ustedes que van a tener la oportunidad  de 
vivir en el sector donde nacieron, donde se criaron  y 
cuales son los contras porque el proyecto también t iene 
contras p
los dicen en las camisas desplazadas, aquellas 200 
familias o aquellas 200 propietarios de viviendas d onde 
viven de pronto mas familias pues se van a sentir q ue 
se van a desplazar en una casa donde han vivido 40
mas años y ahí han nacido sus hijos, 
nietos y por eso se sienten amenazados esas son las  
contras que yo le veo al proyecto, el otro es la 
incertidumbre que tienen ustedes de a como le van a  
comprar esos predios, ¿Por qué?, porque si a ust
les pagan los predios a buen precio yo creo que 
estarían en disposición de mirar el proyecto cierto , 
pero hay incertidumbre de a como le van a pagar eso s 
proyectos porque si ustedes ahorita no se meten al 
proyecto de pronto mas adelante van a venir lo
constructores privados que a esos, a los constructo res 
privados a esos si no le interesan hacer parques, a  
esos si no les interesan hacer escenarios deportivo s, a 
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tienen sus dudas y son valederas, ¿Cuáles son los p ro 
de este programa?, los pro del programa es que se v a 
construir vivienda para muchas familias que necesit an y 
me voy a concreta r en este proyecto, este proyecto se 
están hablando de 3000 soluciones de vivienda y vam os 
afectar a 200 viviendas necesitamos para hacer 3000  
viviendas de soluciones para muchas gente de 
Bucaramanga de estrato 2 y estrato 3, sobre todo 
estrato 2; pero que  contribuye ese proyecto al sector, 
pues que es un sector que esta deprimido, eso no lo  
podemos callar el sector se ha venido muchas person as 
que han conformado distintas zonas y zonas en algun os 
sectores, aquí vemos… a veces a mi me da tristeza 
cuando hab lan del barrio comuneros 
descubrieron allí la olla, ayer mataron a una señor a en 
los sectores entonces lo que yo les quiero decir co n 
esto y ustedes son lo que conocen su sector, la 
Administración Municipal para hacer ese proyecto 
también tiene que traerle desarrol
se comprometa la Administración Municipal en traerl es 
parques, en mejorarles las instituciones educativas , en 
mejorarles las vías, en mejorarles los escenarios 
deportivos ¿Por qué?, porque se va a venir a vivir 
mucha gente al sector y  este proyecto va a beneficiar 
también a muchas familias y familiares de ustedes, 
conocidos de ustedes que van a tener la oportunidad  de 
vivir en el sector donde nacieron, donde se criaron  y 
cuales son los contras porque el proyecto también t iene 
contras p ues que muchas familias se van a sentir como 
los dicen en las camisas desplazadas, aquellas 200 
familias o aquellas 200 propietarios de viviendas d onde 
viven de pronto mas familias pues se van a sentir q ue 
se van a desplazar en una casa donde han vivido 40
mas años y ahí han nacido sus hijos, 
nietos y por eso se sienten amenazados esas son las  
contras que yo le veo al proyecto, el otro es la 
incertidumbre que tienen ustedes de a como le van a  
comprar esos predios, ¿Por qué?, porque si a ust
les pagan los predios a buen precio yo creo que 
estarían en disposición de mirar el proyecto cierto , 
pero hay incertidumbre de a como le van a pagar eso s 
proyectos porque si ustedes ahorita no se meten al 
proyecto de pronto mas adelante van a venir lo
constructores privados que a esos, a los constructo res 
privados a esos si no le interesan hacer parques, a  
esos si no les interesan hacer escenarios deportivo s, a 

ACTA 051 FOLIO 8 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

tienen sus dudas y son valederas, ¿Cuáles son los p ro 
de este programa?, los pro del programa es que se v a 
construir vivienda para muchas familias que necesit an y 

r en este proyecto, este proyecto se 
están hablando de 3000 soluciones de vivienda y vam os 
afectar a 200 viviendas necesitamos para hacer 3000  
viviendas de soluciones para muchas gente de 
Bucaramanga de estrato 2 y estrato 3, sobre todo 

contribuye ese proyecto al sector, 
pues que es un sector que esta deprimido, eso no lo  
podemos callar el sector se ha venido muchas person as 
que han conformado distintas zonas y zonas en algun os 
sectores, aquí vemos… a veces a mi me da tristeza 

lan del barrio comuneros y hablan de que 
descubrieron allí la olla, ayer mataron a una señor a en 
los sectores entonces lo que yo les quiero decir co n 
esto y ustedes son lo que conocen su sector, la 
Administración Municipal para hacer ese proyecto 
también tiene que traerle desarrol lo a este sector, que 
se comprometa la Administración Municipal en traerl es 
parques, en mejorarles las instituciones educativas , en 
mejorarles las vías, en mejorarles los escenarios 
deportivos ¿Por qué?, porque se va a venir a vivir 

este proyecto va a beneficiar 
también a muchas familias y familiares de ustedes, 
conocidos de ustedes que van a tener la oportunidad  de 
vivir en el sector donde nacieron, donde se criaron  y 
cuales son los contras porque el proyecto también t iene 

ues que muchas familias se van a sentir como 
los dicen en las camisas desplazadas, aquellas 200 
familias o aquellas 200 propietarios de viviendas d onde 
viven de pronto mas familias pues se van a sentir q ue 
se van a desplazar en una casa donde han vivido 40
mas años y ahí han nacido sus hijos, han nacido sus 
nietos y por eso se sienten amenazados esas son las  
contras que yo le veo al proyecto, el otro es la 
incertidumbre que tienen ustedes de a como le van a  
comprar esos predios, ¿Por qué?, porque si a ust
les pagan los predios a buen precio yo creo que 
estarían en disposición de mirar el proyecto cierto , 
pero hay incertidumbre de a como le van a pagar eso s 
proyectos porque si ustedes ahorita no se meten al 
proyecto de pronto mas adelante van a venir lo
constructores privados que a esos, a los constructo res 
privados a esos si no le interesan hacer parques, a  
esos si no les interesan hacer escenarios deportivo s, a 
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tienen sus dudas y son valederas, ¿Cuáles son los p ro 
de este programa?, los pro del programa es que se v a 
construir vivienda para muchas familias que necesit an y 

r en este proyecto, este proyecto se 
están hablando de 3000 soluciones de vivienda y vam os 
afectar a 200 viviendas necesitamos para hacer 3000  
viviendas de soluciones para muchas gente de 
Bucaramanga de estrato 2 y estrato 3, sobre todo 

contribuye ese proyecto al sector, 
pues que es un sector que esta deprimido, eso no lo  
podemos callar el sector se ha venido muchas person as 
que han conformado distintas zonas y zonas en algun os 
sectores, aquí vemos… a veces a mi me da tristeza 

y hablan de que 
descubrieron allí la olla, ayer mataron a una señor a en 
los sectores entonces lo que yo les quiero decir co n 
esto y ustedes son lo que conocen su sector, la 
Administración Municipal para hacer ese proyecto 

lo a este sector, que 
se comprometa la Administración Municipal en traerl es 
parques, en mejorarles las instituciones educativas , en 
mejorarles las vías, en mejorarles los escenarios 
deportivos ¿Por qué?, porque se va a venir a vivir 

este proyecto va a beneficiar 
también a muchas familias y familiares de ustedes, 
conocidos de ustedes que van a tener la oportunidad  de 
vivir en el sector donde nacieron, donde se criaron  y 
cuales son los contras porque el proyecto también t iene 

ues que muchas familias se van a sentir como 
los dicen en las camisas desplazadas, aquellas 200 
familias o aquellas 200 propietarios de viviendas d onde 
viven de pronto mas familias pues se van a sentir q ue 
se van a desplazar en una casa donde han vivido 40  o 

han nacido sus 
nietos y por eso se sienten amenazados esas son las  
contras que yo le veo al proyecto, el otro es la 
incertidumbre que tienen ustedes de a como le van a  
comprar esos predios, ¿Por qué?, porque si a ust edes 
les pagan los predios a buen precio yo creo que 
estarían en disposición de mirar el proyecto cierto , 
pero hay incertidumbre de a como le van a pagar eso s 
proyectos porque si ustedes ahorita no se meten al 
proyecto de pronto mas adelante van a venir lo s 
constructores privados que a esos, a los constructo res 
privados a esos si no le interesan hacer parques, a  
esos si no les interesan hacer escenarios deportivo s, a 



 

esos si nos les interesa hacer vías mire lo que pas o 
con la Ciudadela Real de Minas cuando 
de minas quedo el aeropuerto Gómez Niño que era ese  
sector se creo una empresa creo que es el IDU en es e 
entonces, la EDU que iba a desarrollar la ciudadela  iba 
hacer una autentica ciudadela con parques, con 
escenario deportivos, con todas
paso esa empresa se quebró entonces comenzaron a ve nder 
los lotes a los constructores privados y que hicier on 
ellos echen torres y rellenaron la ciudadela real d e 
minas  y no le dejaron parques, no le dejaron 
escenarios deportivos, no 
… a la gente y así mismo va a ocurrir el día 
dentro de 5, dentro de 10 años, dentro de 15 cuando  ya 
haya tanta población en Bucaramanga los constructor es 
va a tener que empezar a construir acá y ustedes ve n 
que ya h
echan edificios de 5 de 6 pisos y lo hacen y ellos no 
piensan en la gente ellos piensan es en construir, 
ellos no piensan en dejar el parque, en dejar la ca ncha 
de futbol, en dejar buenas vías, en hacer colegi
ellos no piensan en eso sino en construir entonces 
señores denos ustedes razones lógicas, denos razone s 
los vamos a escuchar, los vamos hacer oír pero tamb ién 
sean lógicos en sus apreciaciones a los lideres que  
tienen buenos lideres en este sector tengo
conocer a varios lideres y todos siempre uno los ve  
peleando por su comunidad y ahorita lo están hacien do 
por ustedes pero también llénese de razones ustedes  
para que este proyecto se socialice de la mejor for ma 
no estoy diciendo si ustedes e
proyecto, si vemos que el proyecto es malo para el 
sector, si el proyecto destruye la sociedad, el sec tor 
el desarrollo pues simplemente nosotros no vamos ha cer 
tan pendejos de tener que ir en contra de la gente,  de 
tener que ir y 
que el señor Alcalde tampoco esa es la intención de  ser 
arrasador con la gente y mas cuando es un Alcalde 
social, un Alcalde que a estado con la gente pero d enos 
razones también que hay mucha gente que necesita te ner 
su vivienda, muchos hijos de ustedes, muchas famili as 
acá en Bucaramanga, Bucaramanga no tiene donde 
construir por eso es el interés de señor Alcalde de  
darle vivienda porque es que hay 
nacional que se están perdiendo, se los llevan es p ar
Girón, se los llevan es para Piedecuesta donde si h ay 
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esos si nos les interesa hacer vías mire lo que pas o 
con la Ciudadela Real de Minas cuando 
de minas quedo el aeropuerto Gómez Niño que era ese  
sector se creo una empresa creo que es el IDU en es e 
entonces, la EDU que iba a desarrollar la ciudadela  iba 
hacer una autentica ciudadela con parques, con 
escenario deportivos, con todas
paso esa empresa se quebró entonces comenzaron a ve nder 
los lotes a los constructores privados y que hicier on 
ellos echen torres y rellenaron la ciudadela real d e 
minas  y no le dejaron parques, no le dejaron 
escenarios deportivos, no le dejaron zonas de

a la gente y así mismo va a ocurrir el día 
dentro de 5, dentro de 10 años, dentro de 15 cuando  ya 
haya tanta población en Bucaramanga los constructor es 
va a tener que empezar a construir acá y ustedes ve n 
que ya h ay constructores privados que echan pisos, que 
echan edificios de 5 de 6 pisos y lo hacen y ellos no 
piensan en la gente ellos piensan es en construir, 
ellos no piensan en dejar el parque, en dejar la ca ncha 
de futbol, en dejar buenas vías, en hacer colegi
ellos no piensan en eso sino en construir entonces 
señores denos ustedes razones lógicas, denos razone s 
los vamos a escuchar, los vamos hacer oír pero tamb ién 
sean lógicos en sus apreciaciones a los lideres que  
tienen buenos lideres en este sector tengo
conocer a varios lideres y todos siempre uno los ve  
peleando por su comunidad y ahorita lo están hacien do 
por ustedes pero también llénese de razones ustedes  
para que este proyecto se socialice de la mejor for ma 
no estoy diciendo si ustedes e
proyecto, si vemos que el proyecto es malo para el 
sector, si el proyecto destruye la sociedad, el sec tor 
el desarrollo pues simplemente nosotros no vamos ha cer 
tan pendejos de tener que ir en contra de la gente,  de 
tener que ir y pasar por encima de la gente y yo creo 
que el señor Alcalde tampoco esa es la intención de  ser 
arrasador con la gente y mas cuando es un Alcalde 
social, un Alcalde que a estado con la gente pero d enos 
razones también que hay mucha gente que necesita te ner 
su vivienda, muchos hijos de ustedes, muchas famili as 
acá en Bucaramanga, Bucaramanga no tiene donde 
construir por eso es el interés de señor Alcalde de  
darle vivienda porque es que hay 
nacional que se están perdiendo, se los llevan es p ar
Girón, se los llevan es para Piedecuesta donde si h ay 
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esos si nos les interesa hacer vías mire lo que pas o 
con la Ciudadela Real de Minas cuando la ciudadela rea 
de minas quedo el aeropuerto Gómez Niño que era ese  
sector se creo una empresa creo que es el IDU en es e 
entonces, la EDU que iba a desarrollar la ciudadela  iba 
hacer una autentica ciudadela con parques, con 
escenario deportivos, con todas  las de la ley y que 
paso esa empresa se quebró entonces comenzaron a ve nder 
los lotes a los constructores privados y que hicier on 
ellos echen torres y rellenaron la ciudadela real d e 
minas  y no le dejaron parques, no le dejaron 

le dejaron zonas de  
a la gente y así mismo va a ocurrir el día  que no se 

dentro de 5, dentro de 10 años, dentro de 15 cuando  ya 
haya tanta población en Bucaramanga los constructor es 
va a tener que empezar a construir acá y ustedes ve n 

ay constructores privados que echan pisos, que 
echan edificios de 5 de 6 pisos y lo hacen y ellos no 
piensan en la gente ellos piensan es en construir, 
ellos no piensan en dejar el parque, en dejar la ca ncha 
de futbol, en dejar buenas vías, en hacer colegi
ellos no piensan en eso sino en construir entonces 
señores denos ustedes razones lógicas, denos razone s 
los vamos a escuchar, los vamos hacer oír pero tamb ién 
sean lógicos en sus apreciaciones a los lideres que  
tienen buenos lideres en este sector tengo  el placer de 
conocer a varios lideres y todos siempre uno los ve  
peleando por su comunidad y ahorita lo están hacien do 
por ustedes pero también llénese de razones ustedes  
para que este proyecto se socialice de la mejor for ma 
no estoy diciendo si ustedes e n realidad no quieren el 
proyecto, si vemos que el proyecto es malo para el 
sector, si el proyecto destruye la sociedad, el sec tor 
el desarrollo pues simplemente nosotros no vamos ha cer 
tan pendejos de tener que ir en contra de la gente,  de 

pasar por encima de la gente y yo creo 
que el señor Alcalde tampoco esa es la intención de  ser 
arrasador con la gente y mas cuando es un Alcalde 
social, un Alcalde que a estado con la gente pero d enos 
razones también que hay mucha gente que necesita te ner 
su vivienda, muchos hijos de ustedes, muchas famili as 
acá en Bucaramanga, Bucaramanga no tiene donde 
construir por eso es el interés de señor Alcalde de  
darle vivienda porque es que hay subsidio a nivel 
nacional que se están perdiendo, se los llevan es p ar
Girón, se los llevan es para Piedecuesta donde si h ay 
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esos si nos les interesa hacer vías mire lo que pas o 
la ciudadela rea 

de minas quedo el aeropuerto Gómez Niño que era ese  
sector se creo una empresa creo que es el IDU en es e 
entonces, la EDU que iba a desarrollar la ciudadela  iba 
hacer una autentica ciudadela con parques, con 

las de la ley y que 
paso esa empresa se quebró entonces comenzaron a ve nder 
los lotes a los constructores privados y que hicier on 
ellos echen torres y rellenaron la ciudadela real d e 
minas  y no le dejaron parques, no le dejaron 

 esparcion 
que no se 

dentro de 5, dentro de 10 años, dentro de 15 cuando  ya 
haya tanta población en Bucaramanga los constructor es 
va a tener que empezar a construir acá y ustedes ve n 

ay constructores privados que echan pisos, que 
echan edificios de 5 de 6 pisos y lo hacen y ellos no 
piensan en la gente ellos piensan es en construir, 
ellos no piensan en dejar el parque, en dejar la ca ncha 
de futbol, en dejar buenas vías, en hacer colegi os 
ellos no piensan en eso sino en construir entonces 
señores denos ustedes razones lógicas, denos razone s 
los vamos a escuchar, los vamos hacer oír pero tamb ién 
sean lógicos en sus apreciaciones a los lideres que  

el placer de 
conocer a varios lideres y todos siempre uno los ve  
peleando por su comunidad y ahorita lo están hacien do 
por ustedes pero también llénese de razones ustedes  
para que este proyecto se socialice de la mejor for ma 

n realidad no quieren el 
proyecto, si vemos que el proyecto es malo para el 
sector, si el proyecto destruye la sociedad, el sec tor 
el desarrollo pues simplemente nosotros no vamos ha cer 
tan pendejos de tener que ir en contra de la gente,  de 

pasar por encima de la gente y yo creo 
que el señor Alcalde tampoco esa es la intención de  ser 
arrasador con la gente y mas cuando es un Alcalde 
social, un Alcalde que a estado con la gente pero d enos 
razones también que hay mucha gente que necesita te ner 
su vivienda, muchos hijos de ustedes, muchas famili as 
acá en Bucaramanga, Bucaramanga no tiene donde 
construir por eso es el interés de señor Alcalde de  

subsidio a nivel 
nacional que se están perdiendo, se los llevan es p ar a 
Girón, se los llevan es para Piedecuesta donde si h ay 



 

tierra para construir ustedes ven como hay barrios de 
interés socia; entonces señores ojala los lideres 
cuando tomen la palabra sean concretos, hablen del 
proyecto no se pongan a traer historias acá q
conviene ahorita sean concretos que es lo que quier en, 
que es lo que no quieren y entre todos sobre todo e l 
respeto para las diferentes opiniones y yo se que a l 
final vamos a sacar conclusiones aquí están los 
interesados departe del gobierno Muni
los Honorables Concejales que aprobaron por unanimi dad 
esta propuesta y todos están aquí porque quieren te ner 
el interés de saber lo que importa a la gente, ento nces 
muchas gracias por ustedes acompañarnos en el día d e 
hoy. Presidente mu
 
Le Presidente informa a la comunidad que primero 
hablaron los Honorables sitantes, y enseguida se le  
dará la palabra a la Administración a la Doctora de l 
INVISBU y al Doctor de Planeación y enseguida habla n 
todos los representantes que quieran h
orden. 
 
 
INTERVENCION DE LA DOCTORA 
GUTIERREZ, GERENTE DE INVISBU: 
personas asistentes, un saludo al Presidente del 
Concejo a la Junta Directiva, a la Mesa Principal y  a 
todos los Honorables Conceja
momento acá. Voy a dar una breve explicación del 
proyecto yo creo que la mayoría ya han ido a unas 
reuniones, han estado en mi oficina y han explicado  el 
proyecto quería preguntar alguien falta por explica ción 
del proyecto, son muy po
importante lo íbamos a proyectar acá pero no se ve 
prácticamente nada por la luz entonces voy a dar un a 
breve explicación del proyecto porque yo creo que 
también lo que mas que ustedes tienen inquietudes, 
entonces la idea es darle la
aclararle las dudas, entonces los 2 Concejales el 
Doctor Cleomedes y el Doctor Uriel han explicado 
también una parte del proyecto, han explicado una 
justificación de porque también el proyecto acá y q ue 
es muy importante nosotro
hectáreas en Bucaramanga de terrenos y ninguna era 
viable para construir vivienda de interés social y 
menos prioritaria, es por esta razón en las afueras  de 
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tierra para construir ustedes ven como hay barrios de 
interés socia; entonces señores ojala los lideres 
cuando tomen la palabra sean concretos, hablen del 
proyecto no se pongan a traer historias acá q
conviene ahorita sean concretos que es lo que quier en, 
que es lo que no quieren y entre todos sobre todo e l 
respeto para las diferentes opiniones y yo se que a l 
final vamos a sacar conclusiones aquí están los 
interesados departe del gobierno Muni
los Honorables Concejales que aprobaron por unanimi dad 
esta propuesta y todos están aquí porque quieren te ner 
el interés de saber lo que importa a la gente, ento nces 
muchas gracias por ustedes acompañarnos en el día d e 
hoy. Presidente mu y amable.  

Le Presidente informa a la comunidad que primero 
hablaron los Honorables sitantes, y enseguida se le  
dará la palabra a la Administración a la Doctora de l 
INVISBU y al Doctor de Planeación y enseguida habla n 
todos los representantes que quieran h

INTERVENCION DE LA DOCTORA 
GUTIERREZ, GERENTE DE INVISBU: 
personas asistentes, un saludo al Presidente del 
Concejo a la Junta Directiva, a la Mesa Principal y  a 
todos los Honorables Conceja
momento acá. Voy a dar una breve explicación del 
proyecto yo creo que la mayoría ya han ido a unas 
reuniones, han estado en mi oficina y han explicado  el 
proyecto quería preguntar alguien falta por explica ción 
del proyecto, son muy po
importante lo íbamos a proyectar acá pero no se ve 
prácticamente nada por la luz entonces voy a dar un a 
breve explicación del proyecto porque yo creo que 
también lo que mas que ustedes tienen inquietudes, 
entonces la idea es darle la
aclararle las dudas, entonces los 2 Concejales el 
Doctor Cleomedes y el Doctor Uriel han explicado 
también una parte del proyecto, han explicado una 
justificación de porque también el proyecto acá y q ue 
es muy importante nosotro
hectáreas en Bucaramanga de terrenos y ninguna era 
viable para construir vivienda de interés social y 
menos prioritaria, es por esta razón en las afueras  de 
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tierra para construir ustedes ven como hay barrios de 
interés socia; entonces señores ojala los lideres 
cuando tomen la palabra sean concretos, hablen del 
proyecto no se pongan a traer historias acá q ue no nos 
conviene ahorita sean concretos que es lo que quier en, 
que es lo que no quieren y entre todos sobre todo e l 
respeto para las diferentes opiniones y yo se que a l 
final vamos a sacar conclusiones aquí están los 
interesados departe del gobierno Muni cipal, están todos 
los Honorables Concejales que aprobaron por unanimi dad 
esta propuesta y todos están aquí porque quieren te ner 
el interés de saber lo que importa a la gente, ento nces 
muchas gracias por ustedes acompañarnos en el día d e 

 

Le Presidente informa a la comunidad que primero 
hablaron los Honorables sitantes, y enseguida se le  
dará la palabra a la Administración a la Doctora de l 
INVISBU y al Doctor de Planeación y enseguida habla n 
todos los representantes que quieran h ablar en su 

INTERVENCION DE LA DOCTORA SILVIA JOHANA CAMARGO 
GUTIERREZ, GERENTE DE INVISBU: Buenos días a todas las 
personas asistentes, un saludo al Presidente del 
Concejo a la Junta Directiva, a la Mesa Principal y  a 
todos los Honorables Conceja les que están en este 
momento acá. Voy a dar una breve explicación del 
proyecto yo creo que la mayoría ya han ido a unas 
reuniones, han estado en mi oficina y han explicado  el 
proyecto quería preguntar alguien falta por explica ción 
del proyecto, son muy po cas personas, una cosa 
importante lo íbamos a proyectar acá pero no se ve 
prácticamente nada por la luz entonces voy a dar un a 
breve explicación del proyecto porque yo creo que 
también lo que mas que ustedes tienen inquietudes, 
entonces la idea es darle la  palabra a ustedes para acá 
aclararle las dudas, entonces los 2 Concejales el 
Doctor Cleomedes y el Doctor Uriel han explicado 
también una parte del proyecto, han explicado una 
justificación de porque también el proyecto acá y q ue 
es muy importante nosotro s estuvimos estudiando 300 
hectáreas en Bucaramanga de terrenos y ninguna era 
viable para construir vivienda de interés social y 
menos prioritaria, es por esta razón en las afueras  de 
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tierra para construir ustedes ven como hay barrios de 
interés socia; entonces señores ojala los lideres 
cuando tomen la palabra sean concretos, hablen del 

ue no nos 
conviene ahorita sean concretos que es lo que quier en, 
que es lo que no quieren y entre todos sobre todo e l 
respeto para las diferentes opiniones y yo se que a l 
final vamos a sacar conclusiones aquí están los 

cipal, están todos 
los Honorables Concejales que aprobaron por unanimi dad 
esta propuesta y todos están aquí porque quieren te ner 
el interés de saber lo que importa a la gente, ento nces 
muchas gracias por ustedes acompañarnos en el día d e 

Le Presidente informa a la comunidad que primero 
hablaron los Honorables sitantes, y enseguida se le  
dará la palabra a la Administración a la Doctora de l 
INVISBU y al Doctor de Planeación y enseguida habla n 

ablar en su 

SILVIA JOHANA CAMARGO 
Buenos días a todas las 

personas asistentes, un saludo al Presidente del 
Concejo a la Junta Directiva, a la Mesa Principal y  a 

les que están en este 
momento acá. Voy a dar una breve explicación del 
proyecto yo creo que la mayoría ya han ido a unas 
reuniones, han estado en mi oficina y han explicado  el 
proyecto quería preguntar alguien falta por explica ción 

cas personas, una cosa 
importante lo íbamos a proyectar acá pero no se ve 
prácticamente nada por la luz entonces voy a dar un a 
breve explicación del proyecto porque yo creo que 
también lo que mas que ustedes tienen inquietudes, 

palabra a ustedes para acá 
aclararle las dudas, entonces los 2 Concejales el 
Doctor Cleomedes y el Doctor Uriel han explicado 
también una parte del proyecto, han explicado una 
justificación de porque también el proyecto acá y q ue 

s estuvimos estudiando 300 
hectáreas en Bucaramanga de terrenos y ninguna era 
viable para construir vivienda de interés social y 
menos prioritaria, es por esta razón en las afueras  de 



 

Bucaramanga no se puede construir vivienda no hay 
servicios públicos en 
después de que este construido el embalse no se pue de, 
no fue a capricho escoger el sector chapinero tenía mos 
que empezar porque el Gobierno Nacional nos dice co n el 
CONPES y con el plan de desarrollo tienen que empez ar 
genera r vivienda dentro de la ciudad es por eso que 
empezamos analizar la ciudad e Bucaramanga, empezam os 
entonces por el lado oriente, por el lado oriente e stán 
estratos 4, 5 y 6 con todas esas edificaciones alta s si 
eso estuviera con casas bajitas en tapia pis
que pudiéramos entrar a comprar se podría pero son 
construcciones que no se pueden porque ya son edifi cios 
muy altos entonces no se pueden entrar a tumbar eso s 
edificios; hacia la parte sur de Bucaramanga pasa l o 
mismo, hacia la parte centro de B
haciendo una … hay muchísima construcción de vivien da 
de estrato 4 y hacia la parte occidente igualmente esta 
la parte como lo decía el Concejal el real de minas  que 
esta todo urbanizado, el otro sector era la concord ia 
lo cual requie
así, el otro sector era Gaitán que requiere un plan  
parcial porque el POT lo dice así no son cosas 
inventadas por la Administración, que otros sectore s 
empezábamos a trabajar y que fuera de una forma 
organizada que 
chapinero y comunero y por eso estamos acá yo quier o 
decirles a ustedes que este proyecto tiene cosas bu enas 
y también nosotros entendemos que el cambio, todo 
cambio genera rechazo y que ustedes toda una comuni dad 
que han  
sucesión, son casas que tienen un valor hasta 
sentimental en fin hay una cantidad de cosas que so n 
que ustedes las valoran y que nosotros lo entendemo s, 
pero también nosotros tenemos que generar como 
institu to unas estrategias de vivienda que estamos 
obligados a nivel nacional a generar y es generar l a 
vivienda de interés social y manejar la política de  
vivienda del Municipio no tenemos mas en donde 
construir la verdad sino hacemos este proyecto en 
Bucaramang
vivienda de interés social en Bucaramanga esta es l a 
situación, es una situación critica para el municip io, 
no para nosotros sino para la gente que necesita 
vivienda de interés social ustedes bien saben que e n 
Bucara manga y en el área metropolitana lo mas barato 
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Bucaramanga no se puede construir vivienda no hay 
servicios públicos en estos momentos hasta 5 años 
después de que este construido el embalse no se pue de, 
no fue a capricho escoger el sector chapinero tenía mos 
que empezar porque el Gobierno Nacional nos dice co n el 
CONPES y con el plan de desarrollo tienen que empez ar 

r vivienda dentro de la ciudad es por eso que 
empezamos analizar la ciudad e Bucaramanga, empezam os 
entonces por el lado oriente, por el lado oriente e stán 
estratos 4, 5 y 6 con todas esas edificaciones alta s si 
eso estuviera con casas bajitas en tapia pis
que pudiéramos entrar a comprar se podría pero son 
construcciones que no se pueden porque ya son edifi cios 
muy altos entonces no se pueden entrar a tumbar eso s 
edificios; hacia la parte sur de Bucaramanga pasa l o 
mismo, hacia la parte centro de B
haciendo una … hay muchísima construcción de vivien da 
de estrato 4 y hacia la parte occidente igualmente esta 
la parte como lo decía el Concejal el real de minas  que 
esta todo urbanizado, el otro sector era la concord ia 
lo cual requie re un plan parcial porque el POT lo dice 
así, el otro sector era Gaitán que requiere un plan  
parcial porque el POT lo dice así no son cosas 
inventadas por la Administración, que otros sectore s 
empezábamos a trabajar y que fuera de una forma 
organizada que se empezara a organizar la ciudad, 
chapinero y comunero y por eso estamos acá yo quier o 
decirles a ustedes que este proyecto tiene cosas bu enas 
y también nosotros entendemos que el cambio, todo 
cambio genera rechazo y que ustedes toda una comuni dad 

 vivido la mayoría muchos años acá, son casas en 
sucesión, son casas que tienen un valor hasta 
sentimental en fin hay una cantidad de cosas que so n 
que ustedes las valoran y que nosotros lo entendemo s, 
pero también nosotros tenemos que generar como 

to unas estrategias de vivienda que estamos 
obligados a nivel nacional a generar y es generar l a 
vivienda de interés social y manejar la política de  
vivienda del Municipio no tenemos mas en donde 
construir la verdad sino hacemos este proyecto en 
Bucaramang a no tenemos otro sitio donde construir 
vivienda de interés social en Bucaramanga esta es l a 
situación, es una situación critica para el municip io, 
no para nosotros sino para la gente que necesita 
vivienda de interés social ustedes bien saben que e n 

manga y en el área metropolitana lo mas barato 
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Bucaramanga no se puede construir vivienda no hay 
estos momentos hasta 5 años 

después de que este construido el embalse no se pue de, 
no fue a capricho escoger el sector chapinero tenía mos 
que empezar porque el Gobierno Nacional nos dice co n el 
CONPES y con el plan de desarrollo tienen que empez ar 

r vivienda dentro de la ciudad es por eso que 
empezamos analizar la ciudad e Bucaramanga, empezam os 
entonces por el lado oriente, por el lado oriente e stán 
estratos 4, 5 y 6 con todas esas edificaciones alta s si 
eso estuviera con casas bajitas en tapia pis ada, casa 
que pudiéramos entrar a comprar se podría pero son 
construcciones que no se pueden porque ya son edifi cios 
muy altos entonces no se pueden entrar a tumbar eso s 
edificios; hacia la parte sur de Bucaramanga pasa l o 
mismo, hacia la parte centro de B ucaramanga ya se esta 
haciendo una … hay muchísima construcción de vivien da 
de estrato 4 y hacia la parte occidente igualmente esta 
la parte como lo decía el Concejal el real de minas  que 
esta todo urbanizado, el otro sector era la concord ia 

re un plan parcial porque el POT lo dice 
así, el otro sector era Gaitán que requiere un plan  
parcial porque el POT lo dice así no son cosas 
inventadas por la Administración, que otros sectore s 
empezábamos a trabajar y que fuera de una forma 

se empezara a organizar la ciudad, 
chapinero y comunero y por eso estamos acá yo quier o 
decirles a ustedes que este proyecto tiene cosas bu enas 
y también nosotros entendemos que el cambio, todo 
cambio genera rechazo y que ustedes toda una comuni dad 

vivido la mayoría muchos años acá, son casas en 
sucesión, son casas que tienen un valor hasta 
sentimental en fin hay una cantidad de cosas que so n 
que ustedes las valoran y que nosotros lo entendemo s, 
pero también nosotros tenemos que generar como 

to unas estrategias de vivienda que estamos 
obligados a nivel nacional a generar y es generar l a 
vivienda de interés social y manejar la política de  
vivienda del Municipio no tenemos mas en donde 
construir la verdad sino hacemos este proyecto en 

a no tenemos otro sitio donde construir 
vivienda de interés social en Bucaramanga esta es l a 
situación, es una situación critica para el municip io, 
no para nosotros sino para la gente que necesita 
vivienda de interés social ustedes bien saben que e n 

manga y en el área metropolitana lo mas barato 
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Bucaramanga no se puede construir vivienda no hay 
estos momentos hasta 5 años 

después de que este construido el embalse no se pue de, 
no fue a capricho escoger el sector chapinero tenía mos 
que empezar porque el Gobierno Nacional nos dice co n el 
CONPES y con el plan de desarrollo tienen que empez ar a 

r vivienda dentro de la ciudad es por eso que 
empezamos analizar la ciudad e Bucaramanga, empezam os 
entonces por el lado oriente, por el lado oriente e stán 
estratos 4, 5 y 6 con todas esas edificaciones alta s si 

ada, casa 
que pudiéramos entrar a comprar se podría pero son 
construcciones que no se pueden porque ya son edifi cios 
muy altos entonces no se pueden entrar a tumbar eso s 
edificios; hacia la parte sur de Bucaramanga pasa l o 

ucaramanga ya se esta 
haciendo una … hay muchísima construcción de vivien da 
de estrato 4 y hacia la parte occidente igualmente esta 
la parte como lo decía el Concejal el real de minas  que 
esta todo urbanizado, el otro sector era la concord ia 

re un plan parcial porque el POT lo dice 
así, el otro sector era Gaitán que requiere un plan  
parcial porque el POT lo dice así no son cosas 
inventadas por la Administración, que otros sectore s 
empezábamos a trabajar y que fuera de una forma 

se empezara a organizar la ciudad, 
chapinero y comunero y por eso estamos acá yo quier o 
decirles a ustedes que este proyecto tiene cosas bu enas 
y también nosotros entendemos que el cambio, todo 
cambio genera rechazo y que ustedes toda una comuni dad 

vivido la mayoría muchos años acá, son casas en 
sucesión, son casas que tienen un valor hasta 
sentimental en fin hay una cantidad de cosas que so n 
que ustedes las valoran y que nosotros lo entendemo s, 
pero también nosotros tenemos que generar como 

to unas estrategias de vivienda que estamos 
obligados a nivel nacional a generar y es generar l a 
vivienda de interés social y manejar la política de  
vivienda del Municipio no tenemos mas en donde 
construir la verdad sino hacemos este proyecto en 

a no tenemos otro sitio donde construir 
vivienda de interés social en Bucaramanga esta es l a 
situación, es una situación critica para el municip io, 
no para nosotros sino para la gente que necesita 
vivienda de interés social ustedes bien saben que e n 

manga y en el área metropolitana lo mas barato 



 

que se consigue un apartamento son ahorita 60 millo nes 
y prácticamente muchos son apartaestudios y muchos son 
de una habitación y no son vivienda de interés soci al 
en muchas ocasiones lo mas barato que se cons
Piedecuesta vale 50, 60 millones lo mismo en Girón y 
unas pequeñas constructoras que trataron de hacer 
vivienda hoy quebraron y esta es la hora que no han  
podido entregar la casa a las personas, entonces 
nosotros tenernos que generar un proyecto de
que impacte al Municipio de Bucaramanga, entendemos  son 
9 manzanas las recordamos nuevamente calle 4, 5, 6 y 7 
entre carrera 15
predios, de esos 211 predios tenemos el análisis 
inicial que es el siguiente que s
cuales están propietarios ahorita 39 propietarios q ue 
viven, negocios hay 22 que son propietarios, vivien das 
arrendadas 65, negocios que son arrendados 49 tenem os 
61 propietarios y 114 son arrendados y tenemos otra s 
viviendas en las cua
que están ahí ocupando el terreno son 4 y lo mismo en 
negocios 14 no tenemos exactamente la posesión de e stas 
personas, hay 61 propietarios, 114 arrendatarios y 18 
personas que están en la posesión del predio pero n o 
sabe mos que es lo que pasa para un total de 211 
predios; entonces esa es la situación, la mayoría d e 
población acá en chapinero ustedes bien lo saben es  
arrendatario, la mayoría de las viviendas son famil ias 
grandes que están barios hermanos viviendo y otras s
inquilinatos, hay varias casas, muchas personas, la  
mayoría que son adultos mayores también tienen 
arrendadas habitaciones y esa es su forma de vivir sin 
ingreso entonces nosotros con este proyecto primero  que 
todo no queremos entrar a tropellar a nadie
le decimos estamos en la etapa de socialización del  
proyecto ¿que tenemos que hacer ahorita?, tenemos q ue 
entrar la otra semana vivienda a vivienda para habl ar 
familia con familia y nucleó con nucleó, familiar y  
revisar como es el estado de toda
chapinero y comunero de este barrio, para verificar  que 
estrategia les vamos a entregar a ustedes para que no 
se vean afectados mas o menos en un mes tenemos que  
iniciar la parte de estos avalúos, los avalúos y lo s 
estudios socioeconómi
persona hacer la visita porque eso era la inquietud  que 
varias personas nos habían manifestado, que iban a ir 
al mismo tiempo y que ustedes no querían nosotros n o lo 
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que se consigue un apartamento son ahorita 60 millo nes 
y prácticamente muchos son apartaestudios y muchos son 
de una habitación y no son vivienda de interés soci al 
en muchas ocasiones lo mas barato que se cons
Piedecuesta vale 50, 60 millones lo mismo en Girón y 
unas pequeñas constructoras que trataron de hacer 
vivienda hoy quebraron y esta es la hora que no han  
podido entregar la casa a las personas, entonces 
nosotros tenernos que generar un proyecto de
que impacte al Municipio de Bucaramanga, entendemos  son 
9 manzanas las recordamos nuevamente calle 4, 5, 6 y 7 
entre carrera 15 -a, 15- b, 16 y 17 importante son 211 
predios, de esos 211 predios tenemos el análisis 
inicial que es el siguiente que s
cuales están propietarios ahorita 39 propietarios q ue 
viven, negocios hay 22 que son propietarios, vivien das 
arrendadas 65, negocios que son arrendados 49 tenem os 
61 propietarios y 114 son arrendados y tenemos otra s 
viviendas en las cua les hay poseedores o unas personas 
que están ahí ocupando el terreno son 4 y lo mismo en 
negocios 14 no tenemos exactamente la posesión de e stas 
personas, hay 61 propietarios, 114 arrendatarios y 18 
personas que están en la posesión del predio pero n o 

mos que es lo que pasa para un total de 211 
predios; entonces esa es la situación, la mayoría d e 
población acá en chapinero ustedes bien lo saben es  
arrendatario, la mayoría de las viviendas son famil ias 
grandes que están barios hermanos viviendo y otras s
inquilinatos, hay varias casas, muchas personas, la  
mayoría que son adultos mayores también tienen 
arrendadas habitaciones y esa es su forma de vivir sin 
ingreso entonces nosotros con este proyecto primero  que 
todo no queremos entrar a tropellar a nadie
le decimos estamos en la etapa de socialización del  
proyecto ¿que tenemos que hacer ahorita?, tenemos q ue 
entrar la otra semana vivienda a vivienda para habl ar 
familia con familia y nucleó con nucleó, familiar y  
revisar como es el estado de toda
chapinero y comunero de este barrio, para verificar  que 
estrategia les vamos a entregar a ustedes para que no 
se vean afectados mas o menos en un mes tenemos que  
iniciar la parte de estos avalúos, los avalúos y lo s 
estudios socioeconómi cos no es que vallan de la misma 
persona hacer la visita porque eso era la inquietud  que 
varias personas nos habían manifestado, que iban a ir 
al mismo tiempo y que ustedes no querían nosotros n o lo 
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que se consigue un apartamento son ahorita 60 millo nes 
y prácticamente muchos son apartaestudios y muchos son 
de una habitación y no son vivienda de interés soci al 
en muchas ocasiones lo mas barato que se cons
Piedecuesta vale 50, 60 millones lo mismo en Girón y 
unas pequeñas constructoras que trataron de hacer 
vivienda hoy quebraron y esta es la hora que no han  
podido entregar la casa a las personas, entonces 
nosotros tenernos que generar un proyecto de  
que impacte al Municipio de Bucaramanga, entendemos  son 
9 manzanas las recordamos nuevamente calle 4, 5, 6 y 7 

b, 16 y 17 importante son 211 
predios, de esos 211 predios tenemos el análisis 
inicial que es el siguiente que s on viviendas en las 
cuales están propietarios ahorita 39 propietarios q ue 
viven, negocios hay 22 que son propietarios, vivien das 
arrendadas 65, negocios que son arrendados 49 tenem os 
61 propietarios y 114 son arrendados y tenemos otra s 

les hay poseedores o unas personas 
que están ahí ocupando el terreno son 4 y lo mismo en 
negocios 14 no tenemos exactamente la posesión de e stas 
personas, hay 61 propietarios, 114 arrendatarios y 18 
personas que están en la posesión del predio pero n o 

mos que es lo que pasa para un total de 211 
predios; entonces esa es la situación, la mayoría d e 
población acá en chapinero ustedes bien lo saben es  
arrendatario, la mayoría de las viviendas son famil ias 
grandes que están barios hermanos viviendo y otras s
inquilinatos, hay varias casas, muchas personas, la  
mayoría que son adultos mayores también tienen 
arrendadas habitaciones y esa es su forma de vivir sin 
ingreso entonces nosotros con este proyecto primero  que 
todo no queremos entrar a tropellar a nadie  y por eso 
le decimos estamos en la etapa de socialización del  
proyecto ¿que tenemos que hacer ahorita?, tenemos q ue 
entrar la otra semana vivienda a vivienda para habl ar 
familia con familia y nucleó con nucleó, familiar y  
revisar como es el estado de toda  la sociedad acá de 
chapinero y comunero de este barrio, para verificar  que 
estrategia les vamos a entregar a ustedes para que no 
se vean afectados mas o menos en un mes tenemos que  
iniciar la parte de estos avalúos, los avalúos y lo s 

cos no es que vallan de la misma 
persona hacer la visita porque eso era la inquietud  que 
varias personas nos habían manifestado, que iban a ir 
al mismo tiempo y que ustedes no querían nosotros n o lo 
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que se consigue un apartamento son ahorita 60 millo nes 
y prácticamente muchos son apartaestudios y muchos son 
de una habitación y no son vivienda de interés soci al 
en muchas ocasiones lo mas barato que se cons igue en 
Piedecuesta vale 50, 60 millones lo mismo en Girón y 
unas pequeñas constructoras que trataron de hacer 
vivienda hoy quebraron y esta es la hora que no han  
podido entregar la casa a las personas, entonces 

 vivienda 
que impacte al Municipio de Bucaramanga, entendemos  son 
9 manzanas las recordamos nuevamente calle 4, 5, 6 y 7 

b, 16 y 17 importante son 211 
predios, de esos 211 predios tenemos el análisis 

on viviendas en las 
cuales están propietarios ahorita 39 propietarios q ue 
viven, negocios hay 22 que son propietarios, vivien das 
arrendadas 65, negocios que son arrendados 49 tenem os 
61 propietarios y 114 son arrendados y tenemos otra s 

les hay poseedores o unas personas 
que están ahí ocupando el terreno son 4 y lo mismo en 
negocios 14 no tenemos exactamente la posesión de e stas 
personas, hay 61 propietarios, 114 arrendatarios y 18 
personas que están en la posesión del predio pero n o 

mos que es lo que pasa para un total de 211 
predios; entonces esa es la situación, la mayoría d e 
población acá en chapinero ustedes bien lo saben es  
arrendatario, la mayoría de las viviendas son famil ias 
grandes que están barios hermanos viviendo y otras son 
inquilinatos, hay varias casas, muchas personas, la  
mayoría que son adultos mayores también tienen 
arrendadas habitaciones y esa es su forma de vivir sin 
ingreso entonces nosotros con este proyecto primero  que 

y por eso 
le decimos estamos en la etapa de socialización del  
proyecto ¿que tenemos que hacer ahorita?, tenemos q ue 
entrar la otra semana vivienda a vivienda para habl ar 
familia con familia y nucleó con nucleó, familiar y  

la sociedad acá de 
chapinero y comunero de este barrio, para verificar  que 
estrategia les vamos a entregar a ustedes para que no 
se vean afectados mas o menos en un mes tenemos que  
iniciar la parte de estos avalúos, los avalúos y lo s 

cos no es que vallan de la misma 
persona hacer la visita porque eso era la inquietud  que 
varias personas nos habían manifestado, que iban a ir 
al mismo tiempo y que ustedes no querían nosotros n o lo 



 

tenemos planteados 
estudio socio económico para verificar el sector y 
hablar con cada uno de ustedes y tenemos que hacer los 
avalúos los cuales ya los estamos esta semana colga ndo 
la licitación en la pág. Web para que una lonja que  no 
sabemos quien sea se gane los avalúos y e
avalúos a cada una de las casas, el proceso de 
adquisición predial ahorita lo va a explicar la 
arquitecta María Fernanda que es nuestra asesora 
predial ella a trabajado en Metrolínea y a trabajad o en 
el área metropolitana y que a pasado la m
gente a especulado acá que los predios se van a com prar 
sobre avalúo catastral y que la norma dice que son 
comerciales y que la norma dice que es el catastro por 
2 o por 2.5 o por 1 eso no se sabela lonja cuando e ntre 
hacer los avalúos ella re
para todo el sector pero nadie la conoce ahorita ni  
nosotros la conocemos, entonces primero que todo te ngan 
la seguridad que nosotros no vamos a pasar por enci ma 
de ustedes pero si necesitamos hablar con todos ust edes 
para mirar
Doctora María Fernanda les va a explicar todo el 
proceso de los avalúos y como se hacen. ¿En que eta pa 
estamos?, tenemos que hacer las fechas socio económ icas 
urgente vivienda por vivienda, las familias que no nos 
dej en entrar a sus viviendas pues la verdad nos queda 
difícil generarle una estrategia a cada una de sus 
familias, acá hay muchas personas que están a favor  y 
machas en contra yo pienso que esta dividido, hay 
personas que también sienten temor porque hay unas
personas que los tildan de sapos, que se vendieron 
nosotros no hemos comprado a nadie como administrac ión 
municipal, yo pienso que ustedes tienen que ver el 
proyecto hacer la veeduría al proyecto, estar con 
nosotros, estar pendientes y por el contrario a 
Silvia Camargo al INVISBU si nos pueden comprometer  con 
ustedes para ayudarles a generar muchas estrategias  ya 
con mucho de ustedes he hablado y yo les he explica do 
todas las cosas que podemos hacer, este proyecto tr ae 
mas beneficios para el sector qu
contra no es que nosotros digamos que este sector e s lo 
peor de Bucaramanga y por eso tengamos que recuperarlo 
antes es el mejor por eso es que estamos acá y por eso 
es que es un bulto privilegiado y por eso es que 
nosotros así como uste
bien ubicados tenemos que darle la dicha a muchas o tras 
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tenemos planteados así nosotros necesitamos hacer ya el 
studio socio económico para verificar el sector y 

hablar con cada uno de ustedes y tenemos que hacer los 
avalúos los cuales ya los estamos esta semana colga ndo 
la licitación en la pág. Web para que una lonja que  no 
sabemos quien sea se gane los avalúos y e
avalúos a cada una de las casas, el proceso de 
adquisición predial ahorita lo va a explicar la 
arquitecta María Fernanda que es nuestra asesora 
predial ella a trabajado en Metrolínea y a trabajad o en 
el área metropolitana y que a pasado la m
gente a especulado acá que los predios se van a com prar 
sobre avalúo catastral y que la norma dice que son 
comerciales y que la norma dice que es el catastro por 
2 o por 2.5 o por 1 eso no se sabela lonja cuando e ntre 
hacer los avalúos ella re visa y hace una metodología 
para todo el sector pero nadie la conoce ahorita ni  
nosotros la conocemos, entonces primero que todo te ngan 
la seguridad que nosotros no vamos a pasar por enci ma 
de ustedes pero si necesitamos hablar con todos ust edes 
para mirar  la situación, los avalúos; ahorita la 
Doctora María Fernanda les va a explicar todo el 
proceso de los avalúos y como se hacen. ¿En que eta pa 
estamos?, tenemos que hacer las fechas socio económ icas 
urgente vivienda por vivienda, las familias que no nos 

en entrar a sus viviendas pues la verdad nos queda 
difícil generarle una estrategia a cada una de sus 
familias, acá hay muchas personas que están a favor  y 
machas en contra yo pienso que esta dividido, hay 
personas que también sienten temor porque hay unas
personas que los tildan de sapos, que se vendieron 
nosotros no hemos comprado a nadie como administrac ión 
municipal, yo pienso que ustedes tienen que ver el 
proyecto hacer la veeduría al proyecto, estar con 
nosotros, estar pendientes y por el contrario a 
Silvia Camargo al INVISBU si nos pueden comprometer  con 
ustedes para ayudarles a generar muchas estrategias  ya 
con mucho de ustedes he hablado y yo les he explica do 
todas las cosas que podemos hacer, este proyecto tr ae 
mas beneficios para el sector qu
contra no es que nosotros digamos que este sector e s lo 

de Bucaramanga y por eso tengamos que recuperarlo 
antes es el mejor por eso es que estamos acá y por eso 
es que es un bulto privilegiado y por eso es que 
nosotros así como uste des tienen la dicha de estar tan 
bien ubicados tenemos que darle la dicha a muchas o tras 
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así nosotros necesitamos hacer ya el 
studio socio económico para verificar el sector y 

hablar con cada uno de ustedes y tenemos que hacer los 
avalúos los cuales ya los estamos esta semana colga ndo 
la licitación en la pág. Web para que una lonja que  no 
sabemos quien sea se gane los avalúos y e ntre hacer los 
avalúos a cada una de las casas, el proceso de 
adquisición predial ahorita lo va a explicar la 
arquitecta María Fernanda que es nuestra asesora 
predial ella a trabajado en Metrolínea y a trabajad o en 
el área metropolitana y que a pasado la m ayoría de la 
gente a especulado acá que los predios se van a com prar 
sobre avalúo catastral y que la norma dice que son 
comerciales y que la norma dice que es el catastro por 
2 o por 2.5 o por 1 eso no se sabela lonja cuando e ntre 

visa y hace una metodología 
para todo el sector pero nadie la conoce ahorita ni  
nosotros la conocemos, entonces primero que todo te ngan 
la seguridad que nosotros no vamos a pasar por enci ma 
de ustedes pero si necesitamos hablar con todos ust edes 

la situación, los avalúos; ahorita la 
Doctora María Fernanda les va a explicar todo el 
proceso de los avalúos y como se hacen. ¿En que eta pa 
estamos?, tenemos que hacer las fechas socio económ icas 
urgente vivienda por vivienda, las familias que no nos 

en entrar a sus viviendas pues la verdad nos queda 
difícil generarle una estrategia a cada una de sus 
familias, acá hay muchas personas que están a favor  y 
machas en contra yo pienso que esta dividido, hay 
personas que también sienten temor porque hay unas
personas que los tildan de sapos, que se vendieron 
nosotros no hemos comprado a nadie como administrac ión 
municipal, yo pienso que ustedes tienen que ver el 
proyecto hacer la veeduría al proyecto, estar con 
nosotros, estar pendientes y por el contrario a 
Silvia Camargo al INVISBU si nos pueden comprometer  con 
ustedes para ayudarles a generar muchas estrategias  ya 
con mucho de ustedes he hablado y yo les he explica do 
todas las cosas que podemos hacer, este proyecto tr ae 
mas beneficios para el sector qu e los que están en 
contra no es que nosotros digamos que este sector e s lo 

de Bucaramanga y por eso tengamos que recuperarlo 
antes es el mejor por eso es que estamos acá y por eso 
es que es un bulto privilegiado y por eso es que 

des tienen la dicha de estar tan 
bien ubicados tenemos que darle la dicha a muchas o tras 
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así nosotros necesitamos hacer ya el 
studio socio económico para verificar el sector y 

hablar con cada uno de ustedes y tenemos que hacer los 
avalúos los cuales ya los estamos esta semana colga ndo 
la licitación en la pág. Web para que una lonja que  no 

ntre hacer los 
avalúos a cada una de las casas, el proceso de 
adquisición predial ahorita lo va a explicar la 
arquitecta María Fernanda que es nuestra asesora 
predial ella a trabajado en Metrolínea y a trabajad o en 

ayoría de la 
gente a especulado acá que los predios se van a com prar 
sobre avalúo catastral y que la norma dice que son 
comerciales y que la norma dice que es el catastro por 
2 o por 2.5 o por 1 eso no se sabela lonja cuando e ntre 

visa y hace una metodología 
para todo el sector pero nadie la conoce ahorita ni  
nosotros la conocemos, entonces primero que todo te ngan 
la seguridad que nosotros no vamos a pasar por enci ma 
de ustedes pero si necesitamos hablar con todos ust edes 

la situación, los avalúos; ahorita la 
Doctora María Fernanda les va a explicar todo el 
proceso de los avalúos y como se hacen. ¿En que eta pa 
estamos?, tenemos que hacer las fechas socio económ icas 
urgente vivienda por vivienda, las familias que no nos 

en entrar a sus viviendas pues la verdad nos queda 
difícil generarle una estrategia a cada una de sus 
familias, acá hay muchas personas que están a favor  y 
machas en contra yo pienso que esta dividido, hay 
personas que también sienten temor porque hay unas  
personas que los tildan de sapos, que se vendieron 
nosotros no hemos comprado a nadie como administrac ión 
municipal, yo pienso que ustedes tienen que ver el 
proyecto hacer la veeduría al proyecto, estar con 
nosotros, estar pendientes y por el contrario a mi a 
Silvia Camargo al INVISBU si nos pueden comprometer  con 
ustedes para ayudarles a generar muchas estrategias  ya 
con mucho de ustedes he hablado y yo les he explica do 
todas las cosas que podemos hacer, este proyecto tr ae 

e los que están en 
contra no es que nosotros digamos que este sector e s lo 

de Bucaramanga y por eso tengamos que recuperarlo 
antes es el mejor por eso es que estamos acá y por eso 
es que es un bulto privilegiado y por eso es que 

des tienen la dicha de estar tan 
bien ubicados tenemos que darle la dicha a muchas o tras 



 

familias en Bucaramanga de vivir acá, porque es un 
sector en el cual estamos cerca a Metrolínea, estam os 
cerca a muchas colegios, estamos cerca también a 
parques aunqu
crear un parque, a las personas comerciantes del se ctor 
necesitamos con cada uno de ellos cuando vallamos 
haciendo la visita predio a predio verificar y 
necesitamos saber ¿usted se quiere quedar en el sec tor 
señor co
se quiere quedar y organizarle nosotros no queremos  que 
la gente se sienta desplazada en el sector, queremo s 
que la gente continúe tanto los que viven, como los  
comerciantes y las industrias de bajo impacto, 
necesitamos saber quienes quieren quedarse en el sec tor 
hay muchas personas que nos han buscado y nos dice yo 
si me quiero ir a mi me conviene porque mi negocio 
funciona es en otro estrato y acá la gente no me vi ene, 
otra gente no yo estoy consiente que nec
en chimita, hay otras personas no yo quiero porque mi 
familia toda vive en Piedecuesta yo si quiero vende r 
porque me quiero ir a vivir en Piedecuesta hay much as 
situaciones no es la idea de obligar, ni cambiar a la 
gente la vivienda nosotros
si su vivienda usted esta viviendo en una vivienda que 
tiene 200 metros cuadrados yo no les estoy pidiendo  le 
voy a cambiar su vivienda por un apartamento, le es toy 
diciendo yo le compro su vivienda si usted desea 
quedarse acá
parque comunero usted puede quedarse seguramente su  
vivienda le alcanza
apartamento es tan económico le puede alcanzar para  
comprar mas de un apartamento, entonces si usted qu iere 
puede quedars
oportunidad de comprar mas de un apartamento tenien do 
propiedad para hacer una estrategia de negocio en l a 
compra de predios, entonces las personas que tengan  
propiedad pueden entrar adquirir apartamentos porqu e es 
una estrategia en la adquisición de predios, y las 
personas que no quieran perfectamente como son aval úos 
comerciales seguramente podrán y adquirir otra vivi enda 
en otro sector entonces todas las situaciones de ca da 
uno de ustedes son independientes y todo
problemas diferentes hay muchas casas que están en 
sucesión, hay unas casas embargadas en fin hay 
múltiples problemas, pero también hay múltiples 
soluciones pero para ello necesitamos que ustedes n os 
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familias en Bucaramanga de vivir acá, porque es un 
sector en el cual estamos cerca a Metrolínea, estam os 
cerca a muchas colegios, estamos cerca también a 
parques aunqu e el proyecto también tiene la forma de 
crear un parque, a las personas comerciantes del se ctor 
necesitamos con cada uno de ellos cuando vallamos 
haciendo la visita predio a predio verificar y 
necesitamos saber ¿usted se quiere quedar en el sec tor 
señor co merciante?, para mirar si se puede quedar y si 
se quiere quedar y organizarle nosotros no queremos  que 
la gente se sienta desplazada en el sector, queremo s 
que la gente continúe tanto los que viven, como los  
comerciantes y las industrias de bajo impacto, 

ecesitamos saber quienes quieren quedarse en el sec tor 
hay muchas personas que nos han buscado y nos dice yo 
si me quiero ir a mi me conviene porque mi negocio 
funciona es en otro estrato y acá la gente no me vi ene, 
otra gente no yo estoy consiente que nec
en chimita, hay otras personas no yo quiero porque mi 
familia toda vive en Piedecuesta yo si quiero vende r 
porque me quiero ir a vivir en Piedecuesta hay much as 
situaciones no es la idea de obligar, ni cambiar a la 
gente la vivienda nosotros  
si su vivienda usted esta viviendo en una vivienda que 
tiene 200 metros cuadrados yo no les estoy pidiendo  le 
voy a cambiar su vivienda por un apartamento, le es toy 
diciendo yo le compro su vivienda si usted desea 
quedarse acá  en chapinero comunero en el proyecto 
parque comunero usted puede quedarse seguramente su  
vivienda le alcanza  porque como el valor del 
apartamento es tan económico le puede alcanzar para  
comprar mas de un apartamento, entonces si usted qu iere 
puede quedars e, son las únicas personas que tienen la 
oportunidad de comprar mas de un apartamento tenien do 
propiedad para hacer una estrategia de negocio en l a 
compra de predios, entonces las personas que tengan  
propiedad pueden entrar adquirir apartamentos porqu e es 
una estrategia en la adquisición de predios, y las 
personas que no quieran perfectamente como son aval úos 
comerciales seguramente podrán y adquirir otra vivi enda 
en otro sector entonces todas las situaciones de ca da 
uno de ustedes son independientes y todo
problemas diferentes hay muchas casas que están en 
sucesión, hay unas casas embargadas en fin hay 
múltiples problemas, pero también hay múltiples 
soluciones pero para ello necesitamos que ustedes n os 
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familias en Bucaramanga de vivir acá, porque es un 
sector en el cual estamos cerca a Metrolínea, estam os 
cerca a muchas colegios, estamos cerca también a 

e el proyecto también tiene la forma de 
crear un parque, a las personas comerciantes del se ctor 
necesitamos con cada uno de ellos cuando vallamos 
haciendo la visita predio a predio verificar y 
necesitamos saber ¿usted se quiere quedar en el sec tor 

merciante?, para mirar si se puede quedar y si 
se quiere quedar y organizarle nosotros no queremos  que 
la gente se sienta desplazada en el sector, queremo s 
que la gente continúe tanto los que viven, como los  
comerciantes y las industrias de bajo impacto, 

ecesitamos saber quienes quieren quedarse en el sec tor 
hay muchas personas que nos han buscado y nos dice yo 
si me quiero ir a mi me conviene porque mi negocio 
funciona es en otro estrato y acá la gente no me vi ene, 
otra gente no yo estoy consiente que nec esito es estar 
en chimita, hay otras personas no yo quiero porque mi 
familia toda vive en Piedecuesta yo si quiero vende r 
porque me quiero ir a vivir en Piedecuesta hay much as 
situaciones no es la idea de obligar, ni cambiar a la 

 no vamos a cambiar viviendas 
si su vivienda usted esta viviendo en una vivienda que 
tiene 200 metros cuadrados yo no les estoy pidiendo  le 
voy a cambiar su vivienda por un apartamento, le es toy 
diciendo yo le compro su vivienda si usted desea 

en chapinero comunero en el proyecto 
parque comunero usted puede quedarse seguramente su  

porque como el valor del 
apartamento es tan económico le puede alcanzar para  
comprar mas de un apartamento, entonces si usted qu iere 

e, son las únicas personas que tienen la 
oportunidad de comprar mas de un apartamento tenien do 
propiedad para hacer una estrategia de negocio en l a 
compra de predios, entonces las personas que tengan  
propiedad pueden entrar adquirir apartamentos porqu e es 
una estrategia en la adquisición de predios, y las 
personas que no quieran perfectamente como son aval úos 
comerciales seguramente podrán y adquirir otra vivi enda 
en otro sector entonces todas las situaciones de ca da 
uno de ustedes son independientes y todo s tienen 
problemas diferentes hay muchas casas que están en 
sucesión, hay unas casas embargadas en fin hay 
múltiples problemas, pero también hay múltiples 
soluciones pero para ello necesitamos que ustedes n os 
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familias en Bucaramanga de vivir acá, porque es un 
sector en el cual estamos cerca a Metrolínea, estam os 
cerca a muchas colegios, estamos cerca también a 

e el proyecto también tiene la forma de 
crear un parque, a las personas comerciantes del se ctor 
necesitamos con cada uno de ellos cuando vallamos 
haciendo la visita predio a predio verificar y 
necesitamos saber ¿usted se quiere quedar en el sec tor 

merciante?, para mirar si se puede quedar y si 
se quiere quedar y organizarle nosotros no queremos  que 
la gente se sienta desplazada en el sector, queremo s 
que la gente continúe tanto los que viven, como los  
comerciantes y las industrias de bajo impacto, 

ecesitamos saber quienes quieren quedarse en el sec tor 
hay muchas personas que nos han buscado y nos dice yo 
si me quiero ir a mi me conviene porque mi negocio 
funciona es en otro estrato y acá la gente no me vi ene, 

esito es estar 
en chimita, hay otras personas no yo quiero porque mi 
familia toda vive en Piedecuesta yo si quiero vende r 
porque me quiero ir a vivir en Piedecuesta hay much as 
situaciones no es la idea de obligar, ni cambiar a la 

no vamos a cambiar viviendas 
si su vivienda usted esta viviendo en una vivienda que 
tiene 200 metros cuadrados yo no les estoy pidiendo  le 
voy a cambiar su vivienda por un apartamento, le es toy 
diciendo yo le compro su vivienda si usted desea 

en chapinero comunero en el proyecto 
parque comunero usted puede quedarse seguramente su  

porque como el valor del 
apartamento es tan económico le puede alcanzar para  
comprar mas de un apartamento, entonces si usted qu iere 

e, son las únicas personas que tienen la 
oportunidad de comprar mas de un apartamento tenien do 
propiedad para hacer una estrategia de negocio en l a 
compra de predios, entonces las personas que tengan  
propiedad pueden entrar adquirir apartamentos porqu e es 
una estrategia en la adquisición de predios, y las 
personas que no quieran perfectamente como son aval úos 
comerciales seguramente podrán y adquirir otra vivi enda 
en otro sector entonces todas las situaciones de ca da 

s tienen 
problemas diferentes hay muchas casas que están en 
sucesión, hay unas casas embargadas en fin hay 
múltiples problemas, pero también hay múltiples 
soluciones pero para ello necesitamos que ustedes n os 



 

habrán las puertas de las casas para hablar con
uno de ustedes y generar estrategias, nosotros como  
INVISBU para la parte de los arrendatarios podemos 
generar también el proyecto porque nosotros somos c omo 
oferentes del proyecto y a través de las cajas de 
compensación y el Gobierno nacional estos 
impulsan, ¿porque también necesitábamos un proyecto  
grande?, porque a los proyectos pequeños no les dan  
subsidios es el caso de la feria, es el caso de vil la 
alegría, hamacas son proyectos que ya nos quedan co las 
de pocas casas y no nos dan su
nos den subsidios el proyecto debe tener mínimo 200  
soluciones de vivienda entonces por eso necesitamos  
entrar a generar un proyecto a gran escala con el f in 
del que el Gobierno Nacional nos de mas subsidios 
todavía, muchos subsidio
cajas de compensación a través de la estrategia que  
tenemos que este proyecto sea construido con CAJASA N de 
la mano ¿Por qué con CAJASAN?, porque CAJASAN tambi én a 
tenido la oportunidad de construir vivienda de inte rés 
social y c
importante al lado del parque de los niños, entonce s 
este es un proyecto primero que todo de carácter so cial 
con todos ustedes entonces lo primordial es que los  
dejen entrar a cada uno y si en algún momento vemos  que 
es imposible generar un proyecto nosotros no vamos a 
entrar atropellarlos a ustedes hasta ahora el proye cto 
es echo porque tenemos todas las condiciones técnic as, 
financieras y para jurídicas para que el proyecto s ea 
viable, pero si en la parte social vemo
imposible generar una estrategia de vivienda a las 
personas y que vamos a tropellar a… no sabemos ni 
siquiera cuantas familias hay en el sector ni usted es 
tampoco la saben entonces tenemos que entrar a revi sar 
bien cada uno de ustedes y de sus viv
poderles generar un proyecto que tenga las calidade s 
sociales ante todo que prime sobre las técnicas 
entonces la idea es que las personas, hay muchas 
personas que son arrendatarias, muchas personas que  sus 
familias viven en casas de su mamá y s
tienen núcleo familiar que bueno seria que todas es as 
familias ingresaran también al proyecto y ya no 
viviendo como en la casa de sus mamás, ni arrendado s 
sino ingresaran como propietarios a un apartamento,  si 
es un apartamento pequeño per
es una solución de vivienda ya en Bogotá, Medellín,  
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habrán las puertas de las casas para hablar con
uno de ustedes y generar estrategias, nosotros como  
INVISBU para la parte de los arrendatarios podemos 
generar también el proyecto porque nosotros somos c omo 
oferentes del proyecto y a través de las cajas de 
compensación y el Gobierno nacional estos 
impulsan, ¿porque también necesitábamos un proyecto  
grande?, porque a los proyectos pequeños no les dan  
subsidios es el caso de la feria, es el caso de vil la 
alegría, hamacas son proyectos que ya nos quedan co las 
de pocas casas y no nos dan su
nos den subsidios el proyecto debe tener mínimo 200  
soluciones de vivienda entonces por eso necesitamos  
entrar a generar un proyecto a gran escala con el f in 
del que el Gobierno Nacional nos de mas subsidios 
todavía, muchos subsidio s también los va a dar las 
cajas de compensación a través de la estrategia que  
tenemos que este proyecto sea construido con CAJASA N de 
la mano ¿Por qué con CAJASAN?, porque CAJASAN tambi én a 
tenido la oportunidad de construir vivienda de inte rés 
social y c onst ruyo un proyecto de renovación muy 
importante al lado del parque de los niños, entonce s 
este es un proyecto primero que todo de carácter so cial 
con todos ustedes entonces lo primordial es que los  
dejen entrar a cada uno y si en algún momento vemos  que 
es imposible generar un proyecto nosotros no vamos a 
entrar atropellarlos a ustedes hasta ahora el proye cto 
es echo porque tenemos todas las condiciones técnic as, 
financieras y para jurídicas para que el proyecto s ea 
viable, pero si en la parte social vemo
imposible generar una estrategia de vivienda a las 
personas y que vamos a tropellar a… no sabemos ni 
siquiera cuantas familias hay en el sector ni usted es 
tampoco la saben entonces tenemos que entrar a revi sar 
bien cada uno de ustedes y de sus viv
poderles generar un proyecto que tenga las calidade s 
sociales ante todo que prime sobre las técnicas 
entonces la idea es que las personas, hay muchas 
personas que son arrendatarias, muchas personas que  sus 
familias viven en casas de su mamá y s
tienen núcleo familiar que bueno seria que todas es as 
familias ingresaran también al proyecto y ya no 
viviendo como en la casa de sus mamás, ni arrendado s 
sino ingresaran como propietarios a un apartamento,  si 
es un apartamento pequeño per
es una solución de vivienda ya en Bogotá, Medellín,  
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habrán las puertas de las casas para hablar con
uno de ustedes y generar estrategias, nosotros como  
INVISBU para la parte de los arrendatarios podemos 
generar también el proyecto porque nosotros somos c omo 
oferentes del proyecto y a través de las cajas de 
compensación y el Gobierno nacional estos proyecto los 
impulsan, ¿porque también necesitábamos un proyecto  
grande?, porque a los proyectos pequeños no les dan  
subsidios es el caso de la feria, es el caso de vil la 
alegría, hamacas son proyectos que ya nos quedan co las 
de pocas casas y no nos dan su bsidios porque para que 
nos den subsidios el proyecto debe tener mínimo 200  
soluciones de vivienda entonces por eso necesitamos  
entrar a generar un proyecto a gran escala con el f in 
del que el Gobierno Nacional nos de mas subsidios 

s también los va a dar las 
cajas de compensación a través de la estrategia que  
tenemos que este proyecto sea construido con CAJASA N de 
la mano ¿Por qué con CAJASAN?, porque CAJASAN tambi én a 
tenido la oportunidad de construir vivienda de inte rés 

ruyo un proyecto de renovación muy 
importante al lado del parque de los niños, entonce s 
este es un proyecto primero que todo de carácter so cial 
con todos ustedes entonces lo primordial es que los  
dejen entrar a cada uno y si en algún momento vemos  que 
es imposible generar un proyecto nosotros no vamos a 
entrar atropellarlos a ustedes hasta ahora el proye cto 
es echo porque tenemos todas las condiciones técnic as, 
financieras y para jurídicas para que el proyecto s ea 
viable, pero si en la parte social vemo s que es 
imposible generar una estrategia de vivienda a las 
personas y que vamos a tropellar a… no sabemos ni 
siquiera cuantas familias hay en el sector ni usted es 
tampoco la saben entonces tenemos que entrar a revi sar 
bien cada uno de ustedes y de sus viv iendas para 
poderles generar un proyecto que tenga las calidade s 
sociales ante todo que prime sobre las técnicas 
entonces la idea es que las personas, hay muchas 
personas que son arrendatarias, muchas personas que  sus 
familias viven en casas de su mamá y s on los hijos que 
tienen núcleo familiar que bueno seria que todas es as 
familias ingresaran también al proyecto y ya no 
viviendo como en la casa de sus mamás, ni arrendado s 
sino ingresaran como propietarios a un apartamento,  si 
es un apartamento pequeño per o es una apartamento que 
es una solución de vivienda ya en Bogotá, Medellín,  
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habrán las puertas de las casas para hablar con  cada 
uno de ustedes y generar estrategias, nosotros como  
INVISBU para la parte de los arrendatarios podemos 
generar también el proyecto porque nosotros somos c omo 
oferentes del proyecto y a través de las cajas de 

proyecto los 
impulsan, ¿porque también necesitábamos un proyecto  
grande?, porque a los proyectos pequeños no les dan  
subsidios es el caso de la feria, es el caso de vil la 
alegría, hamacas son proyectos que ya nos quedan co las 

bsidios porque para que 
nos den subsidios el proyecto debe tener mínimo 200  
soluciones de vivienda entonces por eso necesitamos  
entrar a generar un proyecto a gran escala con el f in 
del que el Gobierno Nacional nos de mas subsidios 

s también los va a dar las 
cajas de compensación a través de la estrategia que  
tenemos que este proyecto sea construido con CAJASA N de 
la mano ¿Por qué con CAJASAN?, porque CAJASAN tambi én a 
tenido la oportunidad de construir vivienda de inte rés 

ruyo un proyecto de renovación muy 
importante al lado del parque de los niños, entonce s 
este es un proyecto primero que todo de carácter so cial 
con todos ustedes entonces lo primordial es que los  
dejen entrar a cada uno y si en algún momento vemos  que 
es imposible generar un proyecto nosotros no vamos a 
entrar atropellarlos a ustedes hasta ahora el proye cto 
es echo porque tenemos todas las condiciones técnic as, 
financieras y para jurídicas para que el proyecto s ea 

s que es 
imposible generar una estrategia de vivienda a las 
personas y que vamos a tropellar a… no sabemos ni 
siquiera cuantas familias hay en el sector ni usted es 
tampoco la saben entonces tenemos que entrar a revi sar 

iendas para 
poderles generar un proyecto que tenga las calidade s 
sociales ante todo que prime sobre las técnicas 
entonces la idea es que las personas, hay muchas 
personas que son arrendatarias, muchas personas que  sus 

on los hijos que 
tienen núcleo familiar que bueno seria que todas es as 
familias ingresaran también al proyecto y ya no 
viviendo como en la casa de sus mamás, ni arrendado s 
sino ingresaran como propietarios a un apartamento,  si 

o es una apartamento que 
es una solución de vivienda ya en Bogotá, Medellín,  



 

Manizales en toda Colombia estos proyectos de vivie nda 
son un éxito y están las familias viviendo 
perfectamente si uno quiere algo mas grande también  
cuesta mas pero por ley nosot
generar sino proyecto de vivienda de hasta 70 salar ios 
mínimos es decir 36 millones y medio de este año, 
entonces si queremos nosotros generar un trabajo de  
vivienda mas grande pues el costo se sube, pero 
entonces esta es la razón
primero hacer el estudio socio económico cada casa para 
que ustedes tengan la tranquilidad y vamos ahí en e ste 
momento explicándole todas las inquietudes 
tengan, todas las inquietudes son individuales y se  
dejen las esp
un proyecto bueno nosotros somos muy claros que cua ndo 
se entran afectar a cada persona pues uno se siente  
vulnerado, uno se siente desplazado pero nosotros 
tenemos que hablar con cada uno de ustedes para 
mostrarles
ser un negocio para algunos yo quiero saber acá la 
mayoría son propietarios o arrendatarios, la mayorí a 
son propietarios mejor que ustedes estén acá; ahori ta 
le voy a dar la palabra al Doctor Rodrigo que el le s va
a dar una explicación, también se las voy a dar a l a 
arquitecta María Fernanda para que les explique el 
proceso de adquisición predial y después les damos a 
ustedes para las inquietudes.
 
INTERVENCION DEL DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ 
FERNANDEZ, JEFE DE 
primer termino presentar un saludo en nombre del 
Alcalde Fernando Vargas Mendoza, quien tiene la cer teza 
que este tipo de proyectos definitivamente mejoran la 
calidad de vida de la ciudad, nosotros vemos 
infortunadamente 
asentamientos en sectores no actos para construir y  
porque se presentan este tipo de asentamientos, sim ple 
y llanamente porque no hay una oferta suficiente de  
suelo urbano donde podamos ofrecer soluciones a las  
personas 
la Administración Municipal, esa es una obligación del 
estado precisamente por ello la constitución nacion al 
estableció una nueva función de la propiedad privad a y 
es que la propiedad privada debe tener una fu
social y una función ecológica y eso es lo que 
pretendemos nosotros que se ejerza 
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Manizales en toda Colombia estos proyectos de vivie nda 
son un éxito y están las familias viviendo 
perfectamente si uno quiere algo mas grande también  
cuesta mas pero por ley nosot
generar sino proyecto de vivienda de hasta 70 salar ios 
mínimos es decir 36 millones y medio de este año, 
entonces si queremos nosotros generar un trabajo de  
vivienda mas grande pues el costo se sube, pero 
entonces esta es la razón
primero hacer el estudio socio económico cada casa para 
que ustedes tengan la tranquilidad y vamos ahí en e ste 
momento explicándole todas las inquietudes 
tengan, todas las inquietudes son individuales y se  
dejen las esp eculaciones del proyecto, el proyecto es 
un proyecto bueno nosotros somos muy claros que cua ndo 
se entran afectar a cada persona pues uno se siente  
vulnerado, uno se siente desplazado pero nosotros 
tenemos que hablar con cada uno de ustedes para 
mostrarles  porque es bueno el proyecto, porque puede 
ser un negocio para algunos yo quiero saber acá la 
mayoría son propietarios o arrendatarios, la mayorí a 
son propietarios mejor que ustedes estén acá; ahori ta 
le voy a dar la palabra al Doctor Rodrigo que el le s va
a dar una explicación, también se las voy a dar a l a 
arquitecta María Fernanda para que les explique el 
proceso de adquisición predial y después les damos a 
ustedes para las inquietudes.

INTERVENCION DEL DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ 
FERNANDEZ, JEFE DE OFICINA DE PLANEACION: 
primer termino presentar un saludo en nombre del 
Alcalde Fernando Vargas Mendoza, quien tiene la cer teza 
que este tipo de proyectos definitivamente mejoran la 
calidad de vida de la ciudad, nosotros vemos 
infortunadamente a menudo como día a día encontramos 
asentamientos en sectores no actos para construir y  
porque se presentan este tipo de asentamientos, sim ple 
y llanamente porque no hay una oferta suficiente de  
suelo urbano donde podamos ofrecer soluciones a las  
personas de menores ingresos y esa es una obligación de 
la Administración Municipal, esa es una obligación del 
estado precisamente por ello la constitución nacion al 
estableció una nueva función de la propiedad privad a y 
es que la propiedad privada debe tener una fu
social y una función ecológica y eso es lo que 
pretendemos nosotros que se ejerza 
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Manizales en toda Colombia estos proyectos de vivie nda 
son un éxito y están las familias viviendo 
perfectamente si uno quiere algo mas grande también  
cuesta mas pero por ley nosot ros el Municipio no puede 
generar sino proyecto de vivienda de hasta 70 salar ios 
mínimos es decir 36 millones y medio de este año, 
entonces si queremos nosotros generar un trabajo de  
vivienda mas grande pues el costo se sube, pero 
entonces esta es la razón  por la cual necesitamos 
primero hacer el estudio socio económico cada casa para 
que ustedes tengan la tranquilidad y vamos ahí en e ste 
momento explicándole todas las inquietudes que ustedes 
tengan, todas las inquietudes son individuales y se  

eculaciones del proyecto, el proyecto es 
un proyecto bueno nosotros somos muy claros que cua ndo 
se entran afectar a cada persona pues uno se siente  
vulnerado, uno se siente desplazado pero nosotros 
tenemos que hablar con cada uno de ustedes para 

porque es bueno el proyecto, porque puede 
ser un negocio para algunos yo quiero saber acá la 
mayoría son propietarios o arrendatarios, la mayorí a 
son propietarios mejor que ustedes estén acá; ahori ta 
le voy a dar la palabra al Doctor Rodrigo que el le s va
a dar una explicación, también se las voy a dar a l a 
arquitecta María Fernanda para que les explique el 
proceso de adquisición predial y después les damos a 
ustedes para las inquietudes.  

INTERVENCION DEL DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ 
OFICINA DE PLANEACION: Saludos; en 

primer termino presentar un saludo en nombre del 
Alcalde Fernando Vargas Mendoza, quien tiene la cer teza 
que este tipo de proyectos definitivamente mejoran la 
calidad de vida de la ciudad, nosotros vemos 

a menudo como día a día encontramos 
asentamientos en sectores no actos para construir y  
porque se presentan este tipo de asentamientos, sim ple 
y llanamente porque no hay una oferta suficiente de  
suelo urbano donde podamos ofrecer soluciones a las  

de menores ingresos y esa es una obligación de 
la Administración Municipal, esa es una obligación del 
estado precisamente por ello la constitución nacion al 
estableció una nueva función de la propiedad privad a y 
es que la propiedad privada debe tener una fu
social y una función ecológica y eso es lo que 
pretendemos nosotros que se ejerza en este proyecto del 
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Manizales en toda Colombia estos proyectos de vivie nda 
son un éxito y están las familias viviendo 
perfectamente si uno quiere algo mas grande también  

ros el Municipio no puede 
generar sino proyecto de vivienda de hasta 70 salar ios 
mínimos es decir 36 millones y medio de este año, 
entonces si queremos nosotros generar un trabajo de  
vivienda mas grande pues el costo se sube, pero 

por la cual necesitamos 
primero hacer el estudio socio económico cada casa para 
que ustedes tengan la tranquilidad y vamos ahí en e ste 

que ustedes 
tengan, todas las inquietudes son individuales y se  

eculaciones del proyecto, el proyecto es 
un proyecto bueno nosotros somos muy claros que cua ndo 
se entran afectar a cada persona pues uno se siente  
vulnerado, uno se siente desplazado pero nosotros 
tenemos que hablar con cada uno de ustedes para 

porque es bueno el proyecto, porque puede 
ser un negocio para algunos yo quiero saber acá la 
mayoría son propietarios o arrendatarios, la mayorí a 
son propietarios mejor que ustedes estén acá; ahori ta 
le voy a dar la palabra al Doctor Rodrigo que el le s va  
a dar una explicación, también se las voy a dar a l a 
arquitecta María Fernanda para que les explique el 
proceso de adquisición predial y después les damos a 

INTERVENCION DEL DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ 
Saludos; en 

primer termino presentar un saludo en nombre del 
Alcalde Fernando Vargas Mendoza, quien tiene la cer teza 
que este tipo de proyectos definitivamente mejoran la 
calidad de vida de la ciudad, nosotros vemos 

a menudo como día a día encontramos 
asentamientos en sectores no actos para construir y  
porque se presentan este tipo de asentamientos, sim ple 
y llanamente porque no hay una oferta suficiente de  
suelo urbano donde podamos ofrecer soluciones a las  

de menores ingresos y esa es una obligación de 
la Administración Municipal, esa es una obligación del 
estado precisamente por ello la constitución nacion al 
estableció una nueva función de la propiedad privad a y 
es que la propiedad privada debe tener una fu nción 
social y una función ecológica y eso es lo que 

en este proyecto del 



 

barrio parque comuneros, ya lo comentaba la Doctora  
Silvia Directora del INVISBU, en materia del área d e 
las soluciones habitacionales es absolutam
imposible que tengamos unas áreas al interior de lo s 
apartamentos mas generosas por cuanto el valor del 
apartamento para poder acceder a los subsidios tien e un 
techo, tiene un tope que es 70salarios mínimos 
mensuales vigentes de tal suerte que es abso
imposible poder ofrecer áreas al interior del 
apartamento mas generosas pero esto se contrasta co n la 
generosidad de áreas en los espacios públicos si ho y 
vemos los espacios públicos que tienen las 9 manzan as 
que ocuparan el proyecto vemos que lo
son bien escasos, esos espacios públicos retornaran  al 
sector con el proyecto porque a diferencia de los 
proyectos que se adelantan predio a predio este 
proyecto es un proyecto integral que tiene en cuent a el 
numero de metros cuadrados p
de tal suerte que en esa forma podemos tener una me jor 
calidad de vida para todos y una mejor ciudad y una  
ciudad competitiva, en materia de las negociaciones  
queremos llamar la atención hoy que están aquí los 
propietarios que p
circunstancia y jamás lo a dicho la Administración ni 
en este proyecto, ni en el proyecto de la concordia , ni 
en el proyecto del Gaitán ni en ningún proyecto que  
adelante la Administración Municipal adquirirá los 
precios a 
los comprarían, pues yo este discurso no lo echado aquí  
de tal suerte que no se dejen engañar que estamos 
comprando a precios avalúos catastrales porque eso no 
es cierto, compramos avalúos comerciales porque 
co nsideramos que el proyecto tiene enorme importancia  
para la ciudad y por supuesto es de beneficio gener al 
prima sobre el beneficio particular. Muchísimas gra cias 
señor Presidente.
 
INTERVENCION DEL SEÑOR LEONARDO GOMEZ: 
el asesor jurídico d
tenemos nuestra pág. En facebook y ya en una semana  hay 
mas de 100 personas escritas, esto ya esta en una O NG y 
a su vez ya tienen visión internacional entonces es te 
es el proceso ya lo están mirando asuntos 
internacionale
instancias Municipales, nosotros hemos elevado una 
serie de peticiones en los cuales nos han respondid o 2 
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barrio parque comuneros, ya lo comentaba la Doctora  
Silvia Directora del INVISBU, en materia del área d e 
las soluciones habitacionales es absolutam
imposible que tengamos unas áreas al interior de lo s 
apartamentos mas generosas por cuanto el valor del 
apartamento para poder acceder a los subsidios tien e un 
techo, tiene un tope que es 70salarios mínimos 
mensuales vigentes de tal suerte que es abso
imposible poder ofrecer áreas al interior del 
apartamento mas generosas pero esto se contrasta co n la 
generosidad de áreas en los espacios públicos si ho y 
vemos los espacios públicos que tienen las 9 manzan as 
que ocuparan el proyecto vemos que lo
son bien escasos, esos espacios públicos retornaran  al 
sector con el proyecto porque a diferencia de los 
proyectos que se adelantan predio a predio este 
proyecto es un proyecto integral que tiene en cuent a el 
numero de metros cuadrados p
de tal suerte que en esa forma podemos tener una me jor 
calidad de vida para todos y una mejor ciudad y una  
ciudad competitiva, en materia de las negociaciones  
queremos llamar la atención hoy que están aquí los 
propietarios que p or ningún motivo ni bajo ninguna 
circunstancia y jamás lo a dicho la Administración ni 
en este proyecto, ni en el proyecto de la concordia , ni 
en el proyecto del Gaitán ni en ningún proyecto que  
adelante la Administración Municipal adquirirá los 
precios a los avalúos catastrales porque además no nos 
los comprarían, pues yo este discurso no lo echado aquí  
de tal suerte que no se dejen engañar que estamos 
comprando a precios avalúos catastrales porque eso no 
es cierto, compramos avalúos comerciales porque 

nsideramos que el proyecto tiene enorme importancia  
para la ciudad y por supuesto es de beneficio gener al 
prima sobre el beneficio particular. Muchísimas gra cias 
señor Presidente.  

INTERVENCION DEL SEÑOR LEONARDO GOMEZ: 
el asesor jurídico d e la veeduría vivienda digna, que 
tenemos nuestra pág. En facebook y ya en una semana  hay 
mas de 100 personas escritas, esto ya esta en una O NG y 
a su vez ya tienen visión internacional entonces es te 
es el proceso ya lo están mirando asuntos 
internacionale s, nosotros nos hemos ido tan solo a 
instancias Municipales, nosotros hemos elevado una 
serie de peticiones en los cuales nos han respondid o 2 
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barrio parque comuneros, ya lo comentaba la Doctora  
Silvia Directora del INVISBU, en materia del área d e 
las soluciones habitacionales es absolutam
imposible que tengamos unas áreas al interior de lo s 
apartamentos mas generosas por cuanto el valor del 
apartamento para poder acceder a los subsidios tien e un 
techo, tiene un tope que es 70salarios mínimos 
mensuales vigentes de tal suerte que es abso
imposible poder ofrecer áreas al interior del 
apartamento mas generosas pero esto se contrasta co n la 
generosidad de áreas en los espacios públicos si ho y 
vemos los espacios públicos que tienen las 9 manzan as 
que ocuparan el proyecto vemos que lo s espacios publico 
son bien escasos, esos espacios públicos retornaran  al 
sector con el proyecto porque a diferencia de los 
proyectos que se adelantan predio a predio este 
proyecto es un proyecto integral que tiene en cuent a el 
numero de metros cuadrados p or habitante para el sector 
de tal suerte que en esa forma podemos tener una me jor 
calidad de vida para todos y una mejor ciudad y una  
ciudad competitiva, en materia de las negociaciones  
queremos llamar la atención hoy que están aquí los 

ningún motivo ni bajo ninguna 
circunstancia y jamás lo a dicho la Administración ni 
en este proyecto, ni en el proyecto de la concordia , ni 
en el proyecto del Gaitán ni en ningún proyecto que  
adelante la Administración Municipal adquirirá los 

los avalúos catastrales porque además no nos 
los comprarían, pues yo este discurso no lo echado aquí  
de tal suerte que no se dejen engañar que estamos 
comprando a precios avalúos catastrales porque eso no 
es cierto, compramos avalúos comerciales porque 

nsideramos que el proyecto tiene enorme importancia  
para la ciudad y por supuesto es de beneficio gener al 
prima sobre el beneficio particular. Muchísimas gra cias 

INTERVENCION DEL SEÑOR LEONARDO GOMEZ: Buenos días soy 
e la veeduría vivienda digna, que 

tenemos nuestra pág. En facebook y ya en una semana  hay 
mas de 100 personas escritas, esto ya esta en una O NG y 
a su vez ya tienen visión internacional entonces es te 
es el proceso ya lo están mirando asuntos 

s, nosotros nos hemos ido tan solo a 
instancias Municipales, nosotros hemos elevado una 
serie de peticiones en los cuales nos han respondid o 2 
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barrio parque comuneros, ya lo comentaba la Doctora  
Silvia Directora del INVISBU, en materia del área d e 
las soluciones habitacionales es absolutam ente 
imposible que tengamos unas áreas al interior de lo s 
apartamentos mas generosas por cuanto el valor del 
apartamento para poder acceder a los subsidios tien e un 
techo, tiene un tope que es 70salarios mínimos 
mensuales vigentes de tal suerte que es abso lutamente 
imposible poder ofrecer áreas al interior del 
apartamento mas generosas pero esto se contrasta co n la 
generosidad de áreas en los espacios públicos si ho y 
vemos los espacios públicos que tienen las 9 manzan as 

s espacios publico 
son bien escasos, esos espacios públicos retornaran  al 
sector con el proyecto porque a diferencia de los 
proyectos que se adelantan predio a predio este 
proyecto es un proyecto integral que tiene en cuent a el 

or habitante para el sector 
de tal suerte que en esa forma podemos tener una me jor 
calidad de vida para todos y una mejor ciudad y una  
ciudad competitiva, en materia de las negociaciones  
queremos llamar la atención hoy que están aquí los 

ningún motivo ni bajo ninguna 
circunstancia y jamás lo a dicho la Administración ni 
en este proyecto, ni en el proyecto de la concordia , ni 
en el proyecto del Gaitán ni en ningún proyecto que  
adelante la Administración Municipal adquirirá los 

los avalúos catastrales porque además no nos 
los comprarían, pues yo este discurso no lo echado aquí  
de tal suerte que no se dejen engañar que estamos 
comprando a precios avalúos catastrales porque eso no 
es cierto, compramos avalúos comerciales porque 

nsideramos que el proyecto tiene enorme importancia  
para la ciudad y por supuesto es de beneficio gener al 
prima sobre el beneficio particular. Muchísimas gra cias 

Buenos días soy 
e la veeduría vivienda digna, que 

tenemos nuestra pág. En facebook y ya en una semana  hay 
mas de 100 personas escritas, esto ya esta en una O NG y 
a su vez ya tienen visión internacional entonces es te 
es el proceso ya lo están mirando asuntos 

s, nosotros nos hemos ido tan solo a 
instancias Municipales, nosotros hemos elevado una 
serie de peticiones en los cuales nos han respondid o 2 



 

entidades una fue el Instituto de Vivienda de Inter és 
Social y Reforma Humana del Municipio de Bucaramang a 
oficin a Asesora Jurídica en ella nos respondió el día 
19 de abril del 2010 estipulando asunto: respuesta 
derecho de petición radicado en INBISVU 
derecho de petición estipula que no hay proyecto qu e lo 
que existe es una socialización y elaboración 
estudios preliminares entonces que es un estudio 
preliminar y que es un proyecto: es lo mismo o hay 
alguna diferencia no, es totalmente diferente no ve ndan 
a la comunidad cosas que no existen, la comunidad q ue 
esta aquí que esta representando mediante l
de vivienda digna como tal no esta de acuerdo y nue stra 
organización como es la veeduría de viviendas digna s no 
esta de acuerdo con la reforma que ustedes están 
plateando a su vez mediante la ley 388 del año 97 y  los 
estatutos que se han dado co
año 2007 habla de macro proyectos si ustedes tomaro n la 
tarea antes de venir 
permito manifestarles que ust
y aquí no podemos determinar un macroproyectos porq ue 
aquí los pasos que estipulan la misma normatividad como 
es el decreto 4260 del año 2007 lo estipula cuales son 
los pasos cada uno de estos y en cada uno de esto e sta 
determinado q
nacional y que debe tener primero que todo estos 
estudios de suelos ¿aquí se han hecho estudios de 
suelos?, si, cuales ya fueron a cada una, tanto así  que 
al proyecto de santa Mónica no le aprobaron 10 piso s 
sino 5  
qué?, por el problema que tiene de suelo además las  
redes de servicios públicos domiciliarios esenciale s 
como es agua y alcantarillado no soporta la 
infraestructura que ustedes vana montar toca que 
cambiar todo 
ese proyecto?, yo les estoy hablando con la norma y  si 
ustedes se tomaron antes de venir acá de hablarle a  la 
gente y se tomaron la pequeña tarea de leer la ley 388 
del 97 y tomarse los altos reglamentarios que tuvie
ahí anexos me permito manifestarles que ustedes est án 
dándole a la comunidad falacias, las falacias 
completas… no podemos levantarnos 
unas cavilaciones o preguntas cuando aquí lo que se  
presenta es primero que todo cambiarle a la 
vivienda de aproximadamente 200 metros cuadrados po r un 
apartamento, les hago una pregunta ¿ustedes quisier an 
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entidades una fue el Instituto de Vivienda de Inter és 
Social y Reforma Humana del Municipio de Bucaramang a 

a Asesora Jurídica en ella nos respondió el día 
19 de abril del 2010 estipulando asunto: respuesta 
derecho de petición radicado en INBISVU 
derecho de petición estipula que no hay proyecto qu e lo 
que existe es una socialización y elaboración 
estudios preliminares entonces que es un estudio 
preliminar y que es un proyecto: es lo mismo o hay 
alguna diferencia no, es totalmente diferente no ve ndan 
a la comunidad cosas que no existen, la comunidad q ue 
esta aquí que esta representando mediante l
de vivienda digna como tal no esta de acuerdo y nue stra 
organización como es la veeduría de viviendas digna s no 
esta de acuerdo con la reforma que ustedes están 
plateando a su vez mediante la ley 388 del año 97 y  los 
estatutos que se han dado co
año 2007 habla de macro proyectos si ustedes tomaro n la 
tarea antes de venir  acá de leer que macroproyectos me 
permito manifestarles que ust
y aquí no podemos determinar un macroproyectos porq ue 
aquí los pasos que estipulan la misma normatividad como 
es el decreto 4260 del año 2007 lo estipula cuales son 
los pasos cada uno de estos y en cada uno de esto e sta 
determinado q ue es un macroproyectos de interés social 
nacional y que debe tener primero que todo estos 
estudios de suelos ¿aquí se han hecho estudios de 
suelos?, si, cuales ya fueron a cada una, tanto así  que 
al proyecto de santa Mónica no le aprobaron 10 piso s 

y eso aquí todos pueden dar fe de eso, ¿Por 
qué?, por el problema que tiene de suelo además las  
redes de servicios públicos domiciliarios esenciale s 
como es agua y alcantarillado no soporta la 
infraestructura que ustedes vana montar toca que 
cambiar todo o no es así Doctor a bueno ¿Cuánto vale 
ese proyecto?, yo les estoy hablando con la norma y  si 
ustedes se tomaron antes de venir acá de hablarle a  la 
gente y se tomaron la pequeña tarea de leer la ley 388 
del 97 y tomarse los altos reglamentarios que tuvie
ahí anexos me permito manifestarles que ustedes est án 
dándole a la comunidad falacias, las falacias 
completas… no podemos levantarnos 
unas cavilaciones o preguntas cuando aquí lo que se  
presenta es primero que todo cambiarle a la 
vivienda de aproximadamente 200 metros cuadrados po r un 
apartamento, les hago una pregunta ¿ustedes quisier an 

ACTA 051 FOLIO 18 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

entidades una fue el Instituto de Vivienda de Inter és 
Social y Reforma Humana del Municipio de Bucaramang a 

a Asesora Jurídica en ella nos respondió el día 
19 de abril del 2010 estipulando asunto: respuesta 
derecho de petición radicado en INBISVU 1008- 10 en ese 
derecho de petición estipula que no hay proyecto qu e lo 
que existe es una socialización y elaboración 
estudios preliminares entonces que es un estudio 
preliminar y que es un proyecto: es lo mismo o hay 
alguna diferencia no, es totalmente diferente no ve ndan 
a la comunidad cosas que no existen, la comunidad q ue 
esta aquí que esta representando mediante l a veeduría 
de vivienda digna como tal no esta de acuerdo y nue stra 
organización como es la veeduría de viviendas digna s no 
esta de acuerdo con la reforma que ustedes están 
plateando a su vez mediante la ley 388 del año 97 y  los 
estatutos que se han dado co mo son el decreto 4260 del 
año 2007 habla de macro proyectos si ustedes tomaro n la 

acá de leer que macroproyectos me 
permito manifestarles que ust edes están violando la ley 
y aquí no podemos determinar un macroproyectos porq ue 
aquí los pasos que estipulan la misma normatividad como 
es el decreto 4260 del año 2007 lo estipula cuales son 
los pasos cada uno de estos y en cada uno de esto e sta 

ue es un macroproyectos de interés social 
nacional y que debe tener primero que todo estos 
estudios de suelos ¿aquí se han hecho estudios de 
suelos?, si, cuales ya fueron a cada una, tanto así  que 
al proyecto de santa Mónica no le aprobaron 10 piso s 

y eso aquí todos pueden dar fe de eso, ¿Por 
qué?, por el problema que tiene de suelo además las  
redes de servicios públicos domiciliarios esenciale s 
como es agua y alcantarillado no soporta la 
infraestructura que ustedes vana montar toca que 

o no es así Doctor a bueno ¿Cuánto vale 
ese proyecto?, yo les estoy hablando con la norma y  si 
ustedes se tomaron antes de venir acá de hablarle a  la 
gente y se tomaron la pequeña tarea de leer la ley 388 
del 97 y tomarse los altos reglamentarios que tuvie
ahí anexos me permito manifestarles que ustedes est án 
dándole a la comunidad falacias, las falacias 
completas… no podemos levantarnos decir que vamos hacer 
unas cavilaciones o preguntas cuando aquí lo que se  
presenta es primero que todo cambiarle a la gente una 
vivienda de aproximadamente 200 metros cuadrados po r un 
apartamento, les hago una pregunta ¿ustedes quisier an 
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entidades una fue el Instituto de Vivienda de Inter és 
Social y Reforma Humana del Municipio de Bucaramang a 

a Asesora Jurídica en ella nos respondió el día 
19 de abril del 2010 estipulando asunto: respuesta 

10 en ese 
derecho de petición estipula que no hay proyecto qu e lo 
que existe es una socialización y elaboración de 
estudios preliminares entonces que es un estudio 
preliminar y que es un proyecto: es lo mismo o hay 
alguna diferencia no, es totalmente diferente no ve ndan 
a la comunidad cosas que no existen, la comunidad q ue 

a veeduría 
de vivienda digna como tal no esta de acuerdo y nue stra 
organización como es la veeduría de viviendas digna s no 
esta de acuerdo con la reforma que ustedes están 
plateando a su vez mediante la ley 388 del año 97 y  los 

mo son el decreto 4260 del 
año 2007 habla de macro proyectos si ustedes tomaro n la 

acá de leer que macroproyectos me 
están violando la ley 

y aquí no podemos determinar un macroproyectos porq ue 
aquí los pasos que estipulan la misma normatividad como 
es el decreto 4260 del año 2007 lo estipula cuales son 
los pasos cada uno de estos y en cada uno de esto e sta 

ue es un macroproyectos de interés social 
nacional y que debe tener primero que todo estos 
estudios de suelos ¿aquí se han hecho estudios de 
suelos?, si, cuales ya fueron a cada una, tanto así  que 
al proyecto de santa Mónica no le aprobaron 10 piso s 

y eso aquí todos pueden dar fe de eso, ¿Por 
qué?, por el problema que tiene de suelo además las  
redes de servicios públicos domiciliarios esenciale s 
como es agua y alcantarillado no soporta la 
infraestructura que ustedes vana montar toca que 

o no es así Doctor a bueno ¿Cuánto vale 
ese proyecto?, yo les estoy hablando con la norma y  si 
ustedes se tomaron antes de venir acá de hablarle a  la 
gente y se tomaron la pequeña tarea de leer la ley 388 
del 97 y tomarse los altos reglamentarios que tuvie ron 
ahí anexos me permito manifestarles que ustedes est án 
dándole a la comunidad falacias, las falacias 

decir que vamos hacer 
unas cavilaciones o preguntas cuando aquí lo que se  

gente una 
vivienda de aproximadamente 200 metros cuadrados po r un 
apartamento, les hago una pregunta ¿ustedes quisier an 



 

un apartamento por su casa?, entonces la pregunta q ue 
tengo es la siguiente ¿Qué es lo que se esta 
presentando aquí un proyecto o lo que
respondieron mediante el derecho de petición, ademá s 
CAJASAN nos responde?, le vamos a colocar una acció n de 
tutela referente a ese proyecto ¿Por qué?, porque e n la 
acción de tutela que le vamos a interponer referent e a 
la respuesta que nos di
que como nosotros podíamos participar para adquirir  un 
subsidio de vivienda pero no nos responden cada una  de 
las… que se están presentando, a su vez les pido la  
tarea de que vuelven y se presentan pero primero le an 
la norma,
año 2007 y después si vienen acá y nos hacen unas s erie 
de exposiciones que sinceramente no tienen esto 
presentación porque ninguno de los que están aquí v an a 
cambiar su casa de 200 metros por un apartamento de  
o si, y le quiero manifestar que nuestra organizaci ón 
de viviendas dignas esta en internet en nuestra pág . De 
facebook y todos ustedes van hacer parte de esta pá g. 
De facebook porque allí los vamos hacer sentir, nue stra 
organización ya esta en pág. De E
paginas de Argentinas, México y Estados Unidos y en  
Australia y vamos a tratar de hablar con estamentos  
internacionales para que este proyecto no salga 
adelante, ¿si o no es así?, por ello le sugiero a 
ustedes que se organicen si van a expo
proyecto preséntenlo de manera digna como nuestra 
organización de viviendas dignas que es lo único qu e 
queremos, otra cosa Doctora me permito manifestarle  
usted estaba hablando de subsidio para las vivienda s 
del barrio la feria me permito man
de las personas que se encuentran acá si les otorga ron 
los recursos de los subsidios y fueron directamente  
gestionados por la empresa de la Administración 
Municipal entonces esa es otra falacia que ustedes 
están realizando acá ¿si o n
los números de los apartamentos de las casas y a su  vez 
las direcciones de cada uno de ellos, nosotros si 
tenemos acá como tener que exponerles a ustedes cos as 
serias si vamos a ver ustedes en ningún momento han  
manifestado lo qu
que antes de venirse acá nunca lo estudiaron, porqu e a 
lo que vienen ustedes es a socializar un proyecto, por 
eso si ustedes en algún momento desean que nosotros  
participemos en este proyecto pues también háganos una 
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un apartamento por su casa?, entonces la pregunta q ue 
tengo es la siguiente ¿Qué es lo que se esta 
presentando aquí un proyecto o lo que
respondieron mediante el derecho de petición, ademá s 
CAJASAN nos responde?, le vamos a colocar una acció n de 
tutela referente a ese proyecto ¿Por qué?, porque e n la 
acción de tutela que le vamos a interponer referent e a 
la respuesta que nos di eron, nos dieron una respuesta 
que como nosotros podíamos participar para adquirir  un 
subsidio de vivienda pero no nos responden cada una  de 
las… que se están presentando, a su vez les pido la  
tarea de que vuelven y se presentan pero primero le an 
la norma,  lean 388 del 97 y lean el decreto 4260 del 
año 2007 y después si vienen acá y nos hacen unas s erie 
de exposiciones que sinceramente no tienen esto 
presentación porque ninguno de los que están aquí v an a 
cambiar su casa de 200 metros por un apartamento de  
o si, y le quiero manifestar que nuestra organizaci ón 
de viviendas dignas esta en internet en nuestra pág . De 
facebook y todos ustedes van hacer parte de esta pá g. 
De facebook porque allí los vamos hacer sentir, nue stra 
organización ya esta en pág. De E
paginas de Argentinas, México y Estados Unidos y en  
Australia y vamos a tratar de hablar con estamentos  
internacionales para que este proyecto no salga 
adelante, ¿si o no es así?, por ello le sugiero a 
ustedes que se organicen si van a expo
proyecto preséntenlo de manera digna como nuestra 
organización de viviendas dignas que es lo único qu e 
queremos, otra cosa Doctora me permito manifestarle  
usted estaba hablando de subsidio para las vivienda s 
del barrio la feria me permito man
de las personas que se encuentran acá si les otorga ron 
los recursos de los subsidios y fueron directamente  
gestionados por la empresa de la Administración 
Municipal entonces esa es otra falacia que ustedes 
están realizando acá ¿si o n
los números de los apartamentos de las casas y a su  vez 
las direcciones de cada uno de ellos, nosotros si 
tenemos acá como tener que exponerles a ustedes cos as 
serias si vamos a ver ustedes en ningún momento han  
manifestado lo qu e expone el decreto 4260 que yo creo 
que antes de venirse acá nunca lo estudiaron, porqu e a 
lo que vienen ustedes es a socializar un proyecto, por 
eso si ustedes en algún momento desean que nosotros  
participemos en este proyecto pues también háganos una 

ACTA 051 FOLIO 19 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

un apartamento por su casa?, entonces la pregunta q ue 
tengo es la siguiente ¿Qué es lo que se esta 
presentando aquí un proyecto o lo que  ustedes nos 
respondieron mediante el derecho de petición, ademá s 
CAJASAN nos responde?, le vamos a colocar una acció n de 
tutela referente a ese proyecto ¿Por qué?, porque e n la 
acción de tutela que le vamos a interponer referent e a 

eron, nos dieron una respuesta 
que como nosotros podíamos participar para adquirir  un 
subsidio de vivienda pero no nos responden cada una  de 
las… que se están presentando, a su vez les pido la  
tarea de que vuelven y se presentan pero primero le an 

lean 388 del 97 y lean el decreto 4260 del 
año 2007 y después si vienen acá y nos hacen unas s erie 
de exposiciones que sinceramente no tienen esto 
presentación porque ninguno de los que están aquí v an a 
cambiar su casa de 200 metros por un apartamento de  
o si, y le quiero manifestar que nuestra organizaci ón 
de viviendas dignas esta en internet en nuestra pág . De 
facebook y todos ustedes van hacer parte de esta pá g. 
De facebook porque allí los vamos hacer sentir, nue stra 
organización ya esta en pág. De E spaña, están en 
paginas de Argentinas, México y Estados Unidos y en  
Australia y vamos a tratar de hablar con estamentos  
internacionales para que este proyecto no salga 
adelante, ¿si o no es así?, por ello le sugiero a 
ustedes que se organicen si van a expo nernos acá un 
proyecto preséntenlo de manera digna como nuestra 
organización de viviendas dignas que es lo único qu e 
queremos, otra cosa Doctora me permito manifestarle  
usted estaba hablando de subsidio para las vivienda s 
del barrio la feria me permito man ifestarles que muchos 
de las personas que se encuentran acá si les otorga ron 
los recursos de los subsidios y fueron directamente  
gestionados por la empresa de la Administración 
Municipal entonces esa es otra falacia que ustedes 
están realizando acá ¿si o n o fue así? Y podemos darle 
los números de los apartamentos de las casas y a su  vez 
las direcciones de cada uno de ellos, nosotros si 
tenemos acá como tener que exponerles a ustedes cos as 
serias si vamos a ver ustedes en ningún momento han  

e expone el decreto 4260 que yo creo 
que antes de venirse acá nunca lo estudiaron, porqu e a 
lo que vienen ustedes es a socializar un proyecto, por 
eso si ustedes en algún momento desean que nosotros  
participemos en este proyecto pues también háganos una 
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un apartamento por su casa?, entonces la pregunta q ue 
tengo es la siguiente ¿Qué es lo que se esta 

ustedes nos 
respondieron mediante el derecho de petición, ademá s 
CAJASAN nos responde?, le vamos a colocar una acció n de 
tutela referente a ese proyecto ¿Por qué?, porque e n la 
acción de tutela que le vamos a interponer referent e a 

eron, nos dieron una respuesta 
que como nosotros podíamos participar para adquirir  un 
subsidio de vivienda pero no nos responden cada una  de 
las… que se están presentando, a su vez les pido la  
tarea de que vuelven y se presentan pero primero le an 

lean 388 del 97 y lean el decreto 4260 del 
año 2007 y después si vienen acá y nos hacen unas s erie 
de exposiciones que sinceramente no tienen esto 
presentación porque ninguno de los que están aquí v an a 
cambiar su casa de 200 metros por un apartamento de  70 
o si, y le quiero manifestar que nuestra organizaci ón 
de viviendas dignas esta en internet en nuestra pág . De 
facebook y todos ustedes van hacer parte de esta pá g. 
De facebook porque allí los vamos hacer sentir, nue stra 

spaña, están en 
paginas de Argentinas, México y Estados Unidos y en  
Australia y vamos a tratar de hablar con estamentos  
internacionales para que este proyecto no salga 
adelante, ¿si o no es así?, por ello le sugiero a 

nernos acá un 
proyecto preséntenlo de manera digna como nuestra 
organización de viviendas dignas que es lo único qu e 
queremos, otra cosa Doctora me permito manifestarle  
usted estaba hablando de subsidio para las vivienda s 

ifestarles que muchos 
de las personas que se encuentran acá si les otorga ron 
los recursos de los subsidios y fueron directamente  
gestionados por la empresa de la Administración 
Municipal entonces esa es otra falacia que ustedes 

o fue así? Y podemos darle 
los números de los apartamentos de las casas y a su  vez 
las direcciones de cada uno de ellos, nosotros si 
tenemos acá como tener que exponerles a ustedes cos as 
serias si vamos a ver ustedes en ningún momento han  

e expone el decreto 4260 que yo creo 
que antes de venirse acá nunca lo estudiaron, porqu e a 
lo que vienen ustedes es a socializar un proyecto, por 
eso si ustedes en algún momento desean que nosotros  
participemos en este proyecto pues también háganos una 



 

pr opuesta digna, no nos vengan aquí con un apartament o 
de 43 metros cuadrados cuando en ningún momento se va a 
solucionar ningún pan de vivienda, cuando se van a 
presentar es asignamientos cuando se van a presenta r 
problemas de seguridad social aquí lo que n
es primero que todo seguridad de la policía naciona l, 
cuando aquí lo único que se presenta es un CAI y es e 
CAI lo que hace es amangualar las casas… ustedes aq uí 
nunca han prestado aquí un servicio publico 
domiciliario esencial de salud ni de seg
cuando cualquier persona los puede invitar a ustede s a 
las 6:00 A.M. y hay una fila de mas de 70 personas en 
este puesto de salud buscando una cita, cuando en 
ningún momento se la están dando entonces cual pues to 
de salud, cual seguridad soci
servicios públicos domiciliarios esenciales le está n 
otorgando, cual parque, cuales zonas verdes ustedes  
creen que asignar a una persona o a su componente 
familiar
que esta es dando viol
que nos informen si lo que se esta presentado acá e s un 
proyecto o como ustedes lo manifiestan en la respue sta 
del derecho de petición que si gusta doy de traslad o a 
la mesa para que lo exponga y nuevamente lo pueda m irar 
ustedes mismos INVISBU están manifestando que lo qu e se 
esta presentando aquí es un
aquí no hay proyectos mediante proyecto, además 
nosotros ya la comitiva se va a ir para mañana noso tros 
vamos a ir para mañana y vamos a solicitar a
presencia de la procuraduría general de la nación b ajo 
una vigilancia preferencial a esto además nosotros 
tenemos ya los recursos para nosotros ponernos a to do 
este plan porque nosotros lo que queremos acá es 
viviendas dignas así se llama nuestra pá
viviendas dignas. Muchas gracias.
 
 
El Presidente informa que en lo poco que le entendi ó
la Doctora del INBISVU, la Doctora lo que dice comp rar 
lo predios no cambiar por apartamentos, comprar el 
predio al señor que tiene 200 metros que dic
se le compra el predio comercialmente y si el señor  
quiere comprar un apartamento es primer beneficiari o si 
quiere comprarlo y lo que le sobre un ejemplo puede  
monta r un negocio o si quiere comprar en otro lado eso 
es lo que yo le entendí.
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opuesta digna, no nos vengan aquí con un apartament o 
de 43 metros cuadrados cuando en ningún momento se va a 
solucionar ningún pan de vivienda, cuando se van a 
presentar es asignamientos cuando se van a presenta r 
problemas de seguridad social aquí lo que n
es primero que todo seguridad de la policía naciona l, 
cuando aquí lo único que se presenta es un CAI y es e 
CAI lo que hace es amangualar las casas… ustedes aq uí 
nunca han prestado aquí un servicio publico 
domiciliario esencial de salud ni de seg
cuando cualquier persona los puede invitar a ustede s a 
las 6:00 A.M. y hay una fila de mas de 70 personas en 
este puesto de salud buscando una cita, cuando en 
ningún momento se la están dando entonces cual pues to 
de salud, cual seguridad soci
servicios públicos domiciliarios esenciales le está n 
otorgando, cual parque, cuales zonas verdes ustedes  
creen que asignar a una persona o a su componente 
familiar  en un apartamento de estos da una solución, lo 
que esta es dando viol encia por ello solicito a ustedes 
que nos informen si lo que se esta presentado acá e s un 
proyecto o como ustedes lo manifiestan en la respue sta 
del derecho de petición que si gusta doy de traslad o a 
la mesa para que lo exponga y nuevamente lo pueda m irar 
ustedes mismos INVISBU están manifestando que lo qu e se 
esta presentando aquí es un
aquí no hay proyectos mediante proyecto, además 
nosotros ya la comitiva se va a ir para mañana noso tros 
vamos a ir para mañana y vamos a solicitar a
presencia de la procuraduría general de la nación b ajo 
una vigilancia preferencial a esto además nosotros 
tenemos ya los recursos para nosotros ponernos a to do 
este plan porque nosotros lo que queremos acá es 
viviendas dignas así se llama nuestra pá
viviendas dignas. Muchas gracias.

El Presidente informa que en lo poco que le entendi ó
la Doctora del INBISVU, la Doctora lo que dice comp rar 
lo predios no cambiar por apartamentos, comprar el 
predio al señor que tiene 200 metros que dic
se le compra el predio comercialmente y si el señor  
quiere comprar un apartamento es primer beneficiari o si 
quiere comprarlo y lo que le sobre un ejemplo puede  

r un negocio o si quiere comprar en otro lado eso 
es lo que yo le entendí.  
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opuesta digna, no nos vengan aquí con un apartament o 
de 43 metros cuadrados cuando en ningún momento se va a 
solucionar ningún pan de vivienda, cuando se van a 
presentar es asignamientos cuando se van a presenta r 
problemas de seguridad social aquí lo que n ecesitamos 
es primero que todo seguridad de la policía naciona l, 
cuando aquí lo único que se presenta es un CAI y es e 
CAI lo que hace es amangualar las casas… ustedes aq uí 
nunca han prestado aquí un servicio publico 
domiciliario esencial de salud ni de seg uridad social 
cuando cualquier persona los puede invitar a ustede s a 
las 6:00 A.M. y hay una fila de mas de 70 personas en 
este puesto de salud buscando una cita, cuando en 
ningún momento se la están dando entonces cual pues to 
de salud, cual seguridad soci al les van a dar, cual 
servicios públicos domiciliarios esenciales le está n 
otorgando, cual parque, cuales zonas verdes ustedes  
creen que asignar a una persona o a su componente 

en un apartamento de estos da una solución, lo 
encia por ello solicito a ustedes 

que nos informen si lo que se esta presentado acá e s un 
proyecto o como ustedes lo manifiestan en la respue sta 
del derecho de petición que si gusta doy de traslad o a 
la mesa para que lo exponga y nuevamente lo pueda m irar 
ustedes mismos INVISBU están manifestando que lo qu e se 
esta presentando aquí es un os estudios preliminares
aquí no hay proyectos mediante proyecto, además 
nosotros ya la comitiva se va a ir para mañana noso tros 
vamos a ir para mañana y vamos a solicitar a
presencia de la procuraduría general de la nación b ajo 
una vigilancia preferencial a esto además nosotros 
tenemos ya los recursos para nosotros ponernos a to do 
este plan porque nosotros lo que queremos acá es 
viviendas dignas así se llama nuestra pá g. En facebook 
viviendas dignas. Muchas gracias.  

El Presidente informa que en lo poco que le entendi ó
la Doctora del INBISVU, la Doctora lo que dice comp rar 
lo predios no cambiar por apartamentos, comprar el 
predio al señor que tiene 200 metros que dic e el señor, 
se le compra el predio comercialmente y si el señor  
quiere comprar un apartamento es primer beneficiari o si 
quiere comprarlo y lo que le sobre un ejemplo puede  

r un negocio o si quiere comprar en otro lado eso 
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opuesta digna, no nos vengan aquí con un apartament o 
de 43 metros cuadrados cuando en ningún momento se va a 
solucionar ningún pan de vivienda, cuando se van a 
presentar es asignamientos cuando se van a presenta r 

ecesitamos 
es primero que todo seguridad de la policía naciona l, 
cuando aquí lo único que se presenta es un CAI y es e 
CAI lo que hace es amangualar las casas… ustedes aq uí 
nunca han prestado aquí un servicio publico 

uridad social 
cuando cualquier persona los puede invitar a ustede s a 
las 6:00 A.M. y hay una fila de mas de 70 personas en 
este puesto de salud buscando una cita, cuando en 
ningún momento se la están dando entonces cual pues to 

al les van a dar, cual 
servicios públicos domiciliarios esenciales le está n 
otorgando, cual parque, cuales zonas verdes ustedes  
creen que asignar a una persona o a su componente 

en un apartamento de estos da una solución, lo 
encia por ello solicito a ustedes 

que nos informen si lo que se esta presentado acá e s un 
proyecto o como ustedes lo manifiestan en la respue sta 
del derecho de petición que si gusta doy de traslad o a 
la mesa para que lo exponga y nuevamente lo pueda m irar 
ustedes mismos INVISBU están manifestando que lo qu e se 

preliminares  
aquí no hay proyectos mediante proyecto, además 
nosotros ya la comitiva se va a ir para mañana noso tros 
vamos a ir para mañana y vamos a solicitar a quí la 
presencia de la procuraduría general de la nación b ajo 
una vigilancia preferencial a esto además nosotros 
tenemos ya los recursos para nosotros ponernos a to do 
este plan porque nosotros lo que queremos acá es 

g. En facebook 

El Presidente informa que en lo poco que le entendi ó a 
la Doctora del INBISVU, la Doctora lo que dice comp rar 
lo predios no cambiar por apartamentos, comprar el 

e el señor, 
se le compra el predio comercialmente y si el señor  
quiere comprar un apartamento es primer beneficiari o si 
quiere comprarlo y lo que le sobre un ejemplo puede  

r un negocio o si quiere comprar en otro lado eso 



 

 
INT ERVENCION DEL INGENIERO CIVIL DE LA UIS
VICENTE MONTAÑES
dedicado a la vivienda de interés social en Colombi a 
como quiera que tenemos como persona natural o con 
nuestra institución que se llama fundación 
empresa Colombiana de vivienda mas de diez mil 
soluciones de vivienda construida en el país buena,  
bonita y barata porque fue en la época del institut o de 
crédito territorial que fue una institución que dur o 50 
años de 1939 a 1989 y muchos de nuestros pad
mío en el barrio la Joya salió beneficiado con una casa 
en el año 1963 en el barrio la joya consto ocho mil  
cincuenta y cuatro pesos ($8054) y se quedo pagando  un 
crédito la cuota era sesenta y un peso con ochenta y 
ocho centavos ($61.88), cuan
cuatrocientos veinte pesos ($420) yo estoy acá porq ue 
desde el Canadá yo soy el director de vivienda de u na 
fundación de Canadá que se llama forja me mandan un  
email y me dicen que en vanguardia a salido un proy ecto 
de comuneros q
averigüe, es así que con el presidente y el señor 
Alberto Carreño me puse en contacto con el presiden te
del barrio chapinero llegue a la reunión que ustede s 
sostuvieron el comité veedor, creo que me vieron al lá 
yo m e presente, me presente como el ingeniero que 
construyo el Edificio Villa Mónica en el año 97 
arrancamos ese edificio, y allá está eso es estrato  2 
vivienda digna estrato 2 tiene agua caliente, agua 
fría, sicofonía, telefonía, 32 parqueaderos, 8 loca les 
co merciales, apartamentos de 55 metros cuadrados 
totalmente construidos en obra blanca y lo hicimos a 
través de lo que nos da la ley novena en su artícul o 62 
organizaciones populares de vivienda que son del pu eblo 
y para el pueblo esos apartamentos los llevá
entregarlos a 15 millones de pesos en el año 99 y n os 
toco al final en 18 millones porque quien nos hizo el 
crédito fue el sistema financiero que es el que qui ebra 
y encarece la construcción en Colombia, entonces te ngo 
2 punto quería hacer esta 
ustedes; tengo 2 puntos señor Presidente, uno porqu e 
dice que nos dan un tiempo yo soy respetuoso, uno s i me 
permiten porque tengo lo que yo voy hablar me lo a dado 
Dios a través de estos años en experiencia, 
inteligencia, sabid
entonces si ustedes me permiten a mi vecinos 
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ERVENCION DEL INGENIERO CIVIL DE LA UIS
VICENTE MONTAÑES PINZON: Saludos; 
dedicado a la vivienda de interés social en Colombi a 
como quiera que tenemos como persona natural o con 
nuestra institución que se llama fundación 
empresa Colombiana de vivienda mas de diez mil 
soluciones de vivienda construida en el país buena,  
bonita y barata porque fue en la época del institut o de 
crédito territorial que fue una institución que dur o 50 
años de 1939 a 1989 y muchos de nuestros pad
mío en el barrio la Joya salió beneficiado con una casa 
en el año 1963 en el barrio la joya consto ocho mil  
cincuenta y cuatro pesos ($8054) y se quedo pagando  un 
crédito la cuota era sesenta y un peso con ochenta y 
ocho centavos ($61.88), cuan
cuatrocientos veinte pesos ($420) yo estoy acá porq ue 
desde el Canadá yo soy el director de vivienda de u na 
fundación de Canadá que se llama forja me mandan un  
email y me dicen que en vanguardia a salido un proy ecto 
de comuneros q ue por favor me acerque a la comunidad y 
averigüe, es así que con el presidente y el señor 
Alberto Carreño me puse en contacto con el presiden te
del barrio chapinero llegue a la reunión que ustede s 
sostuvieron el comité veedor, creo que me vieron al lá 

e presente, me presente como el ingeniero que 
construyo el Edificio Villa Mónica en el año 97 
arrancamos ese edificio, y allá está eso es estrato  2 
vivienda digna estrato 2 tiene agua caliente, agua 
fría, sicofonía, telefonía, 32 parqueaderos, 8 loca les 

merciales, apartamentos de 55 metros cuadrados 
totalmente construidos en obra blanca y lo hicimos a 
través de lo que nos da la ley novena en su artícul o 62 
organizaciones populares de vivienda que son del pu eblo 
y para el pueblo esos apartamentos los llevá
entregarlos a 15 millones de pesos en el año 99 y n os 
toco al final en 18 millones porque quien nos hizo el 
crédito fue el sistema financiero que es el que qui ebra 
y encarece la construcción en Colombia, entonces te ngo 
2 punto quería hacer esta 
ustedes; tengo 2 puntos señor Presidente, uno porqu e 
dice que nos dan un tiempo yo soy respetuoso, uno s i me 
permiten porque tengo lo que yo voy hablar me lo a dado 
Dios a través de estos años en experiencia, 
inteligencia, sabid uría en vivienda de interés social, 
entonces si ustedes me permiten a mi vecinos 
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ERVENCION DEL INGENIERO CIVIL DE LA UIS
Saludos; hace 28 y 27 años 

dedicado a la vivienda de interés social en Colombi a 
como quiera que tenemos como persona natural o con 
nuestra institución que se llama fundación ECOVIVIENDA
empresa Colombiana de vivienda mas de diez mil 
soluciones de vivienda construida en el país buena,  
bonita y barata porque fue en la época del institut o de 
crédito territorial que fue una institución que dur o 50 
años de 1939 a 1989 y muchos de nuestros pad res como el 
mío en el barrio la Joya salió beneficiado con una casa 
en el año 1963 en el barrio la joya consto ocho mil  
cincuenta y cuatro pesos ($8054) y se quedo pagando  un 
crédito la cuota era sesenta y un peso con ochenta y 
ocho centavos ($61.88), cuan do el salario mínimo eran 
cuatrocientos veinte pesos ($420) yo estoy acá porq ue 
desde el Canadá yo soy el director de vivienda de u na 
fundación de Canadá que se llama forja me mandan un  
email y me dicen que en vanguardia a salido un proy ecto 

ue por favor me acerque a la comunidad y 
averigüe, es así que con el presidente y el señor 
Alberto Carreño me puse en contacto con el presiden te
del barrio chapinero llegue a la reunión que ustede s 
sostuvieron el comité veedor, creo que me vieron al lá 

e presente, me presente como el ingeniero que 
construyo el Edificio Villa Mónica en el año 97 
arrancamos ese edificio, y allá está eso es estrato  2 
vivienda digna estrato 2 tiene agua caliente, agua 
fría, sicofonía, telefonía, 32 parqueaderos, 8 loca les 

merciales, apartamentos de 55 metros cuadrados 
totalmente construidos en obra blanca y lo hicimos a 
través de lo que nos da la ley novena en su artícul o 62 
organizaciones populares de vivienda que son del pu eblo 
y para el pueblo esos apartamentos los llevá bamos para 
entregarlos a 15 millones de pesos en el año 99 y n os 
toco al final en 18 millones porque quien nos hizo el 
crédito fue el sistema financiero que es el que qui ebra 
y encarece la construcción en Colombia, entonces te ngo 
2 punto quería hacer esta presentación para decirle a 
ustedes; tengo 2 puntos señor Presidente, uno porqu e 
dice que nos dan un tiempo yo soy respetuoso, uno s i me 
permiten porque tengo lo que yo voy hablar me lo a dado 
Dios a través de estos años en experiencia, 

uría en vivienda de interés social, 
entonces si ustedes me permiten a mi vecinos 
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ERVENCION DEL INGENIERO CIVIL DE LA UIS , JOSE 
hace 28 y 27 años 

dedicado a la vivienda de interés social en Colombi a 
como quiera que tenemos como persona natural o con 

ECOVIVIENDA 
empresa Colombiana de vivienda mas de diez mil 
soluciones de vivienda construida en el país buena,  
bonita y barata porque fue en la época del institut o de 
crédito territorial que fue una institución que dur o 50 

res como el 
mío en el barrio la Joya salió beneficiado con una casa 
en el año 1963 en el barrio la joya consto ocho mil  
cincuenta y cuatro pesos ($8054) y se quedo pagando  un 
crédito la cuota era sesenta y un peso con ochenta y 

do el salario mínimo eran 
cuatrocientos veinte pesos ($420) yo estoy acá porq ue 
desde el Canadá yo soy el director de vivienda de u na 
fundación de Canadá que se llama forja me mandan un  
email y me dicen que en vanguardia a salido un proy ecto 

ue por favor me acerque a la comunidad y 
averigüe, es así que con el presidente y el señor 
Alberto Carreño me puse en contacto con el presiden te  
del barrio chapinero llegue a la reunión que ustede s 
sostuvieron el comité veedor, creo que me vieron al lá 

e presente, me presente como el ingeniero que 
construyo el Edificio Villa Mónica en el año 97 
arrancamos ese edificio, y allá está eso es estrato  2 
vivienda digna estrato 2 tiene agua caliente, agua 
fría, sicofonía, telefonía, 32 parqueaderos, 8 loca les 

merciales, apartamentos de 55 metros cuadrados 
totalmente construidos en obra blanca y lo hicimos a 
través de lo que nos da la ley novena en su artícul o 62 
organizaciones populares de vivienda que son del pu eblo 

bamos para 
entregarlos a 15 millones de pesos en el año 99 y n os 
toco al final en 18 millones porque quien nos hizo el 
crédito fue el sistema financiero que es el que qui ebra 
y encarece la construcción en Colombia, entonces te ngo 

presentación para decirle a 
ustedes; tengo 2 puntos señor Presidente, uno porqu e 
dice que nos dan un tiempo yo soy respetuoso, uno s i me 
permiten porque tengo lo que yo voy hablar me lo a dado 
Dios a través de estos años en experiencia, 

uría en vivienda de interés social, 
entonces si ustedes me permiten a mi vecinos 



 

explicarles de esto que es bueno para ustedes, pero  
también a ustedes Honorables Concejales si me permi ten 
creo que aquí mas de uno de los Honorables 
es José Vicen
experiencias sobre la vivienda multifamiliar de int erés 
social, y segundo como podemos llegar, claro si yo le 
pregunto a ustedes vecinos ¿ustedes quieren mejorar  el 
sector donde estamos vivienda hace 40 años, o 30 añ os, 
en medio de ratas, putas, marihuaneros etc.?, ¿uste des 
quieren mejorar su sector?, claro que si cierto, pe ro 
que estos sea un gane, gane ganamos allá y ganamos acá 
cierto; decía el compañero creo que es abogado del 
comité de OR no vamos a cambiar 200 metro
por 43 metros cuadrados de un apartamento, claro no  lo 
vamos a cambiar pero de pronto ya la Administración  
tiene un proyecto… entonces le solicito a la Doctor a 
Silvia, vuelvo y parto, nosotros los vecinos del ba rrio 
chapinero queremos mejorar n
queremos seguir que nuestros hijos salgan a la call e 
los pueden violar… 
 
La Presidencia le solicita a los asistentes escucha r a 
las personas para que así cuando cada uno interveng a 
también los escuchen. 

 
 
INTERVENCION DEL 
VICENTE MONTAÑES PINZON:
razón, yo no soy vecino ¿quieren saber donde naci y o?, 
en la carrera 16 con calle 6 y les quiero decir si 
ustedes me lo permiten que les de una ayuda en toda  mi 
experien
Alcaldía de Bucaramanga en el sector de Chapinero y  a 
los Honorables Concejales que con mucho gusto que 
conste ante Dios que estoy aquí que soy central no 
estoy ni para allá ni para acá, pero eso depende de  
uste des.
 
INTERVENCION DEL SEÑOR ANDRES OMAÑA: 
Concejales, compañeros del barrio Chapinero, la ley  388 
de 1997 en el capitulo 3, artículo 10 ordinal N dic e 
los diferentes motivos para adquisición voluntaria o 
expropiación del inmuebles por parte del es
capitulo 3 artículo 10 ordinal D habla de que el 
gobierno debe construir zonas de reserva alrededor de 
las ciudades llamadas suburbanas y el artículo 11 d el 
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explicarles de esto que es bueno para ustedes, pero  
también a ustedes Honorables Concejales si me permi ten 
creo que aquí mas de uno de los Honorables 
es José Vicen te Montañés, si me permiten les doy 
experiencias sobre la vivienda multifamiliar de int erés 
social, y segundo como podemos llegar, claro si yo le 
pregunto a ustedes vecinos ¿ustedes quieren mejorar  el 
sector donde estamos vivienda hace 40 años, o 30 añ os, 
en medio de ratas, putas, marihuaneros etc.?, ¿uste des 
quieren mejorar su sector?, claro que si cierto, pe ro 
que estos sea un gane, gane ganamos allá y ganamos acá 
cierto; decía el compañero creo que es abogado del 
comité de OR no vamos a cambiar 200 metro
por 43 metros cuadrados de un apartamento, claro no  lo 
vamos a cambiar pero de pronto ya la Administración  
tiene un proyecto… entonces le solicito a la Doctor a 
Silvia, vuelvo y parto, nosotros los vecinos del ba rrio 
chapinero queremos mejorar n
queremos seguir que nuestros hijos salgan a la call e 
los pueden violar…  

La Presidencia le solicita a los asistentes escucha r a 
las personas para que así cuando cada uno interveng a 
también los escuchen.    

INTERVENCION DEL INGENIERO CIVIL DE LA UIS, JOSE 
VICENTE MONTAÑES PINZON: Amigos vecinos el señor tiene 
razón, yo no soy vecino ¿quieren saber donde naci y o?, 
en la carrera 16 con calle 6 y les quiero decir si 
ustedes me lo permiten que les de una ayuda en toda  mi 
experien cia para el proyecto que quiere presentar la 
Alcaldía de Bucaramanga en el sector de Chapinero y  a 
los Honorables Concejales que con mucho gusto que 
conste ante Dios que estoy aquí que soy central no 
estoy ni para allá ni para acá, pero eso depende de  

des.  

INTERVENCION DEL SEÑOR ANDRES OMAÑA: 
Concejales, compañeros del barrio Chapinero, la ley  388 
de 1997 en el capitulo 3, artículo 10 ordinal N dic e 
los diferentes motivos para adquisición voluntaria o 
expropiación del inmuebles por parte del es
capitulo 3 artículo 10 ordinal D habla de que el 
gobierno debe construir zonas de reserva alrededor de 
las ciudades llamadas suburbanas y el artículo 11 d el 
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explicarles de esto que es bueno para ustedes, pero  
también a ustedes Honorables Concejales si me permi ten 
creo que aquí mas de uno de los Honorables saben quien 

te Montañés, si me permiten les doy 
experiencias sobre la vivienda multifamiliar de int erés 
social, y segundo como podemos llegar, claro si yo le 
pregunto a ustedes vecinos ¿ustedes quieren mejorar  el 
sector donde estamos vivienda hace 40 años, o 30 añ os, 
en medio de ratas, putas, marihuaneros etc.?, ¿uste des 
quieren mejorar su sector?, claro que si cierto, pe ro 
que estos sea un gane, gane ganamos allá y ganamos acá 
cierto; decía el compañero creo que es abogado del 
comité de OR no vamos a cambiar 200 metro s cuadrados 
por 43 metros cuadrados de un apartamento, claro no  lo 
vamos a cambiar pero de pronto ya la Administración  
tiene un proyecto… entonces le solicito a la Doctor a 
Silvia, vuelvo y parto, nosotros los vecinos del ba rrio 
chapinero queremos mejorar n uestro sector o nosotros 
queremos seguir que nuestros hijos salgan a la call e 

La Presidencia le solicita a los asistentes escucha r a 
las personas para que así cuando cada uno interveng a 

INGENIERO CIVIL DE LA UIS, JOSE 
Amigos vecinos el señor tiene 

razón, yo no soy vecino ¿quieren saber donde naci y o?, 
en la carrera 16 con calle 6 y les quiero decir si 
ustedes me lo permiten que les de una ayuda en toda  mi 

cia para el proyecto que quiere presentar la 
Alcaldía de Bucaramanga en el sector de Chapinero y  a 
los Honorables Concejales que con mucho gusto que 
conste ante Dios que estoy aquí que soy central no 
estoy ni para allá ni para acá, pero eso depende de  

INTERVENCION DEL SEÑOR ANDRES OMAÑA: 
Concejales, compañeros del barrio Chapinero, la ley  388 
de 1997 en el capitulo 3, artículo 10 ordinal N dic e 
los diferentes motivos para adquisición voluntaria o 
expropiación del inmuebles por parte del es tado, en el 
capitulo 3 artículo 10 ordinal D habla de que el 
gobierno debe construir zonas de reserva alrededor de 
las ciudades llamadas suburbanas y el artículo 11 d el 
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explicarles de esto que es bueno para ustedes, pero  
también a ustedes Honorables Concejales si me permi ten 

saben quien 
te Montañés, si me permiten les doy 

experiencias sobre la vivienda multifamiliar de int erés 
social, y segundo como podemos llegar, claro si yo le 
pregunto a ustedes vecinos ¿ustedes quieren mejorar  el 
sector donde estamos vivienda hace 40 años, o 30 añ os, 
en medio de ratas, putas, marihuaneros etc.?, ¿uste des 
quieren mejorar su sector?, claro que si cierto, pe ro 
que estos sea un gane, gane ganamos allá y ganamos acá 
cierto; decía el compañero creo que es abogado del 

s cuadrados 
por 43 metros cuadrados de un apartamento, claro no  lo 
vamos a cambiar pero de pronto ya la Administración  
tiene un proyecto… entonces le solicito a la Doctor a 
Silvia, vuelvo y parto, nosotros los vecinos del ba rrio 

uestro sector o nosotros 
queremos seguir que nuestros hijos salgan a la call e 

La Presidencia le solicita a los asistentes escucha r a 
las personas para que así cuando cada uno interveng a 

INGENIERO CIVIL DE LA UIS, JOSE 
Amigos vecinos el señor tiene 

razón, yo no soy vecino ¿quieren saber donde naci y o?, 
en la carrera 16 con calle 6 y les quiero decir si 
ustedes me lo permiten que les de una ayuda en toda  mi 

cia para el proyecto que quiere presentar la 
Alcaldía de Bucaramanga en el sector de Chapinero y  a 
los Honorables Concejales que con mucho gusto que 
conste ante Dios que estoy aquí que soy central no 
estoy ni para allá ni para acá, pero eso depende de  

INTERVENCION DEL SEÑOR ANDRES OMAÑA: Señores 
Concejales, compañeros del barrio Chapinero, la ley  388 
de 1997 en el capitulo 3, artículo 10 ordinal N dic e 
los diferentes motivos para adquisición voluntaria o 

tado, en el 
capitulo 3 artículo 10 ordinal D habla de que el 
gobierno debe construir zonas de reserva alrededor de 
las ciudades llamadas suburbanas y el artículo 11 d el 



 

capitulo 3 hablar que las áreas metropolitanas óiga se 
bien señores de INVISBU, Señores 
artículo 11 del capitulo 3 habla que las áreas 
metropolitanas podrán enajenar áreas suburbanas com o 
reserva y que con tiempo deben de hacerlo, ya debía n de 
haber congelado los terrenos de florida a Piedecues ta y 
de florida a girón, tenemos
ensanchar la ciudad como son estas que e nombrado, me 
pregunto yo ¿será que ya la compararon los grandes 
pulpos urbanizadores y a ellos no los tocan?, 
al pobre indefenso yo le pregunte a la Doctora Silv ia 
en la reunión d
los terrenos de Florida Piedecuesta y Florida Girón ?, 
me contesto que no se podía porque eran otros 
Municipios, pero como vimos en el artículo 11 capit ulo 
3 la ley faculta las áreas metropolitanas para adqu irir 
terre nos suburbanos como… deducimos que si hay terrenos 
urbanizables alrededor de las ciudades no se puede 
desplazar a los que han tenido una propiedad quieta  y 
pacifica hasta de 70 años, no se puede hacer un 
desplazamiento colectivo de la sociedad sino quiere n
ver las casas de los pobres no, no la tumben váyans e a 
vivir a Londres a Suiza o a París, la constitución 
exige al Gobernante equidad y justicia hacia el 
gobernado y respeto a la propiedad privada señores 
existe la violencia guerrillera, existe la violenc
paramilitar ahora se nos agrega la violencia del es tado 
que triste futuro le espera al pueblo Colombiano e oído 
decir alguno de ustedes, de algún Concejal y en la 
reunión de la Alcaldía también hemos oído decir y d ijo 
la Doctora Silvia actualmente que n
de Florida a Piedecuesta porque no había todavía el  
embalse será que los 3600 apartamentos van a vivir del 
agua del cielo, de donde van a sacar el agua para e sos 
3600 apartamentos sino hay embalses señores no nos 
engañen ; ahora señores
han dicho varias veces ¿que es un sector deprimido,  que 
es un sector de marihuaneros, de prostitutas, de 
ladrones pero quien es e
abandonado,
dejado en ell
personalmente en una ocasión cuento esta historia m e 
estaban robando a plena luz del día llame a los del  CAI 
de chapinero y vinieron y me dijeron pero usted por  que 
deja solo eso, usted tiene que tener un celador y l es 
di je entonces ustedes para que están si no es para 
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capitulo 3 hablar que las áreas metropolitanas óiga se 
bien señores de INVISBU, Señores 
artículo 11 del capitulo 3 habla que las áreas 
metropolitanas podrán enajenar áreas suburbanas com o 
reserva y que con tiempo deben de hacerlo, ya debía n de 
haber congelado los terrenos de florida a Piedecues ta y 
de florida a girón, tenemos
ensanchar la ciudad como son estas que e nombrado, me 
pregunto yo ¿será que ya la compararon los grandes 
pulpos urbanizadores y a ellos no los tocan?, 
al pobre indefenso yo le pregunte a la Doctora Silv ia 
en la reunión d e la Alcaldía ¿Qué porque no negociaban 
los terrenos de Florida Piedecuesta y Florida Girón ?, 
me contesto que no se podía porque eran otros 
Municipios, pero como vimos en el artículo 11 capit ulo 
3 la ley faculta las áreas metropolitanas para adqu irir 

nos suburbanos como… deducimos que si hay terrenos 
urbanizables alrededor de las ciudades no se puede 
desplazar a los que han tenido una propiedad quieta  y 
pacifica hasta de 70 años, no se puede hacer un 
desplazamiento colectivo de la sociedad sino quiere n
ver las casas de los pobres no, no la tumben váyans e a 
vivir a Londres a Suiza o a París, la constitución 
exige al Gobernante equidad y justicia hacia el 
gobernado y respeto a la propiedad privada señores 
existe la violencia guerrillera, existe la violenc
paramilitar ahora se nos agrega la violencia del es tado 
que triste futuro le espera al pueblo Colombiano e oído 
decir alguno de ustedes, de algún Concejal y en la 
reunión de la Alcaldía también hemos oído decir y d ijo 
la Doctora Silvia actualmente que n
de Florida a Piedecuesta porque no había todavía el  
embalse será que los 3600 apartamentos van a vivir del 
agua del cielo, de donde van a sacar el agua para e sos 
3600 apartamentos sino hay embalses señores no nos 

; ahora señores  también tienen como bandera lo 
han dicho varias veces ¿que es un sector deprimido,  que 
es un sector de marihuaneros, de prostitutas, de 
ladrones pero quien es e l culpable? el estado, que nos 
abandonado,  nos a dejado en manos de ellos, nos a 
dejado en ell as las malas administraciones a mi 
personalmente en una ocasión cuento esta historia m e 
estaban robando a plena luz del día llame a los del  CAI 
de chapinero y vinieron y me dijeron pero usted por  que 
deja solo eso, usted tiene que tener un celador y l es 

je entonces ustedes para que están si no es para 
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capitulo 3 hablar que las áreas metropolitanas óiga se 
bien señores de INVISBU, Señores de Planeación el 
artículo 11 del capitulo 3 habla que las áreas 
metropolitanas podrán enajenar áreas suburbanas com o 
reserva y que con tiempo deben de hacerlo, ya debía n de 
haber congelado los terrenos de florida a Piedecues ta y 
de florida a girón, tenemos  bellas áreas urbanas para 
ensanchar la ciudad como son estas que e nombrado, me 
pregunto yo ¿será que ya la compararon los grandes 
pulpos urbanizadores y a ellos no los tocan?, 
al pobre indefenso yo le pregunte a la Doctora Silv ia 

e la Alcaldía ¿Qué porque no negociaban 
los terrenos de Florida Piedecuesta y Florida Girón ?, 
me contesto que no se podía porque eran otros 
Municipios, pero como vimos en el artículo 11 capit ulo 
3 la ley faculta las áreas metropolitanas para adqu irir 

nos suburbanos como… deducimos que si hay terrenos 
urbanizables alrededor de las ciudades no se puede 
desplazar a los que han tenido una propiedad quieta  y 
pacifica hasta de 70 años, no se puede hacer un 
desplazamiento colectivo de la sociedad sino quiere n
ver las casas de los pobres no, no la tumben váyans e a 
vivir a Londres a Suiza o a París, la constitución 
exige al Gobernante equidad y justicia hacia el 
gobernado y respeto a la propiedad privada señores 
existe la violencia guerrillera, existe la violenc
paramilitar ahora se nos agrega la violencia del es tado 
que triste futuro le espera al pueblo Colombiano e oído 
decir alguno de ustedes, de algún Concejal y en la 
reunión de la Alcaldía también hemos oído decir y d ijo 
la Doctora Silvia actualmente que n o se podía construir 
de Florida a Piedecuesta porque no había todavía el  
embalse será que los 3600 apartamentos van a vivir del 
agua del cielo, de donde van a sacar el agua para e sos 
3600 apartamentos sino hay embalses señores no nos 

también tienen como bandera lo 
han dicho varias veces ¿que es un sector deprimido,  que 
es un sector de marihuaneros, de prostitutas, de 

l culpable? el estado, que nos 
nos a dejado en manos de ellos, nos a 

as las malas administraciones a mi 
personalmente en una ocasión cuento esta historia m e 
estaban robando a plena luz del día llame a los del  CAI 
de chapinero y vinieron y me dijeron pero usted por  que 
deja solo eso, usted tiene que tener un celador y l es 

je entonces ustedes para que están si no es para 
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capitulo 3 hablar que las áreas metropolitanas óiga se 
de Planeación el 

artículo 11 del capitulo 3 habla que las áreas 
metropolitanas podrán enajenar áreas suburbanas com o 
reserva y que con tiempo deben de hacerlo, ya debía n de 
haber congelado los terrenos de florida a Piedecues ta y 

bellas áreas urbanas para 
ensanchar la ciudad como son estas que e nombrado, me 
pregunto yo ¿será que ya la compararon los grandes 
pulpos urbanizadores y a ellos no los tocan?, tocan es 
al pobre indefenso yo le pregunte a la Doctora Silv ia 

e la Alcaldía ¿Qué porque no negociaban 
los terrenos de Florida Piedecuesta y Florida Girón ?, 
me contesto que no se podía porque eran otros 
Municipios, pero como vimos en el artículo 11 capit ulo 
3 la ley faculta las áreas metropolitanas para adqu irir 

nos suburbanos como… deducimos que si hay terrenos 
urbanizables alrededor de las ciudades no se puede 
desplazar a los que han tenido una propiedad quieta  y 
pacifica hasta de 70 años, no se puede hacer un 
desplazamiento colectivo de la sociedad sino quiere n 
ver las casas de los pobres no, no la tumben váyans e a 
vivir a Londres a Suiza o a París, la constitución 
exige al Gobernante equidad y justicia hacia el 
gobernado y respeto a la propiedad privada señores 
existe la violencia guerrillera, existe la violenc ia 
paramilitar ahora se nos agrega la violencia del es tado 
que triste futuro le espera al pueblo Colombiano e oído 
decir alguno de ustedes, de algún Concejal y en la 
reunión de la Alcaldía también hemos oído decir y d ijo 

o se podía construir 
de Florida a Piedecuesta porque no había todavía el  
embalse será que los 3600 apartamentos van a vivir del 
agua del cielo, de donde van a sacar el agua para e sos 
3600 apartamentos sino hay embalses señores no nos 

también tienen como bandera lo 
han dicho varias veces ¿que es un sector deprimido,  que 
es un sector de marihuaneros, de prostitutas, de 

l culpable? el estado, que nos  
nos a dejado en manos de ellos, nos a 

as las malas administraciones a mi 
personalmente en una ocasión cuento esta historia m e 
estaban robando a plena luz del día llame a los del  CAI 
de chapinero y vinieron y me dijeron pero usted por  que 
deja solo eso, usted tiene que tener un celador y l es 

je entonces ustedes para que están si no es para 



 

cuidar la honra y bienes de los ciudadanos que dice  la 
constitución, ahora nos dicen que allá para esa zon a no 
hay trasporte entonces como se desarrollo Bogotá ya  
absorbió el barrio 
barrios ahora ya esta absorbiendo Chía que esta 
bastante distante, Soacha todos esos barrios de Bog otá 
entonces como se extendió Bogotá pues hay soluciona r 
los problemas de trasporte, hacer trasporte masivo así 
como el de transmilenio actualmen
argumento barato que oí hoy que los constructores  no 
dejan parques, no dejan zonas deportivas hombres, 
señores los culpables son los de planeación porque no 
obligan a esos constructores a dejar zonas para eso , no 
se laven las manos eso no e
ellos. Muchas gracias.
 
 
INTERVENCION DEL SEÑOR JOSE PARRA: 
esta convocatoria, gracias señores Concejales porqu e de 
verdad nosotros como comunidad necesitábamos estos 
espacios, porque yo estaba en completa opo
forma en la que han querido manejar el INVIBU de es tar 
citando a las personas aisladamente a decirle mucha s 
mentiras aquí es donde se sabe quien es el mentiros o, 
cual es la verdad de las cosas aquí están diciendo que 
la mayoría de la comunidad
Concejales aquí esta la comunidad representada, aqu í 
están los que están en contra del proyecto y los qu e 
están a favor del proyecto la realidad yo creo que 
fácilmente podemos ver que la comunidad esta en 
desacuerdo con esto, y
Administración Municipal que ya no estamos en la ép oca 
de la conquista ustedes saben que paso en la época de 
la conquista llegaron unos españoles en unos barcos  
traían pedazos de vidrios y pedazos de espejos y se los 
vendían, se los c
aborígenes por el oro, por la joya que ellos tenían  eso 
es lo que nos quieren plantear hasta ahora cambiar 
nuestras viviendas grandes, nuestras viviendas dign as 
por unas pequeñas cajas de fosforo mire yo quiero t raer 
esa col ación aquí esta el barrio villa alegría a unos 
habitantes de un barrio mirador del norte lo sacaro n 
todos ilusionados porque esta zona fue declarada de  
alto riesgo y la gente salió contenta porque ya sus  
vidas, sus familias estaban en riesgo que se les ca y
las casas encima, los trasladaron para villa alegrí a 
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cuidar la honra y bienes de los ciudadanos que dice  la 
constitución, ahora nos dicen que allá para esa zon a no 
hay trasporte entonces como se desarrollo Bogotá ya  
absorbió el barrio Usaquén, ya absorbió una 
barrios ahora ya esta absorbiendo Chía que esta 
bastante distante, Soacha todos esos barrios de Bog otá 
entonces como se extendió Bogotá pues hay soluciona r 
los problemas de trasporte, hacer trasporte masivo así 
como el de transmilenio actualmen
argumento barato que oí hoy que los constructores  no 
dejan parques, no dejan zonas deportivas hombres, 
señores los culpables son los de planeación porque no 
obligan a esos constructores a dejar zonas para eso , no 
se laven las manos eso no e
ellos. Muchas gracias.  

INTERVENCION DEL SEÑOR JOSE PARRA: 
esta convocatoria, gracias señores Concejales porqu e de 
verdad nosotros como comunidad necesitábamos estos 
espacios, porque yo estaba en completa opo
forma en la que han querido manejar el INVIBU de es tar 
citando a las personas aisladamente a decirle mucha s 
mentiras aquí es donde se sabe quien es el mentiros o, 
cual es la verdad de las cosas aquí están diciendo que 
la mayoría de la comunidad  
Concejales aquí esta la comunidad representada, aqu í 
están los que están en contra del proyecto y los qu e 
están a favor del proyecto la realidad yo creo que 
fácilmente podemos ver que la comunidad esta en 
desacuerdo con esto, y
Administración Municipal que ya no estamos en la ép oca 
de la conquista ustedes saben que paso en la época de 
la conquista llegaron unos españoles en unos barcos  

pedazos de vidrios y pedazos de espejos y se los 
vendían, se los c ambiaban a nuestros antepasados 
aborígenes por el oro, por la joya que ellos tenían  eso 
es lo que nos quieren plantear hasta ahora cambiar 
nuestras viviendas grandes, nuestras viviendas dign as 
por unas pequeñas cajas de fosforo mire yo quiero t raer 

ación aquí esta el barrio villa alegría a unos 
habitantes de un barrio mirador del norte lo sacaro n 
todos ilusionados porque esta zona fue declarada de  
alto riesgo y la gente salió contenta porque ya sus  
vidas, sus familias estaban en riesgo que se les ca y
las casas encima, los trasladaron para villa alegrí a 
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cuidar la honra y bienes de los ciudadanos que dice  la 
constitución, ahora nos dicen que allá para esa zon a no 
hay trasporte entonces como se desarrollo Bogotá ya  

Usaquén, ya absorbió una cantidad de 
barrios ahora ya esta absorbiendo Chía que esta 
bastante distante, Soacha todos esos barrios de Bog otá 
entonces como se extendió Bogotá pues hay soluciona r 
los problemas de trasporte, hacer trasporte masivo así 
como el de transmilenio actualmen te; ahora otro 
argumento barato que oí hoy que los constructores  no 
dejan parques, no dejan zonas deportivas hombres, 
señores los culpables son los de planeación porque no 
obligan a esos constructores a dejar zonas para eso , no 
se laven las manos eso no e s cierto los culpables son 

INTERVENCION DEL SEÑOR JOSE PARRA: Gracias a todos por 
esta convocatoria, gracias señores Concejales porqu e de 
verdad nosotros como comunidad necesitábamos estos 
espacios, porque yo estaba en completa opo sición a esa 
forma en la que han querido manejar el INVIBU de es tar 
citando a las personas aisladamente a decirle mucha s 
mentiras aquí es donde se sabe quien es el mentiros o, 
cual es la verdad de las cosas aquí están diciendo que 

 quiere vender, mire señores 
Concejales aquí esta la comunidad representada, aqu í 
están los que están en contra del proyecto y los qu e 
están a favor del proyecto la realidad yo creo que 
fácilmente podemos ver que la comunidad esta en 
desacuerdo con esto, y o quiero decirle a la 
Administración Municipal que ya no estamos en la ép oca 
de la conquista ustedes saben que paso en la época de 
la conquista llegaron unos españoles en unos barcos  

pedazos de vidrios y pedazos de espejos y se los 
ambiaban a nuestros antepasados 

aborígenes por el oro, por la joya que ellos tenían  eso 
es lo que nos quieren plantear hasta ahora cambiar 
nuestras viviendas grandes, nuestras viviendas dign as 
por unas pequeñas cajas de fosforo mire yo quiero t raer 

ación aquí esta el barrio villa alegría a unos 
habitantes de un barrio mirador del norte lo sacaro n 
todos ilusionados porque esta zona fue declarada de  
alto riesgo y la gente salió contenta porque ya sus  
vidas, sus familias estaban en riesgo que se les ca y
las casas encima, los trasladaron para villa alegrí a 
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cuidar la honra y bienes de los ciudadanos que dice  la 
constitución, ahora nos dicen que allá para esa zon a no 
hay trasporte entonces como se desarrollo Bogotá ya  

cantidad de 
barrios ahora ya esta absorbiendo Chía que esta 
bastante distante, Soacha todos esos barrios de Bog otá 
entonces como se extendió Bogotá pues hay soluciona r 
los problemas de trasporte, hacer trasporte masivo así 

te; ahora otro 
argumento barato que oí hoy que los constructores  no 
dejan parques, no dejan zonas deportivas hombres, 
señores los culpables son los de planeación porque no 
obligan a esos constructores a dejar zonas para eso , no 

s cierto los culpables son 

Gracias a todos por 
esta convocatoria, gracias señores Concejales porqu e de 
verdad nosotros como comunidad necesitábamos estos 

sición a esa 
forma en la que han querido manejar el INVIBU de es tar 
citando a las personas aisladamente a decirle mucha s 
mentiras aquí es donde se sabe quien es el mentiros o, 
cual es la verdad de las cosas aquí están diciendo que 

quiere vender, mire señores 
Concejales aquí esta la comunidad representada, aqu í 
están los que están en contra del proyecto y los qu e 
están a favor del proyecto la realidad yo creo que 
fácilmente podemos ver que la comunidad esta en 

o quiero decirle a la 
Administración Municipal que ya no estamos en la ép oca 
de la conquista ustedes saben que paso en la época de 
la conquista llegaron unos españoles en unos barcos  

pedazos de vidrios y pedazos de espejos y se los 
ambiaban a nuestros antepasados 

aborígenes por el oro, por la joya que ellos tenían  eso 
es lo que nos quieren plantear hasta ahora cambiar 
nuestras viviendas grandes, nuestras viviendas dign as 
por unas pequeñas cajas de fosforo mire yo quiero t raer 

ación aquí esta el barrio villa alegría a unos 
habitantes de un barrio mirador del norte lo sacaro n 
todos ilusionados porque esta zona fue declarada de  
alto riesgo y la gente salió contenta porque ya sus  
vidas, sus familias estaban en riesgo que se les ca yera 
las casas encima, los trasladaron para villa alegrí a 



 

muy bonito el nombre villa alegría, esto lo invita a 
uno como a soñar pero que tristeza cuando estas 
personas llegan allá las meten en unas casas y se 
olvidan de que ese barrio necesita unas vías, mi
creo que es
mientras no hacen firmar renunciar a nuestros predi os 
nos dicen cualquier cantidad de cosas pero cuando v amos 
a ver la realidad es otra, mire a estos habitantes no 
les estoy diciendo mentiras Vil
personas les toco renunciar a que por favor su serv icio 
de bus fuera quitado, quien no va a querer un medio  de 
trasporte digno para usted y para su familia pero q ue 
pasa estos buses como las vías no la pavimentaron e l 
polvo le estab
toco decir no por favor, hacer bloqueos para que no  
pasaran mas esos buses y mire como juega la 
Administración Municipal, como se chutan la bola di ce 
quien la va a pavimentar Silvia Camargo, Directora del 
Instituto de
Urbana INVIBU afirmo que las casas de Villa Alegría  son 
un trabajo de asocio con la oficina de infraestruct ura 
de la Administración Municipal ellos deben hacer la s 
obras de complemento como son las vías mientras que  
Ál varo Ramírez, Secretario de Infraestructura manifes tó 
no conozco ese barrio, no tengo conocimiento del te ma 
no estamos haciendo ningún tramite para pavimentarl a 
porque el INVISBU es el que tiene que entregar las 
casas con servicios públicos, vecinos ahí fá
vemos como la Administración se chuta la bola entre  
ellos y déjenme decirle nosotros vamos a terminar l o 
mismo mire este proyecto nació mal, este proyecto tiene 
muchos vicios de ilegalidad, este proyecto apenas e sta 
en el proceso de embrión y ya n
una realidad yo nos quieren hacer las encuestas no por 
favor así no es, nuestras casas vamos a pelear yo l es 
digo unas cosas este muerto tiene doliente y yo est oy 
dispuesto a pelear por la comunidad para mi este 
proyecto se va a qued
pero si me preocupa algo muy lamentable y es la 
afectación que a tenido la salud de la comunidad mi  
mamá ahí tengo el soporte medico no come, no duerme  se 
la pasa llorando esta tomando antidepresivos hombre  
acabe de perder a 
también vamos a perder nuestra casa, esa herencia q ue 
nos dejo nuestro padre entonces hay 2 personas, 2 
adultos mayores que están en tratamiento bastante 
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muy bonito el nombre villa alegría, esto lo invita a 
uno como a soñar pero que tristeza cuando estas 
personas llegan allá las meten en unas casas y se 
olvidan de que ese barrio necesita unas vías, mi
creo que es t o es un negocio
mientras no hacen firmar renunciar a nuestros predi os 
nos dicen cualquier cantidad de cosas pero cuando v amos 
a ver la realidad es otra, mire a estos habitantes no 
les estoy diciendo mentiras Vil
personas les toco renunciar a que por favor su serv icio 
de bus fuera quitado, quien no va a querer un medio  de 
trasporte digno para usted y para su familia pero q ue 
pasa estos buses como las vías no la pavimentaron e l 
polvo le estab a afectando sus vías bronquiales y les 
toco decir no por favor, hacer bloqueos para que no  
pasaran mas esos buses y mire como juega la 
Administración Municipal, como se chutan la bola di ce 
quien la va a pavimentar Silvia Camargo, Directora del 
Instituto de  Vivienda de interés Social y Reforma 
Urbana INVIBU afirmo que las casas de Villa Alegría  son 
un trabajo de asocio con la oficina de infraestruct ura 
de la Administración Municipal ellos deben hacer la s 
obras de complemento como son las vías mientras que  

varo Ramírez, Secretario de Infraestructura manifes tó 
no conozco ese barrio, no tengo conocimiento del te ma 
no estamos haciendo ningún tramite para pavimentarl a 
porque el INVISBU es el que tiene que entregar las 
casas con servicios públicos, vecinos ahí fá
vemos como la Administración se chuta la bola entre  
ellos y déjenme decirle nosotros vamos a terminar l o 

mire este proyecto nació mal, este proyecto tiene 
muchos vicios de ilegalidad, este proyecto apenas e sta 
en el proceso de embrión y ya n
una realidad yo nos quieren hacer las encuestas no por 
favor así no es, nuestras casas vamos a pelear yo l es 
digo unas cosas este muerto tiene doliente y yo est oy 
dispuesto a pelear por la comunidad para mi este 
proyecto se va a qued ar simplemente en un proyecto, 
pero si me preocupa algo muy lamentable y es la 
afectación que a tenido la salud de la comunidad mi  
mamá ahí tengo el soporte medico no come, no duerme  se 
la pasa llorando esta tomando antidepresivos hombre  
acabe de perder a mi papá hace mes y medio y ahora 
también vamos a perder nuestra casa, esa herencia q ue 
nos dejo nuestro padre entonces hay 2 personas, 2 
adultos mayores que están en tratamiento bastante 
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muy bonito el nombre villa alegría, esto lo invita a 
uno como a soñar pero que tristeza cuando estas 
personas llegan allá las meten en unas casas y se 
olvidan de que ese barrio necesita unas vías, mi

o es un negocio  aquí mientras nos engañan, 
mientras no hacen firmar renunciar a nuestros predi os 
nos dicen cualquier cantidad de cosas pero cuando v amos 
a ver la realidad es otra, mire a estos habitantes no 
les estoy diciendo mentiras Vil la Alegría estas mismas 
personas les toco renunciar a que por favor su serv icio 
de bus fuera quitado, quien no va a querer un medio  de 
trasporte digno para usted y para su familia pero q ue 
pasa estos buses como las vías no la pavimentaron e l 

a afectando sus vías bronquiales y les 
toco decir no por favor, hacer bloqueos para que no  
pasaran mas esos buses y mire como juega la 
Administración Municipal, como se chutan la bola di ce 
quien la va a pavimentar Silvia Camargo, Directora del 

Vivienda de interés Social y Reforma 
Urbana INVIBU afirmo que las casas de Villa Alegría  son 
un trabajo de asocio con la oficina de infraestruct ura 
de la Administración Municipal ellos deben hacer la s 
obras de complemento como son las vías mientras que  

varo Ramírez, Secretario de Infraestructura manifes tó 
no conozco ese barrio, no tengo conocimiento del te ma 
no estamos haciendo ningún tramite para pavimentarl a 
porque el INVISBU es el que tiene que entregar las 
casas con servicios públicos, vecinos ahí fá
vemos como la Administración se chuta la bola entre  
ellos y déjenme decirle nosotros vamos a terminar l o 

mire este proyecto nació mal, este proyecto tiene 
muchos vicios de ilegalidad, este proyecto apenas e sta 
en el proceso de embrión y ya n os están hablando como 
una realidad yo nos quieren hacer las encuestas no por 
favor así no es, nuestras casas vamos a pelear yo l es 
digo unas cosas este muerto tiene doliente y yo est oy 
dispuesto a pelear por la comunidad para mi este 

ar simplemente en un proyecto, 
pero si me preocupa algo muy lamentable y es la 
afectación que a tenido la salud de la comunidad mi  
mamá ahí tengo el soporte medico no come, no duerme  se 
la pasa llorando esta tomando antidepresivos hombre  

mi papá hace mes y medio y ahora 
también vamos a perder nuestra casa, esa herencia q ue 
nos dejo nuestro padre entonces hay 2 personas, 2 
adultos mayores que están en tratamiento bastante 
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muy bonito el nombre villa alegría, esto lo invita a 
uno como a soñar pero que tristeza cuando estas 
personas llegan allá las meten en unas casas y se 
olvidan de que ese barrio necesita unas vías, mi re yo 

aquí mientras nos engañan, 
mientras no hacen firmar renunciar a nuestros predi os 
nos dicen cualquier cantidad de cosas pero cuando v amos 
a ver la realidad es otra, mire a estos habitantes no 

la Alegría estas mismas 
personas les toco renunciar a que por favor su serv icio 
de bus fuera quitado, quien no va a querer un medio  de 
trasporte digno para usted y para su familia pero q ue 
pasa estos buses como las vías no la pavimentaron e l 

a afectando sus vías bronquiales y les 
toco decir no por favor, hacer bloqueos para que no  
pasaran mas esos buses y mire como juega la 
Administración Municipal, como se chutan la bola di ce 
quien la va a pavimentar Silvia Camargo, Directora del 

Vivienda de interés Social y Reforma 
Urbana INVIBU afirmo que las casas de Villa Alegría  son 
un trabajo de asocio con la oficina de infraestruct ura 
de la Administración Municipal ellos deben hacer la s 
obras de complemento como son las vías mientras que  

varo Ramírez, Secretario de Infraestructura manifes tó 
no conozco ese barrio, no tengo conocimiento del te ma 
no estamos haciendo ningún tramite para pavimentarl a 
porque el INVISBU es el que tiene que entregar las 
casas con servicios públicos, vecinos ahí fá cilmente 
vemos como la Administración se chuta la bola entre  
ellos y déjenme decirle nosotros vamos a terminar l o 

mire este proyecto nació mal, este proyecto tiene 
muchos vicios de ilegalidad, este proyecto apenas e sta 

os están hablando como 
una realidad yo nos quieren hacer las encuestas no por 
favor así no es, nuestras casas vamos a pelear yo l es 
digo unas cosas este muerto tiene doliente y yo est oy 
dispuesto a pelear por la comunidad para mi este 

ar simplemente en un proyecto, 
pero si me preocupa algo muy lamentable y es la 
afectación que a tenido la salud de la comunidad mi  
mamá ahí tengo el soporte medico no come, no duerme  se 
la pasa llorando esta tomando antidepresivos hombre  

mi papá hace mes y medio y ahora 
también vamos a perder nuestra casa, esa herencia q ue 
nos dejo nuestro padre entonces hay 2 personas, 2 
adultos mayores que están en tratamiento bastante 



 

delicado de cardiología hay una señora que ya se 
preinfarto ojo no es
comunidad que muera para que ahí si entremos a toma r 
parte del asunto. Mire yo no me quiero extender mas  
porque me parece muy importante que haga una apelac ión 
la Administración y vuelva y se de la apelación al 
asesor Jur
señores Concejales.
 
 
INTERVENCION DEL SEÑOR ÁLVARO HERNÁNDEZ PÉREZ: 
señores Concejales, señores de INVISBU, Administrac ión 
Municipal y amigos que nos acompañan en el día de h oy 
en este conversatorio; yo quiero 
palabras 
expresado quienes me han antecedido en el us
palabra en especial el asesor jurídico que tenemos,  
pero si quiero recalcar algo muy importante en esto  y 
es que nos han venido diciendo de que el sector nor te 
que en especial el barrio chapinero y la parte del 
barrio comuneros a sido una zona de a
así se atrevió un señor de una, que hace los avalúo s en 
uno que se pidió particularmente de decir que se 
consideraba zona de alta peligrosidad y esta vez un a 
vez mas vamos hacer atropellados así aquí se diga q ue 
no vamos a ser atropellad
cuando yo llegue en el año 65 a la esquina de la ca lle 
4 con carrera 17, calle 4 y 5 que aun no tenían 
pavimento funcionaban algunas casas de eleusino, 
algunos centros de prostitución y cuando eso se hab laba 
de la zona de la into
era una zona de bajo nivel en ese rango ese negocio , 
pero ahora que su
70  no recuerdo bien porque tenia poca edad cuando eso 
pero si que sucedió cuando necesitaron hacer la 
ampliación de
ciudadela real de minas porque el aeropuerto Gómez Niño 
seria sacado de ahí y funcionaria de nuevo que es e l de 
palonegro y que funcionaba en la calle 61 algunos d e 
los que están aquí me pueden decir que funcionaba e n la 
calle 61 “la zona de tolerancia mas grande de 
Bucaramanga” y no encontraron a donde mas irla a 
trasladar sino que a la zona de la calle cuarta por que 
allí no habían personas que en ese momento hicieran  
resistencia y posteriormente tuvimos que aguantarno s 
to do lo que quedo porque allí mismo la misma zona com o 
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delicado de cardiología hay una señora que ya se 
preinfarto ojo no es peremos que haya una persona de la 
comunidad que muera para que ahí si entremos a toma r 
parte del asunto. Mire yo no me quiero extender mas  
porque me parece muy importante que haga una apelac ión 
la Administración y vuelva y se de la apelación al 
asesor Jur ídico departe de la comunidad. Gracias 
señores Concejales.  

INTERVENCION DEL SEÑOR ÁLVARO HERNÁNDEZ PÉREZ: 
señores Concejales, señores de INVISBU, Administrac ión 
Municipal y amigos que nos acompañan en el día de h oy 
en este conversatorio; yo quiero 
palabras porque ya varios de los temas los han 
expresado quienes me han antecedido en el us
palabra en especial el asesor jurídico que tenemos,  
pero si quiero recalcar algo muy importante en esto  y 
es que nos han venido diciendo de que el sector nor te 
que en especial el barrio chapinero y la parte del 
barrio comuneros a sido una zona de a
así se atrevió un señor de una, que hace los avalúo s en 
uno que se pidió particularmente de decir que se 
consideraba zona de alta peligrosidad y esta vez un a 
vez mas vamos hacer atropellados así aquí se diga q ue 
no vamos a ser atropellad
cuando yo llegue en el año 65 a la esquina de la ca lle 
4 con carrera 17, calle 4 y 5 que aun no tenían 
pavimento funcionaban algunas casas de eleusino, 
algunos centros de prostitución y cuando eso se hab laba 
de la zona de la into lerancia de la calle cuarta pero 
era una zona de bajo nivel en ese rango ese negocio , 
pero ahora que su cede hacia los años 70 entre 67 y el 
70  no recuerdo bien porque tenia poca edad cuando eso 
pero si que sucedió cuando necesitaron hacer la 
ampliación de  la calle 61 para organizar lo de 
ciudadela real de minas porque el aeropuerto Gómez Niño 
seria sacado de ahí y funcionaria de nuevo que es e l de 
palonegro y que funcionaba en la calle 61 algunos d e 
los que están aquí me pueden decir que funcionaba e n la 

alle 61 “la zona de tolerancia mas grande de 
Bucaramanga” y no encontraron a donde mas irla a 
trasladar sino que a la zona de la calle cuarta por que 
allí no habían personas que en ese momento hicieran  
resistencia y posteriormente tuvimos que aguantarno s 

do lo que quedo porque allí mismo la misma zona com o 
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delicado de cardiología hay una señora que ya se 
peremos que haya una persona de la 

comunidad que muera para que ahí si entremos a toma r 
parte del asunto. Mire yo no me quiero extender mas  
porque me parece muy importante que haga una apelac ión 
la Administración y vuelva y se de la apelación al 

ídico departe de la comunidad. Gracias 

INTERVENCION DEL SEÑOR ÁLVARO HERNÁNDEZ PÉREZ: 
señores Concejales, señores de INVISBU, Administrac ión 
Municipal y amigos que nos acompañan en el día de h oy 
en este conversatorio; yo quiero sintetizar

porque ya varios de los temas los han 
expresado quienes me han antecedido en el us
palabra en especial el asesor jurídico que tenemos,  
pero si quiero recalcar algo muy importante en esto  y 
es que nos han venido diciendo de que el sector nor te 
que en especial el barrio chapinero y la parte del 
barrio comuneros a sido una zona de a lta peligrosidad y 
así se atrevió un señor de una, que hace los avalúo s en 
uno que se pidió particularmente de decir que se 
consideraba zona de alta peligrosidad y esta vez un a 
vez mas vamos hacer atropellados así aquí se diga q ue 
no vamos a ser atropellad os en el siguiente sentido 
cuando yo llegue en el año 65 a la esquina de la ca lle 
4 con carrera 17, calle 4 y 5 que aun no tenían 
pavimento funcionaban algunas casas de eleusino, 
algunos centros de prostitución y cuando eso se hab laba 

lerancia de la calle cuarta pero 
era una zona de bajo nivel en ese rango ese negocio , 

cede hacia los años 70 entre 67 y el 
70  no recuerdo bien porque tenia poca edad cuando eso 
pero si que sucedió cuando necesitaron hacer la 

la calle 61 para organizar lo de 
ciudadela real de minas porque el aeropuerto Gómez Niño 
seria sacado de ahí y funcionaria de nuevo que es e l de 
palonegro y que funcionaba en la calle 61 algunos d e 
los que están aquí me pueden decir que funcionaba e n la 

alle 61 “la zona de tolerancia mas grande de 
Bucaramanga” y no encontraron a donde mas irla a 
trasladar sino que a la zona de la calle cuarta por que 
allí no habían personas que en ese momento hicieran  
resistencia y posteriormente tuvimos que aguantarno s 

do lo que quedo porque allí mismo la misma zona com o 
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delicado de cardiología hay una señora que ya se 
peremos que haya una persona de la 

comunidad que muera para que ahí si entremos a toma r 
parte del asunto. Mire yo no me quiero extender mas  
porque me parece muy importante que haga una apelac ión 
la Administración y vuelva y se de la apelación al 

ídico departe de la comunidad. Gracias 

INTERVENCION DEL SEÑOR ÁLVARO HERNÁNDEZ PÉREZ: Gracias 
señores Concejales, señores de INVISBU, Administrac ión 
Municipal y amigos que nos acompañan en el día de h oy 

sintetizar  mis 
porque ya varios de los temas los han 

expresado quienes me han antecedido en el us o de la 
palabra en especial el asesor jurídico que tenemos,  
pero si quiero recalcar algo muy importante en esto  y 
es que nos han venido diciendo de que el sector nor te 
que en especial el barrio chapinero y la parte del 

lta peligrosidad y 
así se atrevió un señor de una, que hace los avalúo s en 
uno que se pidió particularmente de decir que se 
consideraba zona de alta peligrosidad y esta vez un a 
vez mas vamos hacer atropellados así aquí se diga q ue 

os en el siguiente sentido 
cuando yo llegue en el año 65 a la esquina de la ca lle 
4 con carrera 17, calle 4 y 5 que aun no tenían 
pavimento funcionaban algunas casas de eleusino, 
algunos centros de prostitución y cuando eso se hab laba 

lerancia de la calle cuarta pero 
era una zona de bajo nivel en ese rango ese negocio , 

cede hacia los años 70 entre 67 y el 
70  no recuerdo bien porque tenia poca edad cuando eso 
pero si que sucedió cuando necesitaron hacer la 

la calle 61 para organizar lo de 
ciudadela real de minas porque el aeropuerto Gómez Niño 
seria sacado de ahí y funcionaria de nuevo que es e l de 
palonegro y que funcionaba en la calle 61 algunos d e 
los que están aquí me pueden decir que funcionaba e n la 

alle 61 “la zona de tolerancia mas grande de 
Bucaramanga” y no encontraron a donde mas irla a 
trasladar sino que a la zona de la calle cuarta por que 
allí no habían personas que en ese momento hicieran  
resistencia y posteriormente tuvimos que aguantarno s 

do lo que quedo porque allí mismo la misma zona com o 



 

tal se destruyo y hoy la tenemos regada por otros 
sectores de Bucaramanga o díganme sino es así, ahí esta 
el ejemplo del parque Antonio Santos, ahí esta el 
ejemplo de la calle 61, ahí esta el ejemplo de 
14 y esas situaciones las tenemos regadas por toda la 
ciudad y allí solo se limitaron a quedar algunas 
personas que nos hemos cansado de pedir a la policí a 
nacional, a las personas que les compete eso que no s 
ayuden a controlar esta situación les h
nos ayuden a salir de esa problemática pero habido 
descuido eso se llama negligencia administrativa pa ra 
organizar ese sector ahora bien porque digo que una  vez 
mas nos van atropellar, nos van atropellar porque 
ustedes se han dado a la tare
cuentas yo hago las siguientes 
habitaciones que hay en el momento, 200 
en el momento y comienzo a multiplicar por 15 que p ara 
mi es un numero relativamente alto eso da 3000 
personas, si o no si me eq
nos van hacer unas construcciones donde van haber 3 600 
soluciones de vivienda según datos de los señores o  los 
funcionarios de INVISBU para 6 personas yo multipli co 
por 5 para que me quede fácil y eso da 18000 habita ntes 
eso es s
sector de la zona del barrio comunero y chapinero q ue 
van a intervenir sextuplicarlo 
traer? , ni para que ponernos a repetirla
hoy acá asinamiento, delincuencia, congestión, 
un bello parque será para que lo habiten las person as 
que llegan allí que no caben en los apartamentos y 
tengan donde hospedarse como cuarto de san alejo 
entonces bajo esa circunstancias yo considero que n o se 
debe llegar a cabo un tipo de proyecto 
envergadura disque para darle desarrollo a la ciuda d yo 
considero que esto atenta contra el normal desarrol lo 
que se le debe dar a una ciudad y mas aun a una 
importante entrada como es esta del sector norte de  
Bucaramanga desplazándonos a los que e
no nos queda mas para donde agarrar sino que para o tro 
sitio y con la posible consecuencia de que si yo ag arro 
y me traslado por decir algo a otro Municipio al ba rrio 
los colorados y allí se le viene a la cabeza a la 
administración Munic
digna de interés social pues 
la violación a la propiedad privada y a decretar di sque 
utilidad publica para entrar 
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tal se destruyo y hoy la tenemos regada por otros 
sectores de Bucaramanga o díganme sino es así, ahí esta 
el ejemplo del parque Antonio Santos, ahí esta el 
ejemplo de la calle 61, ahí esta el ejemplo de 
14 y esas situaciones las tenemos regadas por toda la 
ciudad y allí solo se limitaron a quedar algunas 
personas que nos hemos cansado de pedir a la policí a 
nacional, a las personas que les compete eso que no s 
ayuden a controlar esta situación les h
nos ayuden a salir de esa problemática pero habido 
descuido eso se llama negligencia administrativa pa ra 
organizar ese sector ahora bien porque digo que una  vez 
mas nos van atropellar, nos van atropellar porque 
ustedes se han dado a la tare
cuentas yo hago las siguientes 
habitaciones que hay en el momento, 200 
en el momento y comienzo a multiplicar por 15 que p ara 
mi es un numero relativamente alto eso da 3000 
personas, si o no si me eq
nos van hacer unas construcciones donde van haber 3 600 
soluciones de vivienda según datos de los señores o  los 
funcionarios de INVISBU para 6 personas yo multipli co 
por 5 para que me quede fácil y eso da 18000 habita ntes 
eso es s extuplicar la entidad poblacional que hay en el 
sector de la zona del barrio comunero y chapinero q ue 
van a intervenir sextuplicarlo 

, ni para que ponernos a repetirla
hoy acá asinamiento, delincuencia, congestión, 
un bello parque será para que lo habiten las person as 
que llegan allí que no caben en los apartamentos y 
tengan donde hospedarse como cuarto de san alejo 
entonces bajo esa circunstancias yo considero que n o se 
debe llegar a cabo un tipo de proyecto 
envergadura disque para darle desarrollo a la ciuda d yo 
considero que esto atenta contra el normal desarrol lo 
que se le debe dar a una ciudad y mas aun a una 
importante entrada como es esta del sector norte de  
Bucaramanga desplazándonos a los que e
no nos queda mas para donde agarrar sino que para o tro 
sitio y con la posible consecuencia de que si yo ag arro 
y me traslado por decir algo a otro Municipio al ba rrio 
los colorados y allí se le viene a la cabeza a la 
administración Munic ipal que hay que construir vivienda 
digna de interés social pues 
la violación a la propiedad privada y a decretar di sque 
utilidad publica para entrar 
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tal se destruyo y hoy la tenemos regada por otros 
sectores de Bucaramanga o díganme sino es así, ahí esta 
el ejemplo del parque Antonio Santos, ahí esta el 
ejemplo de la calle 61, ahí esta el ejemplo de 
14 y esas situaciones las tenemos regadas por toda la 
ciudad y allí solo se limitaron a quedar algunas 
personas que nos hemos cansado de pedir a la policí a 
nacional, a las personas que les compete eso que no s 
ayuden a controlar esta situación les h emos pedido que 
nos ayuden a salir de esa problemática pero habido 
descuido eso se llama negligencia administrativa pa ra 
organizar ese sector ahora bien porque digo que una  vez 
mas nos van atropellar, nos van atropellar porque 
ustedes se han dado a la tare a o han hecho las pequeñas 
cuentas yo hago las siguientes facilitas
habitaciones que hay en el momento, 200 predios que hay 
en el momento y comienzo a multiplicar por 15 que p ara 
mi es un numero relativamente alto eso da 3000 
personas, si o no si me eq uivoco y piensan decir que 
nos van hacer unas construcciones donde van haber 3 600 
soluciones de vivienda según datos de los señores o  los 
funcionarios de INVISBU para 6 personas yo multipli co 
por 5 para que me quede fácil y eso da 18000 habita ntes 

extuplicar la entidad poblacional que hay en el 
sector de la zona del barrio comunero y chapinero q ue 
van a intervenir sextuplicarlo ¿que consecuencia va 

, ni para que ponernos a repetirla s en el día de 
hoy acá asinamiento, delincuencia, congestión, 
un bello parque será para que lo habiten las person as 
que llegan allí que no caben en los apartamentos y 
tengan donde hospedarse como cuarto de san alejo 
entonces bajo esa circunstancias yo considero que n o se 
debe llegar a cabo un tipo de proyecto 
envergadura disque para darle desarrollo a la ciuda d yo 
considero que esto atenta contra el normal desarrol lo 
que se le debe dar a una ciudad y mas aun a una 
importante entrada como es esta del sector norte de  
Bucaramanga desplazándonos a los que e stamos ahí porque  
no nos queda mas para donde agarrar sino que para o tro 
sitio y con la posible consecuencia de que si yo ag arro 
y me traslado por decir algo a otro Municipio al ba rrio 
los colorados y allí se le viene a la cabeza a la 

ipal que hay que construir vivienda 
digna de interés social pues también llegara a cometer 
la violación a la propiedad privada y a decretar di sque 
utilidad publica para entrar aplicar expropiación 
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tal se destruyo y hoy la tenemos regada por otros 
sectores de Bucaramanga o díganme sino es así, ahí esta 
el ejemplo del parque Antonio Santos, ahí esta el 
ejemplo de la calle 61, ahí esta el ejemplo de allá la 
14 y esas situaciones las tenemos regadas por toda la 
ciudad y allí solo se limitaron a quedar algunas 
personas que nos hemos cansado de pedir a la policí a 
nacional, a las personas que les compete eso que no s 

emos pedido que 
nos ayuden a salir de esa problemática pero habido 
descuido eso se llama negligencia administrativa pa ra 
organizar ese sector ahora bien porque digo que una  vez 
mas nos van atropellar, nos van atropellar porque 

a o han hecho las pequeñas 
facilitas  200 
predios que hay 

en el momento y comienzo a multiplicar por 15 que p ara 
mi es un numero relativamente alto eso da 3000 

uivoco y piensan decir que 
nos van hacer unas construcciones donde van haber 3 600 
soluciones de vivienda según datos de los señores o  los 
funcionarios de INVISBU para 6 personas yo multipli co 
por 5 para que me quede fácil y eso da 18000 habita ntes 

extuplicar la entidad poblacional que hay en el 
sector de la zona del barrio comunero y chapinero q ue 

que consecuencia va 
el día de 

hoy acá asinamiento, delincuencia, congestión, disque 
un bello parque será para que lo habiten las person as 
que llegan allí que no caben en los apartamentos y 
tengan donde hospedarse como cuarto de san alejo 
entonces bajo esa circunstancias yo considero que n o se 

de esta 
envergadura disque para darle desarrollo a la ciuda d yo 
considero que esto atenta contra el normal desarrol lo 
que se le debe dar a una ciudad y mas aun a una 
importante entrada como es esta del sector norte de  

stamos ahí porque  
no nos queda mas para donde agarrar sino que para o tro 
sitio y con la posible consecuencia de que si yo ag arro 
y me traslado por decir algo a otro Municipio al ba rrio 
los colorados y allí se le viene a la cabeza a la 

ipal que hay que construir vivienda 
llegara a cometer 

la violación a la propiedad privada y a decretar di sque 
aplicar expropiación 



 

administrativa o judicial que con ese cuento es que  nos 
han venido diciendo de que tenemos que vender nuestros 
predios amenazándonos con esa orden mortal que han 
utilizado cuando aun no han comenzado hacer los 
estudios definitivos de este proyecto que son los q ue 
argumentaba el Doctor que nos brinda la asesoría 
ju rídica. Muchísimas gracias.
 
 
El Presidente informa que se levanta el conversator io 
ya que no existe las garantías.
 

 
La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma al 
señor Presidente que han contestado a lista cuatro (04) 
Honorables Concejales.
 
 
La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión siendo las diez y 
cincuenta y siete de la mañana (10:57 A.M) y se 
para mañana lunes veintinueve (29) de abril a las o cho 
de la mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).
 
 
Las anteriores intervenciones se encuentran 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha. 
  
 
Para constancia se firma para su aprobación en 
plenaria.
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administrativa o judicial que con ese cuento es que  nos 
venido diciendo de que tenemos que vender nuestros 

predios amenazándonos con esa orden mortal que han 
utilizado cuando aun no han comenzado hacer los 
estudios definitivos de este proyecto que son los q ue 
argumentaba el Doctor que nos brinda la asesoría 

rídica. Muchísimas gracias.

El Presidente informa que se levanta el conversator io 
ya que no existe las garantías.

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma al 
señor Presidente que han contestado a lista cuatro (04) 
Honorables Concejales.  

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión siendo las diez y 
cincuenta y siete de la mañana (10:57 A.M) y se 
para mañana lunes veintinueve (29) de abril a las o cho 
de la mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).

Las anteriores intervenciones se encuentran 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha. 

Para constancia se firma para su aprobación en 
plenaria.  

ACTA 051 FOLIO 28 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

administrativa o judicial que con ese cuento es que  nos 
venido diciendo de que tenemos que vender nuestros 

predios amenazándonos con esa orden mortal que han 
utilizado cuando aun no han comenzado hacer los 
estudios definitivos de este proyecto que son los q ue 
argumentaba el Doctor que nos brinda la asesoría 

rídica. Muchísimas gracias.  

El Presidente informa que se levanta el conversator io 
ya que no existe las garantías.  

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma al 
señor Presidente que han contestado a lista cuatro (04) 

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión siendo las diez y 
cincuenta y siete de la mañana (10:57 A.M) y se 
para mañana lunes veintinueve (29) de abril a las o cho 
de la mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha.  

Para constancia se firma para su aprobación en 
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administrativa o judicial que con ese cuento es que  nos 
venido diciendo de que tenemos que vender nuestros 

predios amenazándonos con esa orden mortal que han 
utilizado cuando aun no han comenzado hacer los 
estudios definitivos de este proyecto que son los q ue 
argumentaba el Doctor que nos brinda la asesoría 

El Presidente informa que se levanta el conversator io 

La Secretaria procede a verificar el quórum e infor ma al 
señor Presidente que han contestado a lista cuatro (04) 

La Presidencia informa que no existiendo quórum 
decisorio se levanta la sesión siendo las diez y 
cincuenta y siete de la mañana (10:57 A.M) y se cita 
para mañana lunes veintinueve (29) de abril a las o cho 
de la mañana (08:00 A.M.) de dos mil diez (2010).  

grabadas en 

Para constancia se firma para su aprobación en 
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